© Média 1000, 2004

ISBN 978-2-74482-611-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Les lecteurs de Mama Boy, le récit autobiographique romancé de Jacques de Souabe, réédité il y a quelque temps par SABINE FOURNIER (Collection LA MAUVAISE HERBE), se retrouveront ici en pays de connaissance. Il s’agit en effet, là aussi, de l’histoire d’un monsieur qui nous narre par le menu comment il en est venu à goûter les joies de la fessée. Sa mère ne s’occupait pas de lui, sa sœur était chargée de veiller sur ses études et sur sa conduite. Il était encore tout gamin, et sa sœur était déjà une jeune fille. Mais quand même, se retrouver cul nu sur les genoux d’une personne du sexe opposé, si jeune soit-on, cela fait toujours son petit effet. Il y a de quoi vous fausser définitivement la « virilité ». C’est ce qui s’est passé pour Jacques de Souabe, et c’est ce qui s’est passé pour Valdorge. Les grandes sœurs, ou les grandes cousines, après avoir fessé leur poupon, ne manquent pas de s’intéresser à certaines raideurs... A s’y intéresser de très près, même. Et voilà un homme dont le destin est tout tracé. Il sera le plus naturellement du monde enclin à rechercher des « fiancées » autoritaires.

Je vous le dis franchement, ce n’est pas ma tasse de thé. J’ai beaucoup donné, quand j’étais gamin, car j’avais une sœur qui était un vrai tyran ; mais, j’en remercie Eros, je n’ai jamais eu le goût de la soumission. Les fessées, c’est moi qui les donne, et je ne les donne pas à des messieurs. Un derrière de femme, vous l’avouerez, joufflu, charnu, orné de délicieuses fossettes, appelle irrésistiblement la claque ou le pinçon. C’est tellement élastique, ça rebondit, c’est vivant... Et que la demoiselle ou la dame pleurniche en même temps n’enlève rien au plaisir que vous donne son charmant postérieur. Au contraire... un peu de larmes, quelques plaintes furieuses, sont autant d’épices qui relèvent les fadeurs de la chair !

Voilà que je me laisse emporter par mon péché mignon. Non, vous ne m ôterez pas de la tête que les fessées sont faites pour les derrières féminins. Quant aux pervers qui pensent le contraire, ils n’ont qu’à lire le livre de Valdorge, et si ça ne leur suffit pas, commander Mama Boy.

On m’a demandé récemment si j’étais un père fouettard ; je nuancerai la chose, il m’arrive d’utiliser le martinet (le vrai martinet, pas ces trucs à la noix qu’on trouve dans les sex-shops, le martinet en cuir) quand je tombe sur une dame qui aime ça. Et alors, comme son bonheur est contagieux, je prends un plaisir extrême à lui couvrir le fessier de rayures mauves et bleues, après l’avoir attachée, comme il se doit. Mais on ne se refait pas ; ce que je préfère, c’est la fessée à main nue... à main nue et à cul nu. Si certaines lectrices ont besoin de se faire ravigoter la croupe, qu’elles m’écrivent, je suis à leur disposition.

Qui aime bien châtie bien, pas vrai ? Quant aux vilaines qui préfèrent fesser les messieurs qu’être fessées par eux... je les laisse en compagnie de Valdorge.

A bientôt, délicieuses mégères

E.

CHAPITRE PREMIER

Ma première fessée

Je venais d’avoir quinze ans lorsque survint l’événement – pourtant minime – qui devait orienter ma sexualité de si étrange façon. Mes mémoires – je puis bien nommer ainsi les confessions qui vont suivre – commencent en 1936, comme si tout, avant cette aventure, avait été effacé de mon souvenir.

Mon père, capitaine au long cours, vivait pour ainsi dire hors de la famille. Quant à ma mère, elle passait son temps à s’occuper de ses bonnes œuvres, et les enfants de l’Assistance la voyaient plus souvent que nous !

Nous vivions à Saint-Malo, au dernier étage d’un immeuble qui donnait sur le port. Pendant mes devoirs, je restais souvent à la fenêtre à observer le ballet des mouettes dans le ciel. C’était ma sœur Charlotte, mon aînée de trois ans, qui me faisait travailler. Elle était brune, plus grande que moi d’une tête, avec un joli visage et un petit nez retroussé. En l’absence de ma mère, elle se sentait investie du devoir de commander la maison. C’était là un domaine que je lui abandonnais volontiers, préférant de loin les rues, les quais et les remparts. Pourtant, cette demoiselle, qui avait décidé de tout régenter à sa guise, voulait me voir réviser mes leçons sitôt sorti des cours. Or j’avais à cette époque l’habitude de ne rentrer qu’après avoir usé mes forces à jouer aux corsaires sur les remparts.

Charlotte, tout imbue de sa sagesse d’aînée, me disputait chaque soir et me surveillait à l’étude comme le lait sur le poêle. Point n’est besoin de préciser que cela n’allait pas sans déclencher d’interminables chamailleries.

Un après-midi, en plus de mon traditionnel retard, j’étais rentré couvert de boue, les chaussettes sur les mollets, les godillots crottés et la culotte déchirée aux fesses, ce qui avait provoqué la fureur de ma sœur. Elle m’enguirlandait en me secouant par le bras, jurant qu’on n’avait jamais vu un tel vaurien. Je m’énervai, lui répliquai qu’elle n’était pas ma mère et que je n’avais que faire de ses discours ; elle voulut me gifler, mais je la repoussai, et il s’ensuivit une empoignade furieuse au cours de laquelle je lui donnai un méchant coup de pied au tibia. Elle se mit à sautiller en criant. De longues mèches brunes, échappées de son chignon, volaient sur ses épaules. Alors que, pris de remords, je m’avançais en marmonnant des excuses, la traîtresse m’envoya une gifle qui me fit chanceler ; puis elle se jeta sur moi, achevant de me faire tomber. Nous roulâmes sur le sol en nous tirant les cheveux.

Je l’ai dit, Charlotte avait quinze ans ; elle était plus grande et plus lourde, aussi n’eut-elle aucun mal à me clouer au tapis. Assise sur moi, elle déboutonna ma culotte, défit mes bretelles et, se relevant, me débarrassa tout à fait de mon vêtement.

Hébété, je me retrouvai cul nu. Sans me laisser reprendre mes esprits, elle s’assit sur une chaise, me bascula sur ses genoux et, relevant ma chemise, m’administra une bonne correction. J’avais déjà reçu – comme tous les enfants de cet âge – des taloches de la part de ma mère, mais c’était ma mère, et non ma sœur ; ce que j’acceptais de l’une, je ne pouvais le supporter de l’autre ; et puis jamais ma mère ne me déculottait. Ce jour-là, l’humiliation mêlée à la douleur provoquèrent en moi un trouble si intense qu’il reste encore – quarante ans plus tard – nettement gravé dans ma mémoire.

Charlotte me fessait à coups répétés, me rougissant le cul. Oh ! je criais bien pour la faire cesser, mais, tout à sa fureur, elle me frappait sans relâche. Sa main claquait sur mes fesses qui commençaient à me cuire. Les joues fermes de mon derrière bondissaient sous les coups.

Je gesticulais comme un beau diable et, pour ne pas tomber tête la première, je m’accrochais aux jupes de ma sœur. Dans un geste que je fis pour assurer ma prise, je passai une main sous sa robe et j’empoignai son mollet. Elle ne portait ni socquettes ni bas, et je sentis sa chair nue contre ma paume.

Elle me rougissait toujours le cul. La peau me cuisait, comme picorée d’un millier d’épingles. Etait-ce l’habitude, mais ses coups ne me semblaient plus si douloureux. A présent, si je sanglotais, c’était plus de rage et de vexation que de douleur.

Sa main s’attardait sur mes fesses, me donnant l’impression d’une curieuse caresse. Ses doigts s’imprimaient sur la peau élastique de mon derrière. En même temps, je sentais ses cuisses contre mon ventre. Et puis j’avais sa cheville nue dans ma main. Toujours pour m’accrocher, je remontais sous sa robe, frôlant le galbe de son mollet. Je lui tenais la jambe, enfonçant mes doigts dans la chair tendre de sa cuisse ; la sensation de sa peau douce et chaude contre ma paume ajoutait à mon trouble.

Je m’aperçus que je ne pleurais plus. Comme si la brûlure de mes fesses se communiquait à mon ventre, une étrange chaleur envahissait mon pubis. Hébété, je me rendis comte que ma jeune verge durcissait ! Aujourd’hui encore, je ne peux expliquer cette réaction incroyable. Mais le fait était là : je bandais alors que je n’aurais dû éprouver que rancune et douleur ! La chose me surprenait et me laissait abasourdi.

La fureur de Charlotte semblait quelque peu tombée. Entre chaque claque, sa main s’attardait sur mes fesses. Ses doigts palpaient la chair souple de mon cul. Le contact de sa paume fraîche sur mon derrière brûlant me faisait frissonner.

Sans penser à ce que je faisais, je me mis à remuer le bas-ventre, frottant ma queue contre les cuisses de ma sœur. Elle ne pouvait ignorer la raideur de mon vit contre ses jambes, mais elle ne dit rien et continua lentement à me fesser. Alors qu’au début de la correction elle me couvrait de réprimandes, à présent, elle se taisait ; je l’entendais respirer sourdement dans mon dos.

Pris d’une excitation puissante, incapable de me contrôler, je m’agitais de plus belle, branlant ma queue contre ses jambes. Ma main, sous sa robe, étreignait les chairs douces et fermes de sa cuisse. J’étais comme possédé. Je ne comprenais pas pourquoi une fessée me mettait dans cet état !

Puis la punition cessa. Charlotte laissa sa main sur mon derrière qui me picotait ; ses doigts enveloppèrent une de mes fesses, palpant ma peau élastique. Il me semblait qu’un silence anormal régnait dans l’appartement. Mécaniquement, je continuais à frotter ma queue sur les cuisses de ma sœur. Elle appuya légèrement sa main sur mon cul, pressant ses doigts contre ma peau meurtrie. Elle ébaucha une caresse, puis, brusquement, elle me repoussa.

— Rhabille-toi et file dans ta chambre ! Et que cela te serve de leçon !

Plus jeune, lorsque nous faisions notre toilette, Charlotte m’avait déjà vu nu. Mais là, avec mon érection, j’avais l’impression d’être beaucoup plus impudique.

Honteux, je me hâtai de remettre ma culotte. Je surpris le regard curieux de ma sœur sur ma queue dressée. Ses yeux brillaient, et je mis cela sur le compte de la colère qui s’était emparée d’elle. Mais je devais admettre qu’elle ne semblait pas furieuse ; elle fixait mon pénis avec intérêt.

Je ressentais un inexplicable mélange de sentiments : il y avait la douleur qui me brûlait le derrière, la vexation de me trouver ainsi en érection devant ma sœur, mais ce qui dominait, c’était cette inexplicable excitation qui m’empêchait de débander. Et enfin, j’éprouvais un curieux élan d’affection vis-à-vis de Charlotte qui m’avait pourtant battu et qui avait froissé ma pudeur. Alors que j’aurais dû la détester, je l’ai entourée de mes bras et lui ai demandé pardon !

Elle me tenait serré contre elle. Je respirais lourdement, bouleversé par le cocktail complexe d’émotions qui m’assaillait. Poussé par une impulsion spontanée, j’ai frotté mon vit sur son ventre et je me suis mis à décharger dans ma culotte.

Le plaisir que j’ai éprouvé ce jour-là, après cette fameuse fessée, et alors que mon cul me cuisait, était bien plus intense que celui que je me donnais en me masturbant certains matins au réveil.

Je ne pensais pas que ma sœur s’était rendu compte de ce qui se passait ; pourtant, lorsqu’elle m’ordonna d’aller changer ma culotte déchirée, sa voix tremblait, et je lus de la gêne sur son visage.

CHAPITRE II

Ma sœur me met au piquet

Le soir, au dîner, Charlotte ne souffla mot de la querelle à notre mère. Je lui en sus gré ; et moi, qui jusqu’à présent n’éprouvais pour elle que de l’indifférence, qui la considérais comme un camarade, je ressentis à son égard une sorte d’admiration craintive.

Cette sensation se serait bien vite effacée si, dès le lendemain, un nouvel incident n’était pas survenu.

Ce jour-là, je pris bien garde de ne pas me salir et de ne pas faire d’accroc à mes habits, mais mes camarades m’entraînèrent dans une partie de balle au chasseur qui me mit en retard et, lorsque j’arrivai à la maison, Charlotte me reçut vertement. Et devant Hortense, la bonne – une femme d’une trentaine d’années, qui venait faire le ménage deux fois la semaine – elle m’enguirlanda. Au souvenir de la correction de la veille, je ne répliquai pas. Charlotte racontait à la bonne comment nous nous étions battus et comment elle m’avait fessé. Mais elle ne dit rien de mon érection.

Hortense la félicitait, l’assurant qu’il n’y avait pas d’autre manière pour élever les enfants. Et elle suggéra qu’une nouvelle punition serait la bienvenue.

Ces mots me blessèrent dans mon orgueil de mâle. Je n’allais tout de même pas me laisser fesser par ma sœur devant la bonne ! La honte que j’éprouvais par avance fit naître en moi le même trouble inexplicable que la veille. Je ne comprenais pas pourquoi la crainte de recevoir une raclée à cul nu me plongeait dans ce plaisir complexe.

La bonne exhortait Charlotte à me punir sur-le-champ. Mais, sans doute aussi gênée que moi, ma sœur m’envoya dans ma chambre. Un peu plus tard, lorsqu’elle me rejoignit pour me faire réviser mes devoirs, elle me trouva plongé dans un roman de pirates, ce qui ranima sa colère. Elle cria que je n’étais pas là pour m’amuser et, me conduisant dans le coin entre le lit et la fenêtre, elle m’ordonna de m’agenouiller les mains sur la tête.

Alors que je prenais la pose, elle s’assit sur mon lit et ouvrit mes cahiers. Elle se mit à commenter mon travail, puis à m’interroger sur mes leçons. Le nez contre le mur, les genoux douloureux, je répondais tant bien que mal. Mes bras commençaient à me tirer et, à la faveur d’une bonne réponse, je me permis de les baisser. Ma sœur fut aussitôt derrière moi.

— Qui t’a autorisé à bouger ? Décidément, tu n’en fais qu’à ta tête ! Puisque tu as les bras baissés, déboutonne tes culottes.

Comme je restais immobile, elle abattit sa main sur mon derrière, ravivant d’un seul coup l’étrange plaisir qui s’était emparé de moi lors de ma première fessée. Alors que je défaisais ma ceinture, le même trouble incompréhensible m’envahit. Quand mes culottes furent déboutonnées, Charlotte m’ordonna de remettre les mains sur ma tête. Mon vêtement glissa le long de mes cuisses, découvrant mes fesses blanches et rondes.

Ma sœur s’accroupit derrière moi. Il me semblait qu’elle respirait plus vite. Dès les premières claques, le sang me vint aux fesses. Et en même temps, je sentais la même odieuse chaleur que la veille gagner mon devant. Mon vit s’allongea lentement.

Je ne comprenais pas ce qui se passait en moi ; pourquoi ce qui était censé être un châtiment me procurait-il autant de plaisir ?

Mon derrière s’enflammait ; pourtant, à chaque coup que me donnait Charlotte, ma verge se redressait un peu plus. Etrangement, au lieu de rentrer le derrière, je le tendais vers ma sœur. Avec ravissement je sentais sa main s’aplatir alternativement sur mes fesses. Mon vit était tendu vers le mur et j’avais envie de baisser les mains pour le secouer et me faire décharger.

Après une dernière claque plus retentissante que les autres, Charlotte suspendit la punition.

— Que cela te serve de leçon ! dit-elle d’une voix changée, plus rauque, plus basse.

Elle retourna s’asseoir sur mon lit, deux plaques rouges sur les joues. Elle me laissa au coin un long moment. Je sentais ses yeux braqués sur mes fesses meurtries. Mes genoux devenaient douloureux et j’écartai légèrement les jambes ; plus qu’une position confortable, je cherchais à exposer mes couilles aux regards de ma sœur.

Je bandais toujours, en proie à un insolite mélange d’humiliation, de douleur et de plaisir. Les questions se pressaient dans mon esprit bouleversé : pourquoi éprouvais-je du plaisir à me trouver ainsi nu devant ma sœur ? L’excitation que je ressentais à être fessé était-elle normale ? Allais-je connaître ce trouble chaque fois qu’on porterait la main sur moi ?

Lorsque Charlotte me commanda de me rhabiller, j’obéis avec lenteur, en proie à un sentiment de frustration intense. Mon érection fut longue à disparaître. Un peu plus tard, lorsque Charlotte m’autorisa enfin à sortir de ma chambre, je croisai Hortense qui terminait son ménage. Elle me lança un sourire moqueur qui laissait entendre qu’elle n’ignorait rien de la fessée que ma sœur venait de m’administrer.

CHAPITRE III

Je provoque ma sœur pour qu’elle me fesse

De cette période de ma jeunesse, je ne garde pas le souvenir des cavalcades dans les rues du vieux Saint-Malo, des jeux sur la grève ou des quatre cents coups que nous faisions mes camarades et moi, mais l’image nette et précise – je pourrais presque dire cuisante – des corrections que me donnait ma sœur.

Après les cours, j’avais droit à une heure et pas une minute de plus pour jouer sur les remparts, ensuite je devais être à mes devoirs. Charlotte me surveillait étroitement, ne laissant passer aucune occasion de me fesser. A tout instant, elle m’assenait de grandes claques sur le derrière à travers mon pantalon et me menaçait de me donner une volée à cul nu. Dans ces moments, sa voix devenait rauque, son ton était celui de la conspiration. Chacune de ses mises en garde me procurait une délicieuse sensation, prélude au trouble dans lequel me plongerait la fessée.

Bien entendu, cela se passait toujours à l’insu de ma mère. Devant témoin, il suffisait que Charlotte agite sa main dans le vide pour que je comprenne l’avertissement. Il s’établissait une complicité entre fesseur et fessé ; nous vivions dans un monde à nous, un univers totalement ignoré des adultes.

A d’autres moments, Charlotte m’oubliait presque et restait plusieurs semaines sans me corriger. Durant ces périodes, je me sentais comme orphelin et je faisais tout pour attirer son attention, l’aidant à réciter ses leçons, la remplaçant dans ses corvées de la maison ou faisant son lit. Mais je me rendis vite compte que cette tactique n’était pas la bonne ; je n’avais d’intérêt à ses yeux que lorsque je me conduisais mal ; aussi, je faisais tout pour lui déplaire, laissant volontairement passer l’heure de rentrer, me battant avec mes camarades, salissant mes vêtements...

Un soir, que nous étions installés à faire nos devoirs sur la table du séjour, le besoin impérieux de provoquer Charlotte s’empara de moi. Ostensiblement, je regardai par la fenêtre ; le temps était à la tempête, et les vagues écumaient à l’horizon. Malgré les rappels à l’ordre de ma sœur, je continuai à faire semblant de rêvasser. La vue de mes mains crasseuses – que je m’étais bien gardé de laver en rentrant de ma journée d’école – la fit sortir de ses gonds. Elle m’ordonna d’aller me débarbouiller et de me mettre sérieusement au travail. Comme je l’envoyais promener, elle me donna une taloche.

— Tu n’as donc pas compris que tu devais m’obéir ! lança-t-elle d’un ton rogue. Je vais t’apprendre à me tenir tête ! Allez, déculotte-toi ! Et vite !

Je fis non de la tête, alors elle me prit par les épaules et me mit debout.

— Si tu n’es pas cul nu dans la minute, tu vas le regretter, mon bonhomme !

Arrivé à ce point de la dispute, je ne songeais plus à lui tenir tête ; l’aurais-je voulu que j’en aurais été incapable, car les menaces faisaient de moi une chose passive ; je m’abandonnai donc lâchement avec une sorte d’angoisse exquise.

Je défis le premier bouton de ma culotte. Tout à fait énervée à présent, Charlotte s’impatienta ; elle glissa la main dans ma braguette et ouvrit mon vêtement ; ses doigts frôlèrent ma verge molle, ce qui me fit frissonner.

Avec une sale impatience, je retirai ma culotte – alors qu’il me suffisait de la baisser – et je soulevai ma chemise pour exhiber mon bas-ventre. Je restai un moment ainsi, exposant ma queue et mes couilles à ma sœur dont le visage s’était empourpré. Puis elle me jeta en travers de ses genoux pour m’administrer une sévère correction.

Dès les premiers coups, je me mis à bander. Pourtant, elle frappait fort, claquant avec violence sa main sur mon cul. Ses doigts s’imprimaient dans la chair tendre de mes fesses qui prenait une couleur rose.

« Tu vas m’obéir ! criait-elle, pour te laver, pour faire tes devoirs et même pour te déculotter ! Quand je te demanderai de te mettre cul nu, je veux que tu le fasses tout de suite, en pleine rue et même devant le monde, si cela me chante ! Et si tu continues à être insupportable, j’achèterai un martinet ! »

Oh, le délicieux, l’inexplicable trouble dans lequel me plongeaient ces menaces ! Bouleversé, je découvrais la mystérieuse complexité du plaisir.

Très excitée, Charlotte me claquait le cul avec vigueur, ne laissant pas un espace de peau indemne. Sa main rebondissait sur ma peau maintenant écarlate. Les fesses me cuisaient. Pourtant, ma queue raidissait davantage ; je la sentais frotter contre les cuisses de ma sœur.

Alors que je remuais mon bas-ventre pour me branler contre ses jambes, elle me fit relever pour lui demander pardon. En promettant de ne plus recommencer, je me jetai à genoux devant elle, lui étreignant les cuisses à travers sa robe.

Elle me repoussa brusquement et m’ordonna de rester devant elle pour ma pénitence. Ses yeux étaient fixés sur ma fine verge qui se dressait devant moi, au-dessus de mes couilles. Le bout de ma queue était encore recouvert par son capuchon de peau.

Alors que nous étions seuls à la maison, Charlotte me parla à voix basse, sur un ton de conspirateur :

— Maman va rentrer, tu ne peux pas rester comme ça ! Allez, fais ce qu’il faut, vite !

Sans plus réfléchir, j’ai attrapé ma queue et l’ai secouée. Le bout effilé de mon gland apparaissait, rouge comme une prune. Pour mieux voir, Charlotte a relevé l’ourlet de sa robe, découvrant ses cuisses enveloppées de bas blancs. Je me masturbais entre ses genoux écartés alors qu’elle m’observait, les yeux luisants.

Sans quitter mon vit du regard, Charlotte me donnait de petites claques sur les joues, tout en murmurant :

« Saligaud, tu n’as pas honte de faire ça devant ta sœur ! Tiens ! Tiens ! Tu n’es qu’un vicieux ! » En même temps, elle se tortillait sur sa chaise. Sa robe et ses jupons se relevaient, dévoilant la chair rose de ses cuisses au-dessus de ses bas.

Pris d’une impulsion subite, je posai ma main libre sur son genou et je remontai le long de sa jambe ; son bas crissa sous ma paume. Je m’engageai sous sa robe, frôlant la chair nue. Tout en me branlant toujours, je posai la main à plat sur le fond de sa culotte ; une petite tache humide souillait son sous-vêtement.

Elle se mit à me gifler plus fort en murmurant :

« Salaud ! Avec ta sœur, tu n’as pas honte ! Salaud ! Salaud ! » Mais elle ne me repoussait pas. Alors, je m’enhardis et pressai la main contre son intimité ; à travers le coton, je sentis la chaleur de sa fente ; cela me troubla tant que j’éjaculai dans ma main.

Ma sœur me repoussa, referma les cuisses et me lança : « File te laver, dégoûtant ! »

CHAPITRE IV

Je me touche devant ma sœur

Depuis cet épisode, je m’amusais à provoquer Charlotte ; j’oubliais mes leçons, renversais le chocolat chaud de mon quatre-heures ou bien je gribouillais sur ses cahiers. Elle se fâchait et, dès qu’elle me le demandait, je me déculottais et lui présentais mon cul.

Ces bravades étaient devenues comme un rituel entre nous ; ma sœur – tout aussi fautive que moi, si on y songe – ne perdait pas une occasion de me punir. Un soir, elle a sorti de son cartable un martinet, acheté en secret de ma mère, et me l’a agité sous le nez en disant : « Si tu n’es pas sage, c’est ça que tu auras sur ton cul ! »

Cette menace, au lieu de me faire peur, me remplit d’une curieuse impatience. J’étais très excité de partager ce secret – même s’il devait m’en cuire – avec Charlotte.

Un jour, je rentrai de cours trempé jusqu’aux os par une averse. Charlotte me prit vertement à partie, me reprochant d’avoir traîné sous la pluie – ce qui était la stricte vérité.

Elle m’entraîna dans ma chambre pour me choisir des vêtements propres. Elle me fit mettre nu et me tendit d’abord une chemise. Tandis que je la boutonnais, elle observait mon pénis qui pendouillait entre mes cuisses ; elle le fixait avec une telle intensité que j’avais l’impression qu’elle se retenait de le toucher. Ses regards me donnèrent des picotements. Alors que ma verge se redressait, elle me jeta une culotte en disant :

— Tu as encore traîné dans les rues avec tes vauriens de camarades, n’est-ce pas ?

Comme je baissais la tête sans répondre, elle m’envoya deux grandes tapes sur les fesses.

— Maman ne va pas tarder. Ce soir, elle sort ; dès qu’elle sera partie, je te donnerai la correction que tu mérites !

Cette annonce, qui aurait dû me terrifier, m’emplit d’une joie sale, et je levai des yeux pleins de reconnaissance vers ma sœur. Gênée, elle détourna le regard et quitta ma chambre en me recommandant d’aller rapidement me mettre à mes devoirs.

Ce soir-là, ma mère nous fit dîner de bonne heure, puis elle se prépara pour sa soirée. Elle se rendait à un repas où, tout en se remplissant la panse des mets les plus raffinés, les convives discuteraient du sort de ceux qui avaient faim et froid.

Je traînais dans le couloir tenaillé par une sourde impatience. Comme j’étais chaussé de pantoufles, ma mère ne m’entendit pas approcher. Par l’entrebâillement de la porte de sa chambre, je la regardai s’apprêter ; assise à sa coiffeuse, elle terminait son maquillage. C’était une belle femme, grande et brune comme ma sœur et moi, avec un visage doux et fin. Elle portait une longue robe du soir qui laissait ses épaules et le haut de sa gorge nus.

Je me mis à rêver qu’elle me fessait à cul nu. Elle m’avait déjà donné plus d’une taloche, mais jamais je n’avais éprouvé le même trouble qu’avec Charlotte. Alors que j’imaginais ses longues mains délicates claquant mes fesses, ma queue se raidit. Je me tripotai un peu à travers ma culotte, mais je dus regagner ma chambre car ma mère avait terminé de se préparer.

Un peu plus tard, elle vint me dire bonsoir. J’étais dans mon lit en chemise de nuit et je me caressais sous les draps en pensant aux fessées que m’avait données Charlotte. Lorsque ma mère se pencha sur moi pour m’embrasser, je plongeai mon regard dans le décolleté de sa robe ; j’aperçus les deux pommes blanches et fermes de ses seins. Son parfum m’enveloppa et, sans même me toucher, je sentis que ma queue grossissait encore.

Avant de refermer la porte de ma chambre, ma mère souffla la bougie et me souhaita une bonne nuit.

Je restai seul dans le noir, la tête pleine de visions érotiques. Ma queue dressée frottait contre le drap. J’attendis avec impatience la venue de Charlotte en me masturbant lentement. La maison était silencieuse et j’eus peur qu’elle se soit endormie.

Puis un rai de lumière apparut sous la porte et ma sœur entra, tenant un bougeoir. Elle était en chemise de nuit, ses longs cheveux sombres s’étalaient sur ses épaules. La flamme de la bougie éclairait son visage ; il me sembla que ses yeux brillaient fiévreusement.

Elle posa le bougeoir sur ma table de chevet et s’assit au bord du lit. Le souffle coupé, je la dévisageais sans rien dire. Elle abaissa mes draps et m’ordonna de relever ma chemise. En découvrant mon pénis tout raide, elle se pencha légèrement et, de nouveau, j’eus la sensation qu’elle allait me toucher la queue.

— Prépare-toi pour ta punition, commanda-t-elle en chuchotant alors que personne ne pouvait nous entendre.

Le cérémonial commençait ; comme chaque fois, je lui tournai le dos pour lui exposer mon derrière. Puis, lentement, je relevai ma chemise, découvrant mes fesses rondes, séparées par un sillon sombre.

Notre mère ne rentrerait pas avant deux bonnes heures et Hortense ne risquait plus de nous surprendre. Confusément, je sentais qu’il allait se passer quelque chose d’important. Charlotte devait le deviner également, car, pendant un moment, elle resta immobile comme si elle hésitait. Puis elle grimpa sur le lit, derrière moi, à genoux entre mes pieds. Elle retroussa davantage ma chemise de nuit ; ses mains frôlèrent mes hanches me donnant des frissons.

— Remonte un peu tes fesses, murmura-t-elle avec un tremblement dans la voix.

Ce n’était pas le ton du bourreau qui s’apprête à punir ! Docilement, je me mis à quatre pattes, le derrière plus haut que les épaules. Avec un bonheur dégradant, je sentis mes fesses s’évaser, mon anus palpiter. Charlotte se rapprocha ; sa cuisse nue frottait contre ma jambe. Elle commença à me frapper lentement, laissant sa main s’attarder sur mon derrière et ponctuant chaque claque d’un petit gémissement. La tête sur mon oreiller, je me cambrai un peu plus, afin de mieux offrir mes fesses qui prenaient une coloration rose. La peau me piquait. Mon derrière me chauffait.

En proie à une excitation violente, je sursautais à chaque coup, frottant ma queue contre le matelas ; mes couilles ballottaient entre mes cuisses. J’entendais ma sœur respirer lourdement dans mon dos. Après une dernière claque retentissante, elle m’ordonna de me retourner, d’une voix étrangement rauque.

Ma chemise retomba sur mon ventre, mais elle me demanda de la relever. J’éprouvais toujours autant de honte à m’exhiber ; pourtant, cela m’emplissait d’une joie sale. Adossé contre l’oreiller, je lui exposais ma verge en érection.

Le visage de Charlotte était rouge comme si elle avait couru. Elle tenait ses genoux largement écartés ; sa chemise de nuit remontée laissait apparaître ses cuisses nues, mais la lumière de la bougie n’était pas suffisante pour que je puisse voir sous son vêtement.

Avec attention, elle détaillait le bas de mon ventre : ma queue raide qui reposait sur mon pubis, les quelques poils clairs qui entouraient la base de mon membre et mes couilles pratiquement imberbes. Il me semblait qu’elle montrait autant de curiosité pour le sexe des garçons que j’en avais pour celui des filles.

Elle s’empara du bougeoir et m’éclaira en murmurant : « Ecarte les cuisses ». Tout à la fois confus et impatient de m’exhiber davantage, je desserrai largement les jambes. Afin de mieux voir, elle s’assit entre mes genoux et abaissa la bougie pour m’examiner. Mes bourses pendaient sur la naissance de ma raie ; ma queue tenait droit au-dessus de mon ventre à l’époque, mon prépuce n’était pas très élastique et mon gland était encore recouvert, seul le bout rose et effilé dépassait du repli de peau.

Charlotte me détailla avec beaucoup d’intérêt, respirant à petits coups secs. Ses lèvres entrouvertes laissaient voir l’éclat de ses dents blanches. Ses jambes nues touchaient les miennes.

— Montre-moi comment tu fais quand tu te touches, chuchota-t-elle en évitant de me regarder.

J’appréciais cette atmosphère de secret : la pénombre, les chuchotements renforçaient le caractère défendu de la situation.

Je pris ma verge entre deux doigts et, lentement, je retroussai la peau du prépuce. Charlotte m’observait en retenant son souffle. Tirant toute la peau en arrière, je réussis à dégager complètement le gland. Le bout de ma queue était effilé et d’un rouge plus vif que le reste.

Pour mieux voir, ma sœur se pencha sur mon pénis, relevant un genou ; et, dans le geste qu’elle fit, sa chemise glissa en arrière, dévoilant toutes ses cuisses. Comme elle tenait le bougeoir devant elle, j’aperçus sa toison, une fine touffe triangulaire de poils sombres qui se détachaient sur la peau laiteuse de son pubis.

J’enfermai ma queue dans ma main et commençai à me branler lentement, remontant la peau du prépuce pour cacher le gland, puis la rabattant en arrière. Chuchotant moi aussi, je demandai à ma sœur si elle avait déjà caressé un garçon. « Bien sûr ! » me répondit-elle en haussant les épaules. Mais elle m’observait avec tant de curiosité que je ne la crus pas. « Alors fais-le-moi », lui lançai-je en espérant confusément une nouvelle fessée.

Après un instant d’hésitation, elle allongea le bras et s’empara de ma queue. Elle la serra, appréciant sa raideur ; puis elle la parcourut du bout des doigts, remontant jusqu’au gland dont elle fit le tour ; enfin, elle redescendit sur les couilles qu’elle fit rouler dans leur sac de peau.

Ses longs cheveux sombres encadraient son visage où ses yeux brillaient d’un éclat vitreux. De son autre main elle tenait toujours le bougeoir. Sa chemise de nuit s’était encore retroussée et, à présent, j’apercevais le fouillis de ses poils entre ses cuisses ; à travers sa fine toison, je devinais deux bourrelets de chair rose qui ressemblaient aux lèvres d’une bouche.

Penchée sur mon ventre, Charlotte examinait ma queue comme un petit animal mystérieux ; elle pinçait la peau du prépuce, recouvrait le gland, le décalottait. Puis elle s’amusa avec mes couilles, les soupesant, tirant dessus légèrement. Enfin, elle referma les doigts sur ma queue et se mit à me branler doucement, comme si elle avait peur de me faire mal.

La tête surélevée par l’oreiller, je lorgnais entre ses cuisses. Avait-elle surpris mon regard ? En tout cas, elle sépara davantage les genoux. J’eus l’impression que ses poils s’écartaient pour laisser voir la fente rose de son ventre ; sa chair intime brillait comme si elle était couverte d’huile.

La vision de ce bas-ventre de femme – le premier que je voyais – me fit décharger ; ma queue se raidit dans la main de ma sœur et ma semence gicla sur ses doigts et sur mon pubis.

Surprise, Charlotte contempla le liquide visqueux qui souillait sa main. « Regarde ce que tu as fait ! Donne-moi ton derrière que je t’apprenne à faire des saletés ! » dit-elle d’une voix éraillée.

Je ne songeai pas à protester et me mis à quatre pattes pour lui présenter à nouveau mon fessier. Elle me frappa de sa main maculée de sperme. Ma queue ramollie se balançait sous mon ventre, entre mes cuisses. La tête entre les bras, le front sur l’oreiller, je la laissais me frapper. Ses coups devinrent plus violents en même temps qu’elle s’agitait sur le lit, faisant grincer les ressorts du sommier.

Les claques redoublèrent. Mon cul me cuisait si bien que je ne bandais plus. Je fus soulagé lorsque, sans crier gare, elle cessa de me fesser, sauta au bas du lit et courut dans sa chambre.

Intrigué, je la suivis et je l’entendis pousser le verrou. De plus en plus curieux, je m’agenouillai pour regarder par le trou de la serrure.

Charlotte était couchée sur le couvre-lit, éclairée par le bougeoir posé sur sa table de chevet. La chemise de nuit relevée jusqu’au nombril, les cuisses largement écartées, elle semblait chercher quelque chose dans sa toison ! A cette époque, je n’entendais pas grand-chose à la sexualité féminine, et ce qu’elle faisait me semblait bien mystérieux.

Sa main s’agitait en haut de ses jambes, ses doigts fouillaient parmi les poils ; par moments, je devinais comme deux grosses lèvres roses. Du bout des doigts, elle sépara en deux la fourrure sombre de son ventre, et j’aperçus une large fente mauve. Elle y enfila aussitôt l’index et le fit coulisser d’avant en arrière sur un rythme de plus en plus vif.

Devant ce spectacle, ma verge se redressa et mon gland frotta contre le tissu de ma chemise de nuit.

Sur son lit, ma sœur soufflait de plus en plus fort. Son doigt entrait et sortait rapidement de son ventre ; ses phalanges se couvraient d’une substance brillante. Tout à coup, Charlotte referma les cuisses sur son poignet ; je vis ses yeux s’agrandir et ses lèvres se tordre comme si une douleur terrible venait de la terrasser ; elle trembla de tout son corps, puis elle s’affaissa, comme évanouie.

Perplexe, j’ai regagné mon lit où je me suis masturbé avant de m’endormir.

CHAPITRE V

Ma sœur me donne un bain devant la bonne

Près de la porte nord de la ville fortifiée se trouvait une venelle sombre, un vrai coupe-gorge ; c’était là que nous avions l’habitude de jouer aux corsaires.

Depuis ces premières fessées, je ne m’attardais plus avec mes camarades. Qu’on me comprenne bien : je n’avais pas peur de recevoir une raclée en rentrant en retard ; non, je me soumettais à Charlotte parce que je voulais lui faire plaisir. J’aimais faire ce qu’elle demandait ; dès qu’elle commandait, je lui obéissais en tout.

Ma sœur se rendait bien compte de cet ascendant qu’elle prenait sur moi, et elle en profitait ; tel jour c’était son lit qu’elle me demandait de faire, tel autre c’était une course à l’autre bout de la ville. Rien que des choses sans importance, mais cela allait changer doucement. C’est environ une semaine plus tard qu’eut lieu un fait beaucoup plus significatif.

Ce jour-là, il pleuvait, et, en sortant de l’école, j’avais glissé sur les pavés, m’étalant de tout mon long dans une flaque.

Ma culotte crottée et mes jambes nues couvertes de salissures provoquèrent les cris de ma sœur. M’attrapant par l’oreille, elle me traîna dans la cuisine où la bonne épluchait les légumes. Hortense s’interrompit dans son travail. C’était une grande femme, aux cheveux bouclés et roux, au visage couvert de taches de son, aux seins de nourrice et au large derrière.

— Voyez comment monsieur s’est arrangé, Hortense ! s’écria ma sœur. Faites-lui chauffer de l’eau, qu’il se débarbouille.

Pendant que la domestique mettait un récipient sur la cuisinière, Charlotte m’ordonna de retirer mes souliers. Souple comme un gant, je lui obéis, puis j’enlevai ma blouse. Mais quand elle me demanda de retirer le reste de mes vêtements, je refusai catégoriquement. Il n’était pas question que je me mette nu devant la bonne !

Charlotte s’énerva, élevant la voix, roulant de gros yeux. Lorsqu’elle menaça de me donner une trempe, j’éprouvai cette excitation qui m’était devenue familière depuis quelque temps ; et, en dépit de la présence de la bonne, je défis les boutons de ma chemise.

Estimant que je n’allais pas assez vite, ma sœur m’aida à ôter ma culotte courte. Mon trouble s’accentua lorsqu’elle glissa la main dans ma boutonnière pour défaire ma ceinture. Ses doigts frôlèrent mes couilles, palpèrent mon vit. Malgré la discrétion de son geste, j’eus peur que la bonne ne s’en rende compte et ne devine la complicité crapuleuse qui nous unissait. Mais Hortense ne semblait s’intéresser qu’à son épluchage.

Bientôt je me retrouvai nu comme un ver. La présence de la bonne me gênait, et je cachai mon pénis derrière mes mains.

Comme un enfant à qui l’on donne le bain, Charlotte me fit grimper dans un baquet en émail que la bonne avait disposé au milieu de la cuisine. Puis elle me versa un broc d’eau tiède sur le corps. Ne pouvant pas m’asseoir dans la bassine, je dus me laver aux yeux de tous. Je sentais les regards de la bonne dans mon dos. Bras croisés, face à moi, ma sœur surveillait ma toilette.

J’essayais de me savonner tout en dissimulant mon vit derrière ma main. Chaque fois que je devais me pencher en avant, j’éprouvais une bouffée de honte, car mes fesses s’écartaient, dévoilant mon anus au regard indiscret de la bonne.

S’énervant de ma pudeur, Charlotte me prit le savon des mains et se mit à me frotter le dos et les épaules. Comme elle m’avait ordonné de me retourner, je faisais face à la bonne qui m’observait par-dessus son tas d’épluchures.

— Regardez dans quel état il s’est mis ! s’exclama ma sœur.

— Ça pour sûr ! Ce n’est pas beau à voir ! Tiens, ça serait mon garçon, que je lui donnerais une bonne volée pour lui apprendre ! répondit la domestique.

C’était la deuxième fois qu’elle incitait ma sœur à me fesser. Il semblait qu’elle eût pris un réel plaisir à me voir puni. Elle savait – Charlotte s’en était assez vantée devant elle – que ma sœur me donnait la fessée, mais je me demandais si elle ne soupçonnait pas les habitudes troubles qui suivaient ces corrections.

Quand Charlotte me lava sous les bras, je dus bien écarter les mains et dévoiler mon vit qui pendait entre mes jambes. Hortense fixait mon bas-ventre sans vergogne. Le regard de cette adulte me remplit de honte mais cette honte même, par un mécanisme obscur, augmenta mon trouble, et mon pénis commença à raidir.

A genoux derrière moi, Charlotte me lavait le bas du dos. A sa respiration, soudain plus rapide, je compris quelle éprouvait la même excitation que moi. D’une voix qui se voulait désinvolte, elle lança en direction de la bonne : « C’est à croire qu’il aime se rouler dans la boue ! »

— Il ne pense pas au travail que ça nous donne ! La lessive pour moi et la toilette pour vous.

Passant le savon sur mes fesses, ma sœur les couvrit de mousse blanche. Ses attouchements, que je croyais innocents à l’époque, ajoutés aux regards de la bonne, m’excitèrent davantage. Tout en durcissant, ma queue se redressait, pointant son bout rouge vers Hortense qui hocha la tête.

— Quel garnement ! Pourtant, si on y regarde bien, c’est presque un monsieur que nous avons là, mademoiselle Charlotte !

Ma sœur répondit sur le même ton de plaisanterie forcée : « C’est vrai qu’il commence à avoir un joli petit robinet ! » Laissant tomber le savon, elle me frotta énergiquement le derrière.

Elles se moquèrent de ma nudité. Une connivence se tissait entre elles, et j’eus l’impression que Charlotte cherchait à impliquer Hortense dans nos jeux.

Les doigts de ma sœur glissaient entre mes fesses, se faufilaient dans ma raie, me faisant frissonner lorsqu’ils passaient sur mon anus.

Puis Charlotte me claqua brutalement le cul en disant :

« Tiens ! La prochaine fois tu feras attention à ne pas te salir ! »

Elle me donna encore quelques claques qui achevèrent de me faire bander. Ma queue dressée se balançait au-dessus de mes couilles. Je ne songeais plus à cacher mon pubis à Hortense qui ne le quittait pas des yeux. Sa lourde poitrine, serrée dans sa robe, se soulevait rapidement.

Après une dernière claque retentissante sur mes fesses, Charlotte me fit face. Pendant un moment, elle fixa ma queue raide, détaillant ma verge et mes couilles. J’eus le sentiment qu’elle voulait me toucher comme l’autre soir dans ma chambre, mais qu’elle se retenait de le faire devant la bonne. Enfin, elle se tourna vers Hortense et lui dit en évitant de la regarder dans les yeux :

« Finissez de lui donner son bain, Hortense. »

Alors que la bonne s’agenouillait près de moi, Charlotte s’assit à table et se mit à éplucher une pomme de terre. Je retenais mon souffle, impatient de ce qui allait arriver.

Hortense se pencha pour me savonner les jambes. Par le col de sa robe, j’avais une vue plongeante sur sa poitrine ; ses seins, plus gros que ceux de ma mère, étaient serrés l’un contre l’autre ; ils semblaient tendres et chauds comme deux belles brioches sortant du four. Je les dévorais des yeux.

Armée du savon, Hortense remonta entre mes jambes écartées, insistant sur mes genoux couverts de boue. Spontanément, j’écartai davantage les jambes. Lorsqu’elle me frotta les cuisses, son poignet frôla mes couilles.

Ma sœur nous observait ; ses grands yeux sombres allaient de ma queue aux mains de la bonne.

Hortense me savonna le torse, descendit autour de mon nombril, puis sur mes hanches. Debout au milieu de la bassine, les bras ballants, j’attendais avec une angoisse non désagréable qu’elle me lave le bas-ventre. Je ne parvenais pas à détacher mon regard de son décolleté d’où ses seins, agités par sa respiration, semblaient vouloir s’échapper.

Hortense fit mousser le savon dans ses mains et le posa en demandant à ma sœur :

— Ça lui fait quel âge, maintenant, à ce vaurien ?

Charlotte répondit d’une voix sourde. La bonne lui jeta un regard en coin, puis elle prit mes couilles dans sa paume et les frotta doucement.

— C’est qu’il pousse comme une mauvaise herbe. Regardez comme il est déjà grand pour son âge !

J’avais la sensation curieuse qu’elle parlait de mon vit et non de ma taille. Ma sœur lui répondait sur un ton qui se voulait naturel, mais elle ne parvenait pas à cacher tout à fait ce tremblement dans la voix qui la prenait chaque fois qu’elle se mettait à me fesser.

La bonne jeta de nouveau un regard à Charlotte comme pour recueillir son accord tacite. Les yeux brillants, ma sœur nous observait sans rien dire. Alors Hortense referma les doigts autour de ma queue et la fit coulisser dans sa main, la couvrant de mousse savonneuse.

Charlotte avait abandonné sa pomme de terre et semblait à la fois ravie et honteuse de ce qui arrivait.

La bonne faisait glisser mon membre entre ses doigts, me procurant un vif plaisir. Lorsqu’elle me lâcha, j’éprouvai un intense sentiment de frustration. Elle me rinça à grands brocs d’eau tiède, puis m’essuya tout le corps, s’attardant sur mes fesses et le bas de mon ventre. Ma queue, toujours raide, se balançait de gauche à droite.

Ma sœur se leva en me disant qu’elle allait me donner des vêtements propres. Je la suivis dans ma chambre. Là, elle poussa la porte et s’assit sur le lit.

— Vas-y, fais-le ! me dit-elle en montrant ma queue toujours raide.

Je me plantai devant elle. J’étais si excité que ma nudité ne me faisait plus honte. J’attrapai mon vit et me mis à me branler à coups de poignet rapides. Mon plaisir ne fut pas long à venir et ma semence gicla en direction de Charlotte. Pour éviter de salir le couvre-lit, elle eut le réflexe de tendre les bras, et je déchargeai dans ses mains. Les yeux agrandis, elle regarda ma laitance gicler et souiller ses doigts. Elle les examina, renifla ma semence, puis s’essuya à l’aide de son mouchoir. Rapidement, elle me choisit des habits avant d’aller s’enfermer dans sa chambre.

CHAPITRE VI

Ma sœur me donne le martinet

Je perdais le goût des jeux avec mes camarades. L’école terminée, je regagnais la maison et, lorsque Charlotte n’était pas rentrée, je l’attendais avec impatience. Souvent, alors que nous faisions nos devoirs côte à côte, je sentais l’excitation me gagner. A ses regards fuyants, aux tremblements de ses doigts, je devinais qu’elle éprouvait la même chose. Il ne m’était pas bien difficile de provoquer sa colère ; une leçon oubliée, une faute d’orthographe, une rature, et elle m’enguirlandait. Très vite, son regard devenait humide et, d’une voix comme enrouée, elle me commandait de baisser mes culottes. Au début, je ne faisais que lui exposer mes fesses, puis, au fil des jours, elle m’ordonna de me dévêtir. Elle fixait ma verge qui durcissait dès les premiers coups ; et il n’était pas rare qu’elle me demande de me masturber devant elle. Elle sortait son mouchoir pour que je jouisse dedans. Lorsque ma mère rentrait, un peu plus tard, elle ne se rendait compte de rien.

Un jour où la bonne travaillait à la maison, je me rendis si insupportable que ma sœur se fâcha et m’envoya dans ma chambre avec la promesse d’une raclée.

Docilement, je quittai le salon. Lorsque je la vis entrer dans ma chambre armée d’un martinet, j’éprouvai une angoisse curieuse, presque une défaillance. Cette étrange faiblesse me rendait docile comme un agneau ; et, quand elle m’ordonna de me déculotter, je m’exécutai en demandant tout de même d’une voix plaintive :

« Tu ne taperas pas trop fort, hein ? »

Evitant mon regard, elle fit passer le martinet d’une main à l’autre, comme s’il l’embarrassait.

« Nous verrons ! Allez, enlève ça ! »

Une fois ma culotte ôtée, je me tins devant elle, exhibant mon vit sans pudeur. Sur son ordre, je grimpai sur le lit, lui présentant mon derrière, à quatre pattes. D’ordinaire, dès que je me trouvais dans cette position, ma queue commençait à durcir. Mais ce jour-là, par crainte du martinet, elle pendait mollement entre mes cuisses.

Pourtant, malgré mon angoisse, j’éprouvais une sourde impatience. J’avais envie de connaître la sensation que me procurerait le martinet.

Charlotte devait ressentir la même appréhension que moi, car elle tardait à me punir. Finalement, le martinet s’abattit sur mes fesses ; même si ma sœur retint son bras, les lanières me mordirent cruellement le derrière, et je poussai un cri.

— Aïe ! Non, pas si fort !

Les larmes me vinrent aux yeux ; pourtant, en proie à une curiosité innommable, je restai à quatre pattes sur mon lit, présentant mon derrière avec soumission.

La main levée, Charlotte attendit avant de frapper de nouveau. Voyant que je ne réagissais pas davantage, elle abaissa le bras. Les lanières sifflèrent dans l’air et s’abattirent avec un claquement sec, zébrant de rouge la peau blanche de mon cul. Je ressentis comme une brûlure au fer rouge sur mes fesses.

A chaque coup de fouet, je sursautais en poussant une plainte, et ma verge se balançait entre mes jambes. Les lanières claquaient sans relâche sur mes fesses qui me faisaient un mal affreux, si bien que je sanglotais bruyamment. Mon derrière me brûlait. J’avais l’impression que les crocs d’un chien me déchiraient.

Pourtant, malgré la douleur cuisante, mon vit s’allongea, se redressa sous mon ventre. Avec consternation, je découvrais que je pouvais trouver du plaisir dans la souffrance. C’était comme une folie, un feu qui m’embrasait tout le corps.

Charlotte posa le martinet et passa sa main douce et fraîche sur mes fesses. Du bout des doigts, elle suivit les boursouflures écarlates que les lanières avaient laissées sur ma peau blanche.

« Tu as mal. Tu vois, ça ne serait pas arrivé si tu te tenais tranquille ! »

Elle glissa ses doigts dans ma raie, puis descendit entre mes cuisses, frôlant mes couilles. Ses caresses apaisaient la brûlure qui enflammait mon derrière.

En murmurant qu’elle allait se faire pardonner, Charlotte passa la main sous mon ventre, effleurant ma queue. Ses doigts parcoururent ma verge, tirèrent la peau du prépuce en arrière pour décalotter mon gland ; ma queue devint tout à fait raide, et elle la fit coulisser dans sa main en murmurant : « Là, ça va mieux. Je vais être gentille. »

Je restais à quatre pattes comme un chien docile. Sous l’effet des caresses de Charlotte, la morsure des coups sur mes fesses commençait à s’atténuer.

Tout en me branlant, elle m’administra quelques tapes légères.

« Tu ne vas pas t’en tirer à si bon compte, garnement ! Tiens ! Tiens ! »

J’écartais les genoux et cambrais les reins pour bien m’offrir à ses coups. Ma queue était raide comme un bâton entre ses doigts. Par moments, elle la lâchait pour attraper mes couilles qui ballottaient sous mon ventre.

Une excitation violente s’emparait de moi, me faisant oublier la douleur de mon cul. D’une voix tremblante, je prévins Charlotte que j’allais jouir. Tirant un mouchoir de sa poche, elle enveloppa le bout de ma queue. « Fais là-dedans ! » commanda-t-elle en me fessant avec plus de vigueur.

Poussant le ventre en avant, je déchargeai dans son mouchoir. Elle plia soigneusement le carré de tissu souillé avant de le ranger dans sa poche ; puis, après une dernière tape sur la fesse, elle m’ordonna de me rhabiller.

Lorsque je m’assis à ma place, pour me mettre sérieusement à mes devoirs, je grimaçai ; cette première correction par le martinet m’avait laissé le cul à vif. La bonne, qui nettoyait les carreaux, me lança un sourire narquois ; un peu plus tard, lorsque ma sœur s’absenta pour aller chez la mercière, elle me dit : « Qu’est-ce qui vous arrive, monsieur Justin ? Vous en faites une tête ! »

Sans lui répondre, je me plongeai dans mon manuel, me tortillant sur ma chaise à la recherche de la position la moins douloureuse. Hortense se pencha vers moi et m’obligea à la dévisager.

« Mais on dirait que vous avez pleuré. Vous avez les yeux rouges. Votre sœur vous a battu ? »

Comme je lui fis un signe affirmatif, elle ajouta :

« Allons, montrez-moi ça. »

Elle m’obligea à me lever et prit ma place sur la chaise. Relevant sa robe et ses jupes, elle me coinça entre ses cuisses. Dès qu’elle porta la main à ma ceinture, j’éprouvai cette curieuse émotion qui me laissait chaque fois sans force. Pour éviter son regard, je laissai aller ma tête contre son épaule ; le parfum chaud et épicé de son corps épanoui m’enveloppa.

Elle glissa les doigts dans ma braguette et défit un à un mes boutons. Tout en me déshabillant, elle effleura ma queue et mes couilles. La tête contre son épaule, je lorgnais dans son décolleté, respirant son odeur de rousse ; j’apercevais ses seins dont la peau laiteuse était piquetée de taches de rousseur.

Elle baissa ma culotte, releva ma chemise et se pencha sur mon derrière en s’exclamant : « Vous avez les fesses aussi rouges que des tomates ! Et ça, qu’est-ce que c’est ? »

Du bout des doigts, elle suivit les zébrures que les lanières avaient laissées sur mes fesses.

« Mademoiselle Charlotte vous a donné du fouet. Elle le fait souvent ? »

J’avouai qu’elle me fessait fréquemment mais que c’était la première fois qu’elle se servait d’un martinet.

« Mon pauvre Justin, comme vous avez dû souffrir ! » Mais je sentais moins de la compassion que de l’excitation dans le ton de sa voix. Elle me passa la main sur tout le derrière comme si elle l’enduisait d’une pommade apaisante, et la douleur s’atténua peu à peu.

Envahi par une vive émotion, je respirais lourdement dans le cou de la bonne. Son odeur de chair chaude et de parfum bon marché m’enivrait. Ses cheveux roux me chatouillaient le nez. Hortense me serra contre ses seins en me berçant. Comme tous les garçons, je détestais que l’on me traite comme un enfant, mais je laissais la bonne me câliner. Ses doigts se glissèrent entre mes fesses, s’attardant dans ma raie ; du bout de l’index, elle me tripota le trou du cul ; j’en ressentis une profonde gêne ; malgré tout, ma queue se redressa.

Hortense me tapota le derrière en disant : « Mademoiselle Charlotte vous donne la fessée comme ça ? » Je fis oui de la tête. « A cul nu ? » J’acquiesçai à nouveau. « A votre âge ? Vous donner la fessée comme un bébé ! Et à cul nu ! Votre mère encore, je comprendrais, mais votre sœur ! Quelle honte ! »

Elle me claquait doucement le derrière ; sa large main d’adulte s’aplatissait sur mes fesses, ravivant la brûlure du martinet. Mon excitation réapparut en même temps que la douleur et mon vit devint raide.

Tout en me frappant sans violence, mais avec régularité, la bonne m’interrogea sur les punitions que m’infligeait ma sœur. A ses questions, je devinai qu’elle se doutait quelque peu de la tournure crapuleuse que prenaient ces corrections. De sa main libre, elle tâta ma verge bandée en demandant : « Quand votre sœur vous donne une fessée, votre petit machin devient raide, n’est-ce pas ? »

Je l’admis d’un signe de tête. Tout en me fessant toujours, elle tenait ma queue entre deux doigts. Elle tira la peau en arrière, faisant sortir mon gland qui était rouge comme de la viande crue. Elle prit le berlingot de chair et le massa doucement entre le pouce et l’index, ce qui me fit trembler de plaisir.

Ses coups s’espaçaient ; sa main s’attardait sur mes fesses, en une caresse à peine appuyée. Elle me serra entre ses robustes cuisses comme si elle avait peur que je m’en aille. Mais je ne pensais qu’à m’abandonner à ses attouchements. Mon visage se trouvait à hauteur de sa poitrine et, par le décolleté de sa robe, je voyais le haut de ses seins ; les deux globes de chair pâle, comprimés l’un contre l’autre par son vêtement, semblaient encore plus gros ; une goutte de sueur roula dans le sillon qui les séparait.

Hortense remarqua mon intérêt pour sa poitrine et me passa la main dans les cheveux en murmurant :

« Vous voulez les voir ? Tenez, je vais vous les montrer. »

Elle me lâcha un moment pour délacer sa robe, son décolleté s’ouvrit et elle en sortit deux seins ronds et fermes comme des melons. Elle les fit sauter dans ses paumes ; les grosses masses de chair rebondirent lourdement.

« Tenez, c’est pour vous. Pour vous consoler. »

J’étais subjugué par ses énormes seins blancs surmontés d’une aréole mauve aux mamelons ressemblant à des framboises.

Hortense me reprit contre elle, serrant ses cuisses autour de mes jambes. De nouveau sa main s’était posée sur mes fesses et les caressait avec douceur ; de l’autre main, elle me présentait un sein en chuchotant :

« Tripotez-le. Je ne dirai rien à mademoiselle Charlotte. Ce sera notre secret à nous. »

Comme dans un rêve, je vis mon bras se lever et mes doigts effleurer la lourde rondeur de chair pâle. Voyant que j’hésitais, Hortense appuya ma main sur son sein ; c’était chaud, doux, tendre et ferme à la fois. Je me laissai aller à palper, caresser, soupeser le gros globe de chair tiède.

En même temps que je m’amusais avec son sein, Hortense me tapotait doucement le derrière tout en me touchant la queue. Mon vit semblait tout petit entre ses doigts qui étaient bien plus longs que ceux de ma sœur. Elle me prit le gland, le pinça comme une grosse prune ; l’orifice, au bout de ma queue, s’ouvrit telle une minuscule bouche.

M’enhardissant, je pris le téton de la bonne entre le pouce et l’index, et le tripotai avec curiosité ; le bouton de chair mauve s’allongea entre mes doigts, prenant la taille d’une grosse olive noire ; lorsque je le pinçai, la bonne poussa un long soupir de contentement ; voyant qu’elle semblait apprécier mes attouchements comme j’appréciais les siens, je m’amusai avec son mamelon, l’étirant doucement, le faisant rouler entre mes doigts.

Quant à elle, elle faisait coulisser la peau de mon prépuce d’avant en arrière, recouvrant et découvrant mon gland. Je venais de jouir, pourtant ma queue était raide et gonflée. Elle referma ses doigts autour et se mit à me branler. De l’autre main, elle me fessait gentiment ; ses claques étaient presque des caresses après les coups de martinet de ma sœur.

J’aurais voulu prolonger cet instant, m’amuser avec les seins d’Hortense, les palper à pleines mains, les couvrir de baisers, mais la sensation était trop forte et je me mis à jouir ; ma semence fusa au-dessus de la cuisse de la bonne, pour tacher le parquet du séjour. En secouant ma verge, Hortense ouvrit de grands yeux :

« Mais vous êtes un homme, à présent ! Vous jutez comme un grand ! Vous allez bientôt pouvoir jouer à d’autres jeux avec les filles ! »

Je n’allais pas tarder à comprendre ce qu’elle voulait dire...

Elle rajusta son décolleté, nettoya le sol avec son chiffon et m’aida à me reculotter. D’une voix sourde, qui me rappela le ton que prenait ma sœur lorsque nous faisions des cochonneries, elle murmura :

« Vous n’aurez qu’à venir me voir quand mademoiselle Charlotte vous fessera, je vous consolerai... »

Elle posa la main à plat sur ma braguette et me fit une dernière caresse à travers mon pantalon avant de me renvoyer à mes devoirs.

CHAPITRE VII

Ma sœur me fesse devant la bonne

Plusieurs nuits durant, le souvenir des seins tièdes de la bonne me tint éveillé de longues heures. Par la suite, chaque fois que Charlotte me fessait, je priais pour qu’elle s’absente afin de pouvoir aller me faire réconforter par Hortense. Mais cela ne se produisit que le jour qui suivit l’anniversaire de ma sœur.

Comme c’était l’usage dans notre famille, j’avais également reçu un cadeau ; il s’agissait d’un déguisement de corsaire que je tenais absolument à étrenner avec mes camarades après l’école. Comme Charlotte me défendait de ressortir, je décidai de lui désobéir – c’était bien là un acte de révolte de ma part et non une provocation pour me faire punir.

Ma sœur me rattrapa sur le seuil de l’entrée et me ramena dans le salon en me tirant par l’oreille. En vociférant, j’agitais mon sabre de bois au-dessus de ma tête. Alertée par mes cris, la bonne apparut, un plumeau à la main.

Charlotte me secoua vivement.

« Tiens-toi tranquille, sinon tu y as droit devant Hortense ! »

Au lieu de me calmer, l’idée de cette nouvelle humiliation m’a mis en fureur ; j’ai jeté mon large chapeau de corsaire décoré d’une longue plume par terre et je l’ai piétiné avec rage. Lorsque Charlotte a fait mine de me ceinturer, je me suis débattu comme un beau diable ; mon sabre de bois a volé au travers de la pièce, renversant un bougeoir qui par bonheur n’en a pas souffert.

« Mais le voici possédé du démon ! s’exclama Charlotte Aidez-moi à lui faire entendre raison, Hortense ! »

Sans qu’il fût besoin de le lui répéter, la robuste bonne se précipita sur moi. Me serrant contre sa poitrine, elle m’immobilisa complètement. Je sentais la chair chaude de son corps à travers nos habits.

Ma sœur s’activa sur les boutons de mon pantalon de corsaire en s’exclamant : « Ha, tu vas voir ! Tu vas le regretter, mon bonhomme. » Elle m’arracha tout à fait mon vêtement et je me retrouvais cul nu, coincé entre les deux complices.

— Allez-y, corrigez-le comme il le mérite, ce garnement ! s’écria Hortense. Je vous le tiens !

Enfonçant ma tête entre ses seins, elle me ceintura de ses bras vigoureux. Le nez dans son décolleté, je respirais son odeur : un mélange de lavande et de sueur.

Charlotte commença à me frapper ; elle claquait une fesse puis l’autre en criant : « Tiens, celle-là est pour Hortense ! Et celle-là pour moi ! »

Mon cul rougissait, mais je ne pleurais pas, ne hurlais pas ; je ne sentais que le corps chaud et épanoui de la bonne contre le mien ; mon visage s’écrasait entre ses seins plantureux ; son ventre rond se pressait contre mon torse. Mon vit, qui pendouillait entre mes cuisses au début de la correction, se redressait.

Ma sœur me claquait le derrière sans faiblir, stimulée par la bonne qui lui criait : « Corrigez-le bien, mademoiselle Charlotte ! Plus fort ! Ça lui fera circuler le sang ! »

Mon cul chauffait, et le même plaisir ignoble que je connaissais bien, à présent, s’emparait de moi. Ma queue était tout à fait raide. Chaque fois que Charlotte me donnait une claque, j’avançais le ventre contre Hortense, frottant mon vit contre ses cuisses.

Lorsque ma sœur cessa de me frapper, mon derrière me cuisait. Hortense me relâcha et je me reculai. Elles aperçurent ma queue bandée, mais elles ne firent aucun commentaire. Charlotte montra le sol en s’écriant : « Demande-moi pardon ! »

Aussitôt, je me jetai à genoux devant elle. Et quand elle m’ordonna d’aller me mettre au coin, j’allai m’agenouiller les mains sur la tête.

Pour m’humilier davantage, ma sœur releva ma chemise, la coinçant sous mes bras, pour exposer mon cul meurtri ; mais l’on voyait également tout mon devant : ma queue dressée et mes couilles encore imberbes.

Me toisant sans vergogne, Hortense lança d’un ton narquois : « Vous lui avez bien rougi le derrière, mademoiselle Charlotte ! Regardez comme ses petites fesses sont rouges ! »

Ma sœur et la bonne tournaient derrière moi, examinant mon cul rudoyé et ma queue qui pointait devant mon ventre. Elles se gaussèrent de la rougeur de mes fesses.

J’avais envie de me masturber mais, n’osant désobéir à Charlotte, je gardais mes mains sur la tête.

J’entendis la bonne dire à ma sœur : « Il va se tenir tranquille à présent ! Vous pouvez aller à vos occupations, mademoiselle, je le surveillerai en finissant le ménage. »

Sur ce, Charlotte quitta la pièce, non sans m’avoir mis en garde de ne pas bouger sous peine de recevoir une nouvelle correction.

CHAPITRE VIII

La bonne soigne mon derrière

J’avais mal aux genoux, les bras commençaient à me tirer. Mes fesses me cuisaient toujours, mais ma queue ne ramollissait pas. Pourtant, me trouver à demi nu dans cet état, devant une presque inconnue, aurait dû me remplir de honte.

Hortense circulait dans la pièce, son plumeau à la main. Je n’avais pas besoin de me retourner pour savoir qu’elle m’observait ; je sentais ses regards sur moi comme autant d’odieuses caresses.

En époussetant la commode à côté de laquelle je me tenais, elle se moqua de moi : « Un grand garçon comme vous, se faire fesser par sa sœur ! Comme j’aurais honte à votre place ! »

Elle me passa son plumeau sur le derrière.

« Tenez, ça vous rafraîchira les fesses ! »

Instinctivement, je me cambrai pour bien lui donner mon postérieur.

« Vous aimez que je vous console après avoir reçu une bonne fessée, hein, coquin ? »

Elle appuya un peu plus pour faire glisser l’instrument entre mes fesses. Les plumes me chatouillaient l’anus. S’agenouillant à mes côtés, la bonne me chuchota : « Je vais vous soigner. Montrez vos fesses. » Délaissant son plumeau, elle posa sa large main sur mon derrière et le tapota doucement en disant : « Je vais vous consoler pendant que votre sœur est dans sa chambre. » Et elle se mit à me caresser, passant d’une fesse à l’autre, faufilant furtivement ses doigts dans la raie de mon cul.

Je craignais le retour de Charlotte, et cette peur même augmentait mon plaisir ; j’avais l’impression que j’allais jouir sans même me caresser.

Hortense me massait les fesses, les pressait doucement ; parfois, elle les écartait, et je sentais l’air frais lécher la raie de mon cul. Elle se mit sur mon côté gauche et, la main droite toujours sur mon derrière, elle remonta davantage ma chemise.

Avec impatience, je retenais mon souffle. Les yeux brillants, Hortense détaillait mon ventre que ma chemise relevée exposait en totalité ; ma queue raide semblait plantée au milieu de mon pubis pratiquement imberbe ; mes couilles, où poussaient quelques poils clairs, étaient remontées dans leurs bourses.

La bonne baissa la voix pour me dire : « Je vais m’occuper de votre petite queue. Tendez bien l’oreille pour surveiller la porte de la chambre de votre sœur... » Et, après s’être retournée pour s’assurer que Charlotte ne revenait pas, elle prit ma queue dans sa main.

Oh, la merveilleuse sensation que ces doigts de femme me palpant la verge ! Je ne sentais même plus le parquet qui me meurtrissait les genoux.

Délicatement, Hortense tira sur la peau de mon prépuce et la boutonnière de chair laissa passer le bout de ma queue ; elle rabattit la peau en arrière et découvrit mon gland rose.

Elle chuchota en me caressant l’extrémité de la verge :

« Voilà, vous êtes mieux comme ça avec le bout à l’air. Je vais bien vous soigner. Mais il ne faut pas faire de bruit. Votre sœur risquerait de nous entendre. »

Elle s’absenta quelques secondes, le temps de jeter un regard dans le couloir, puis elle revint s’occuper de ma queue. Elle me tripotait sous toutes les coutures, soupesant mes couilles, tirant sur la peau de mon prépuce, faisant coulisser ma fine tige dans sa main.

« Vous le faites souvent quand vous êtes dans votre lit ? » demanda-t-elle.

Incapable d’articuler un mot, j’agitai la tête de bas en haut.

« Vous êtes un coquin, monsieur Justin ! Mais à votre âge, c’est normal, tous les garçons se tripotent. »

Elle me touchait des deux mains, insistant sur mon gland, le massant entre deux doigts, le griffant doucement ; on aurait dit qu’elle jouait avec une grosse prune ; elle l’écrasa entre le pouce et l’index, et le trou s’ouvrit, laissant voir une muqueuse mauve ; une grosse goutte claire s’en échappa, et elle l’étala sur ma muqueuse écarlate qui semblait sur le point d’éclater comme la pelure d’une tomate trop mûre.

Elle m’amenait au bord du plaisir, puis s’arrêtait et, quand la pression était retombée, elle reprenait ses attouchements vicieux. Cela n’avait rien à voir avec les caresses furtives et malhabiles que me prodiguait ma sœur. Avec un long frémissement de plaisir, je creusai les reins pour mieux lui donner mon bas-ventre.

« Vous aimez ça, hein, que je touche votre petite queue ? Regardez comme elle est rouge et tendue ! »

Elle se serra contre moi, épaule contre épaule. Du coin de l’œil, je lorgnais dans l’échancrure de sa robe, admirant les énormes masses de ses seins. Lentement, elle fit coulisser ma verge dans sa main, recouvrant et décalottant mon gland. Un long moment, elle ne dit plus rien et s’appliqua à bien me branler. En même temps, elle me caressait les fesses.

Elle fixait le bout de ma queue qui apparaissait et disparaissait dans son poing. Je l’entendais respirer de plus en plus sourdement. Ses boucles rousses me chatouillaient le cou.

Elle se retourna pour s’assurer que ma sœur était toujours dans sa chambre, puis elle agita la main plus rapidement ; ses seins remuaient dans son décolleté. Elle me branla jusqu’à ce que je décharge ; ma semence gicla en petits jets, souillant ses doigts. Pour éviter que je salisse le mur, elle enferma mon gland dans sa main, et c’est là que je me vidai.

« Me voilà toute sale, petit dégoûtant ! » me lança-t-elle à voix basse.

Elle ouvrit la main ; ses doigts et sa paume étaient souillés par ma laitance.

« C’est très mal ! Tenez, ça vous apprendra ! »

Et de son autre main, elle me fessa. De temps en temps, elle jetait un coup d’œil derrière elle pour s’assurer que nous étions tranquilles. Elle ne me frappait pas avec vigueur, mais mes fesses déjà meurtries me cuisaient. Quelques gouttes de sperme tombèrent de ma queue ramollie, tachant le sol. Les coups de la bonne redoublèrent.

« Tenez ! Ça, c’est pour avoir sali le parquet ! »

Sa large main s’abattait avec force ; la peau de mon cul me piquait. Et voilà que mon excitation revenait déjà. Tout en continuant de me fesser, la bonne attrapa ma queue qui se redressait.

« Mais vous avez encore envie ! Je vais vous calmer, moi ! »

Et de nouveau, elle me masturba en me claquant toujours le cul ; j’avais du plaisir par-devant et de la douleur par-derrière ; tout cela se mélangeait, tourbillonnait follement dans ma tête.

Comme quelques minutes auparavant, Hortense me fit décharger dans sa main, puis elle s’essuya à son tablier. Elle se redressait lorsque ma sœur entra dans la pièce. Nous ne l’avions pas entendue venir ; était-elle là depuis longtemps ? Nous avait-elle vus ? C’était fort possible. En tout cas, elle n’en laissa rien paraître. Elle fixa ma verge encore raide et tout humide de semence ; une grosse goutte s’échappait de mon gland. Elle s’assit à la table où j’avais l’habitude de faire mes devoirs et suspendit ma pénitence.

« File dans ta chambre mettre une culotte propre et reviens travailler ! »

Je lui obéis avec l’empressement d’un petit chien bien dressé. Comme je revenais, habillé de neuf, j’entendis quelqu’un respirer bruyamment dans les cabinets ; je collai mon œil à la serrure et je vis Hortense accroupie, la robe et les jupons relevés, sa large culotte enroulée autour des chevilles ; d’abord je crus qu’elle faisait pipi, mais elle avait la main entre les cuisses ; ses doigts fouillaient dans sa grosse touffe de poils et elle poussait de légères plaintes.

Confusément, je devinais ce que Hortense était en train de faire. Ses doigts disparaissaient à l’intérieur de son ventre. Tout à coup, elle soupira plus fort en se mordant la lèvre, puis tout fut fini.

Troublé, je me dépêchai de rejoindre ma sœur pour me mettre à mes devoirs.

Cette nuit-là, je fus réveillé par une main qui me secouait. Dans la pénombre, car aucune bougie n’était allumée, j’aperçus une forme féminine aux longs cheveux sombres. Je crus d’abord qu’il s’agissait de ma mère. Mais la voix de Charlotte me détrompa. Elle chuchota sur un ton qui se voulait menaçant : « Je t’ai vu faire des saletés avec Hortense, cet après-midi ! Je suis venu te punir ! » Sans qu’elle me le demande, j’enlevai ma chemise et me mis à quatre pattes pour lui présenter mes fesses. Elle me donna quelques claques, puis s’allongea contre moi dans le lit. Elle me dit que ce que j’avais fait était très mal, qu’il ne fallait plus recommencer. Elle voulut tout savoir et je dus lui raconter en détail ce qui s’était passé ; dès les premiers mots, elle prit mon vit dans sa main. Lorsqu’elle se blottit contre moi, je sentis son ventre nu sur ma cuisse. Alors que je lui faisais mon récit, elle me masturba tout en se frottant contre ma hanche. Sa respiration se fit de plus en plus haletante. Sa fente s’écrasait sur ma cuisse et un liquide chaud et gras me barbouillait. Enfin, elle poussa un gros soupir en serrant convulsivement ma queue entre ses doigts.

Quelques instants plus tard, j’ai déchargé dans sa main. Avant de quitter ma chambre, elle m’a répété que je ne devais plus faire de cochonneries avec la bonne.

CHAPITRE IX

Ma sœur me fesse devant une de ses amies

Parfois, après les cours, ma sœur accompagnait ma mère à l’hôpital ou à l’Assistance ; ainsi, elle s’était fait, parmi les orphelins, une amie qu’elle amenait de temps en temps à la maison. Celle-ci se prénommait Juliette, elle était menue, avec un visage fin, encadré par de longs cheveux blonds qu’elle coiffait en deux nattes retenues par des rubans.

Lorsqu’elles étaient réunies, ces demoiselles s’enfermaient dans la chambre de Charlotte, soi-disant pour travailler, et je ne devais les déranger sous aucun prétexte.

Un jour qu’elles s’étaient ainsi isolées, me sentant délaissé, je décidai d’attirer leur attention. D’un de ses voyages sur le continent africain, mon père avait ramené un tam-tam sur lequel je me mis à frapper de toutes mes forces.

La réaction ne se fit pas attendre : Charlotte apparut, les joues rouges, les yeux brillants. Elle se précipita sur moi en criant : « Vas-tu cesser, imbécile ! Tu vas ameuter toute la maison ! » Et elle me décocha une violente taloche. Puis, devant Juliette qui venait d’entrer, elle m’ordonna de me déculotter.

Je ne pensais pas qu’elle irait aussi loin en présence de son amie. A vrai dire, j’ignorais ce que j’attendais de cette provocation ; maintenant, ne voyant que la honte que j’allais subir devant cette étrangère, je tins tête à Charlotte. Celle-ci, piquée de voir son autorité bafouée devant Juliette, entra dans une colère noire et se jeta sur moi pour me déculotter. Je résistai, retenant mon vêtement à deux mains, alors ma sœur appela son amie à la rescousse.

Juliette nous dévisageait en hésitant, et ma sœur dut lui demander son aide encore à deux reprises, avant quelle se décide à me tenir les bras.

J’eus beau me débattre et ruer, je me retrouvai bientôt cul nu et le vit à l’air. Une seconde, je surpris le regard écarquillé de Juliette sur ma verge. Toujours aidée par son amie, Charlotte me coucha en travers de ses cuisses et me donna une grande claque sur les fesses.

« Regarde, Juliette, il n’y a que ça pour le faire tenir tranquille ! Tu ne le croiras pas, mais je dois le fesser presque tous les jours ! A son âge ! »

Et elle se mit à frapper ; les coups pleuvaient sur mes fesses, leur donnant une couleur pourpre. Dès les premières claques, Juliette m’avait lâché ; ahurie, elle assistait à la correction ; ses yeux brillants ne quittaient pas mon derrière que Charlotte frappait sans répit.

A ma grande honte, je dois avouer que l’humiliation que me faisait subir ma sœur me procurait une vive émotion ; j’eus beau me contrôler, ma queue se raidit.

Je relevais la tête pour suivre la réaction de Juliette ; elle respirait rapidement par sa bouche entrouverte ; le spectacle, qui l’avait choquée au début, semblait stimuler sa curiosité ; elle se pencha sur mon derrière et, par réflexe, j’écartai les cuisses pour quelle aperçoive mes couilles.

D’une voix survoltée, Charlotte apostropha son amie :

« Punis-le, toi aussi ! Fais-lui honte qu’il se souvienne de la leçon ! »

Les jolis yeux de Juliette s’agrandirent de stupeur.

« Moi ? Je n’oserai jamais ! Et puis, il risque de le rapporter à ta mère ! »

Ma sœur lui promit qu’elle m’empêcherait de parler et l’encouragea à me punir :

« Allons, fesse-le ! Je le tiens, tu ne risques rien. »

La jeune fille hésita encore un peu et me donna une timide claque sur la fesse.

« Plus fort ! dit ma sœur. Il ne sent rien. Tape ! Il faut que tes doigts laissent une marque sur son cul ! »

Juliette fit une nouvelle tentative, plus vigoureuse.

« Encore plus fort ! N’aie pas peur de lui faire mal ! »

Juliette gloussa nerveusement et me donna encore une claque ; cette fois, je poussai une faible plainte qui, chose curieuse, encouragea la jeune fille ; elle se mit à me frapper, bientôt suivie par Charlotte, chacune s’occupant d’une fesse.

Le derrière me faisait mal, la peau me brûlait, mais ce n’était rien comparé à l’excitation d’être ainsi livré aux deux filles ; je bandais formidablement et frottais ma queue contre les cuisses de ma sœur. Cela fit rire Juliette :

« Regarde comme il tortille ses petites fesses, c’est d’un drôle ! »

Les deux amies rivalisaient de vigueur ; c’était à celle qui rougirait sa fesse le plus vite ! Leurs fines mains s’abattaient sur un rythme de plus en plus soutenu. D’une voix surexcitée, ma sœur faisait des commentaires :

« Regarde comme il a honte, Juliette, ses joues sont aussi rouges que son cul ! Ce petit imbécile n’a que ce qu’il mérite ! »

Elles m’appliquèrent chacune encore une bonne douzaine de claques, puis Charlotte suspendit la correction. Mais elle n’en avait pas fini avec moi pour autant...

« On va encore lui faire honte. Comme ça, la prochaine fois, il nous laissera tranquilles. »

Elle me toucha les fesses. Le derrière me cuisait ; ma peau était aussi rouge qu’après un méchant coup de soleil. Charlotte me pinça, puis me palpa les fesses à pleines mains.

« Touche comme son cul est chaud, Juliette ! »

La jeune fille secoua la tête en disant que cela ne se faisait pas.

« Justement, il aura vraiment honte et il nous fichera la paix ! » surenchérit Charlotte.

Elle me caressa le derrière, bientôt imitée par Juliette ; leurs mains sur mon cul m’affolaient ; leurs doigts parcouraient ma peau brûlante. Ma sœur devait sentir ma queue bandée contre ses cuisses, mais elle ne disait rien.

Juliette gloussa lorsque Charlotte m’écarta les fesses en disant : « Regarde son trou du cul, c’est affreux n’est-ce pas ? » « Oh oui, dégoûtant ! » répliqua l’autre fille.

Pourtant, elles continuèrent à examiner cette chose qu’elles trouvaient si laide ! En ricanant, elles séparaient mes fesses, glissant leurs doigts curieux dans ma raie, effleurant mon anus.

Leurs attouchements vicieux me conduisaient au bord du plaisir, et je faisais tout pour retenir les mouvements de mes hanches afin de ne pas jouir trop vite.

Sans doute aiguillonnée par la présence de son amie, Charlotte, qui n’avait jamais été aussi loin dans ses jeux avec moi, me tripota l’anus ; Juliette tenait mes fesses écartées. Du bout de l’index, ma sœur massa mon orifice, déplissant les petites fronces brunes qui l’entouraient cette caresse toute nouvelle me remplit autant de honte que de plaisir.

Les deux filles s’amusèrent un instant avec mon cul, puis ma sœur m’ordonna de me relever. Découvrant ma queue qui pointait au garde-à-vous, Juliette s’exclama :

« Mon Dieu, regarde, Charlotte ! Son truc est tout raide. Quel dégoûtant ! »

Ma sœur me poussa dans un fauteuil et s’assit à mes pieds en compagnie de son amie.

« On va lui tripoter la quéquette, tu vas voir comme c’est marrant. »

Juliette secoua la tête, agitant ses longues nattes blondes.

« Si ça se savait, on me renverrait de l’Assistance !

— Il ne dira rien, la rassura ma sœur. N’est-ce pas Justin ? »

Je fis un signe de dénégation. Mon cœur battait violemment. J’étais parfaitement obscène avec ma chemise relevée, mes cuisses écartées et ma queue qui tenait en l’air toute seule ; je bandais si fort que mon gland, qui avait pris une couleur cramoisie, était pratiquement décalotté.

Juliette secouait toujours la tête de gauche à droite. Elle murmura :

« De toute façon, c’est trop sale ! Ça pue la pisse ! Je ne veux pas y toucher !

— Ce que tu es bête ! » répliqua ma sœur en haussant les épaules.

Malgré son soi-disant dégoût, lorsque Charlotte me toucha les couilles, Juliette se rapprocha. Elle ne quittait pas ma verge des yeux ; ses lèvres étaient humides.

A genoux entre mes cuisses, ma sœur me tripotait, faisant rouler mes couilles dans leur bourse de peau imberbe. Puis elle remonta le long de ma queue, tira sur le prépuce pour faire sortir le gland. « Regarde son bout, on dirait une grosse fraise ! » chuchota-t-elle. Sous le regard écarquillé de son amie, elle referma les doigts autour de ma tige et les fit coulisser de haut en bas. Elle expliqua : « C’est comme ça qu’on branle une queue. Vas-y, essaie ! »

En se mordant la lèvre, Juliette avança le bras, recula puis revint ; elle avait des mains plus petites que celles de ma sœur, des mains de petite fille ; timidement, elle me tâta les couilles. Serrant les dents pour ne pas décharger trop vite, je me laissais toucher avec complaisance. Sous les conseils de ma sœur, Juliette enferma ma queue dans ses petites mains ; ses doigts étaient chauds et doux ; délicatement, elle recalotta mon gland, puis le décalotta. Elle me dévorait littéralement de ses grands yeux bleus.

Charlotte la prit familièrement par la taille et la fit avancer entre mes cuisses. Elles se tenaient toutes deux à genoux entre mes jambes, penchées sur mon bas-ventre. Leurs fronts se touchaient. Je sentais leur haleine tiède sur mes couilles.

Avec une joie sale, je m’enfonçai dans le fauteuil, écartant davantage les genoux pour exhiber mon cul. Mes fesses, encore rouges de la raclée qu’elles venaient de m’administrer, se séparèrent, laissant voir la rondelle marron de mon anus.

Les deux complices me tripotaient ensemble ; l’une s’occupait des couilles et l’autre de la queue ; elles se serraient l’une contre l’autre, joue contre joue, respirant lourdement ; leurs quatre mains se promenaient partout, pinçant mon prépuce, tirant mes couilles, palpant mon gland, écartant mes fesses, agaçant mon anus, branlant ma queue.

Puis ma sœur me lâcha pour se placer derrière son amie, frottant son ventre contre son dos. En lui donnant un baiser dans le cou, elle lui murmura : « Secoue-lui la bite comme je t’ai montré, fais-lui cracher son jus ! »

Maladroitement, Juliette fit coulisser ma queue gonflée dans sa petite main. Ma sœur l’entourait de ses bras, la caressant à travers sa robe ; loin de me choquer, cette louche complicité entre les deux filles m’excitait davantage.

Penchées au-dessus de mon ventre, elles n’avaient d’yeux que pour mon pénis. Les longues nattes de Juliette me chatouillaient l’intérieur des cuisses.

Ma queue était raide comme un bout de bois entre les doigts de la jeune fille ; mon méat s’ouvrait. Je fus incapable de me retenir plus longtemps ; ma verge sursauta dans la main de Juliette et un puissant jet de sperme jaillit. La jeune fille poussa un petit cri en se reculant, mais elle continua à me branler alors que je déchargeais plus fort que je ne l’avais fait jusqu’à présent. Ma semence giclait sur mon ventre et coulait le long de mon membre, souillant les doigts de Juliette.

La jeune fille fixa sa main avec une mine écœurée, puis, prise de remords, elle courut dans la chambre de ma sœur. Charlotte me lança ma culotte au visage.

« Rhabille-toi, dégoûtant ! Et ne nous dérange plus ! » Elles se sont enfermées dans la chambre le reste de l’après-midi. J’ai bien essayé de les espionner, mais Charlotte avait laissé la clé dans la serrure. Je les ai entendues chuchoter et glousser, mais je n’ai pu savoir ce qu’elles faisaient.

CHAPITRE X

Le petit chien à sa mémère

A la suite de cet incident avec Juliette, ma sœur ne s’est plus gênée pour m’imposer sa domination ; j’étais sa chose et elle faisait de moi ce qu’elle voulait ; elle n’avait qu’à montrer le sol pour que je sois aussitôt à ses pieds ; elle n’avait qu’un mot à dire pour que je lui présente mon cul nu.

Au premier prétexte, elle me punissait à main nue ou avec le martinet selon son humeur. Un jour, elle m’humilia tout particulièrement ; c’est ce que je vais raconter ici.

Par un dimanche de printemps – un des premiers où il fit vraiment beau cette année-là – ma mère nous emmena à la campagne visiter notre oncle Albert, un vieux garçon qui vivait de l’exploitation de ses terres.

Nous étions arrivés en calèche en fin de matinée. Oncle Albert avait fait préparer un pique-nique, et nous mangeâmes sur de grandes nappes à l’ombre du chêne centenaire qui faisait face à la maison. La cuisinière avait préparé des pâtés en croûte et des tartes. Je me souviens que j’eus la permission de boire quelques verres de cidre. Balthazar, le chien de la maison, un corniaud au poil dur et noir, tournait autour de nous, quémandant quelques miettes.

Après le repas, ma mère et son frère s’installèrent sous les clématites dans des fauteuils en osier et nous donnèrent l’autorisation d’aller jouer dans le parc.

Comme à son habitude, Charlotte avait pris les commandes, m’interdisant de me pencher sur la margelle du puits et de grimper aux arbres. Balthazar gambadait autour de nous en aboyant. Alors que j’escaladais une meule de foin, ma sœur me rappela à l’ordre. Pour me faire tenir tranquille, elle enleva le collier du chien et me le serra autour du cou. C’était un vieux collier dont le cuir usagé me grattait. Elle ramassa une ficelle traînant dans la paille et en fit une laisse. Et elle me promena ainsi dans les champs et dans la basse-cour heureusement déserte à cette heure de sieste. A sa suite, je pénétrai dans la grange ; l’endroit, plongé dans la pénombre, sentait le foin et la poussière.

Quand Charlotte m’ordonna de me mettre à quatre pattes, j’éprouvai la même faiblesse que lorsque qu’elle me demandait de me déculotter. Elle tira brusquement sur la laisse pour me faire obéir, et je me retrouvai les mains et les genoux dans la paille.

Elle me fit faire le tour de la grange en m’appelant « mon petit Médor ». Balthazar, que nos amusements n’intéressaient plus, se coucha sur le seuil dans un rayon de soleil.

Emportée par son jeu, ma sœur m’obligeait à avancer de plus en plus vite ; la paille irritait mes jambes nues, et je me mis à renâcler comme un cheval rétif. Charlotte se saisit d’une badine et me l’agita sous le nez en disant : « Si tu n’avances pas, je vais te frapper sur le cul, vilain Médor ! »

Loin de me faire peur, cette menace m’électrisa et je regimbai de plus belle. Alors Charlotte m’assena un coup de badine qui ne me fit pas grand mal à travers mes vêtements. Comme je tirais de plus belle sur ma laisse, ma sœur me donna deux coups vigoureux en criant : « Tiens ! Tiens, sale chien ! »

Poussé par je ne sais quelle inspiration, je me mis à aboyer. Ma sœur se laissa tomber dans la paille à mes côtés et tâtonna sous mon ventre.

« Ha, tu rouspètes, vilain Médor ! Eh bien, tu vas voir ! » Elle me déboutonna, passa la main dans ma braguette et me serra le vit à pleine main. Une infâme mollesse m’envahit quand elle me retira ma culotte. J’étais un chien : je faisais preuve de toute la servilité de cet animal.

« Je vais te punir, vilain Médor ! annonça ma sœur en me donnant un nouveau coup de badine. »

Je sursautai, et ma queue, qui se dépliait, vint frapper contre mon ventre. Les joues rougies, Charlotte me donna la bastonnade, striant mes fesses de marbrures écarlates. La badine claquait avec un bruit sec sur mon cul, laissant une longue boursouflure sur ma peau. Je ressentais comme une morsure. Ma sœur s’énervait ; malgré sa robe légère, son front se couvrait de sueur.

Les coups achevèrent de m’exciter ; ma queue recourbée était si raide que mon gland – qui sortait maintenant sans difficulté de mon prépuce – touchait mon ventre ; mes couilles ballottaient entre mes cuisses. A chaque coup, je poussais un jappement et je me tortillais, offrant mon cul aux attaques de ma sœur ; par moments, ma queue frottait contre la paille, me procurant un mélange de douleur et de volupté.

Quand mon cul fut zébré de marques rouges, Charlotte laissa tomber sa badine et me promena à nouveau dans la paille qui me piquait les genoux ; ma queue et mes couilles se balançaient sous mon ventre ; la peau de mon cul me brûlait et le collier de Balthazar me mordait le cou.

Ma sœur me tirait par la laisse en faisant des commentaires : « Le voilà devenu bien obéissant, le Médor ! Il est content de se promener avec sa maîtresse. Renifle bien partout, mon gros toutou ! »

Comme un chien, j’avançais à quatre pattes, la chemise battant sur les flancs ; mon cul nu rayé de coups remuait de gauche à droite. Malgré la honte que j’éprouvais à être ainsi traité comme un animal, je prenais goût à ce jeu vicieux.

Charlotte s’assit sur un tonnelet et montra la paille entre ses bottines.

« Ici, Médor ! Couché ! »

Je m’allongeai à ses pieds, frottant ma queue dans la paille. Elle releva l’ourlet de sa robe, dévoilant ses chevilles.

« Allez, Médor, sois gentil, embrasse ta maîtresse. »

A cause de la chaleur, elle ne portait pas de bas ; je posai mes lèvres sur la peau douce et tiède de son mollet ; ma queue et mes couilles raclaient douloureusement la paille. Je lui baisai les chevilles en lorgnant vers ses genoux et le début de ses cuisses.

Elle avait repris la badine et me donnait de petites tapes sur le dos et les épaules en disant : « C’est un bon toutou, ça ! Un gentil chien-chien à sa mémère ! Il aime bien sa maîtresse ! Il lui lèche les jambes, le bon Médor. »

Elle remonta davantage sa robe, dévoilant ses cuisses blanches. Je me redressai un peu pour lui embrasser les genoux, dégageant mon pénis de la paille ; lentement, je passai ma langue sur sa peau. Elle frissonna et, m’attrapant par mon collier, me tira entre ses jambes.

« Oh oui ! Il passe sa truffe baveuse sur les cuisses de sa maîtresse, le bon toutou ! »

Sa robe avait glissé en arrière et j’apercevais sa large culotte blanche ornée de rubans roses ; j’avançai la tête entre ses jambes, respirant l’odeur chaude de son intimité ; je posai mes lèvres tremblantes sur sa peau, embrassant et léchant l’intérieur de ses cuisses.

C’était la première fois qu’elle me laissait la toucher ; j’en profitai, caressant ses mollets et ses genoux tout en l’embrassant ; puis je faufilai les mains dans sa large culotte. Elle ne me repoussa pas, et je palpai la chair moite de ses cuisses ; sa peau était douce et tiède.

Elle me tirait par la laisse en murmurant des phrases sans suite : « Oh oui, mon gentil Médor, renifle bien ta maîtresse, frotte ta truffe contre son ventre ! Il aime lécher sa mémère, le vilain toutou ! »

Le collier de cuir de Balthazar me cisaillait le cou. Je plaquai mon visage contre le pubis de ma sœur, respirant l’odeur de son intimité à travers le coton de sa culotte. Elle releva bien haut les genoux pour me laisser faire, et je frottai ma bouche contre le fond de son sous-vêtement.

Pris d’une impulsion subite, j’attrapai un des rubans qui fermaient la culotte de ma sœur entre mes dents et je tirai dessus ; je réussis à défaire le nœud, et le vêtement s’ouvrit. Par l’échancrure, j’aperçus une touffe de poils sombres. Me tirant par les cheveux, Charlotte me plaquait le visage contre son ventre ; entre deux soupirs, elle murmurait : « Comme il est gentil, le Médor, il aime s’amuser avec sa maîtresse. »

Je pressais ma figure contre le pubis de ma sœur, essayant de faire entrer ma bouche dans l’ouverture de sa culotte ; les poils de sa toison me chatouillèrent le nez et une odeur de poisson séché m’envahit les narines. Je faufilai ma langue dans sa touffe, fouillant cette végétation odorante ; mes lèvres rencontrèrent la chair brûlante et humide que je me mis à lécher à grands coups de langue désordonnés.

Je n’eus pas le loisir d’apprécier le goût de ma sœur, car elle me repoussa en me donnant des coups de pied.

« Sale chien ! Dégoûtant ! » cria-t-elle en rabattant sa robe.

Sans ménagement, elle me tira dans le fond de la grange. Mes genoux s’écorchaient dans la paille. Le collier m’étouffait presque. Ma queue et mes couilles battaient contre mes cuisses.

Elle s’arrêta dans le coin le plus éloigné de la porte et s’agenouilla contre moi. Dans la pénombre, ses yeux brillaient comme si elle avait la fièvre. Elle me donna une grande claque en ordonnant : « Fais ton pipi, maintenant, sale chien ! Soulage-toi ! »

Me laissant gagner par son délire, je levai la patte, exhibant mon bas-ventre. Tout en me fessant, elle m’attrapa les testicules.

« Fais ta pisse ! Vide tes couilles, saligaud ! »

Ses claques redoublèrent sur mon cul. En même temps, elle me secoua la queue ; mes couilles ballottaient dans tous les sens. Très vite, j’éjaculai de longs jets de semence qui tombèrent dans la paille.

Un moment, je restai à quatre pattes, la queue pendante, pour reprendre mon souffle ; mes fesses me cuisaient ; des gouttes de sperme tombaient encore de ma verge ramollie. Charlotte m’enleva le collier et secoua sa robe pour faire tomber la paille qui y était accrochée. Ses joues avaient pris une couleur rouge. Avec une mimique agacée, elle me lança : « On arrête de jouer ! Remets ta culotte, quelqu’un pourrait venir ! »

Pendant que je me rhabillais, elle siffla le chien et lui remit son collier.

Des fragments de paille étaient collés sur mon pubis ; plusieurs jours durant, j’en ai retrouvé dans ma culotte.

CHAPITRE XI

Le pot de chambre

Suite à cette aventure, ma sœur, au cours de nos jeux vicieux, montra un intérêt nouveau pour l’urine. Un soir que notre mère était occupée à préparer le repas, Charlotte me faisait réviser mes leçons. Lorsque je lui ai demandé la permission d’aller aux cabinets, une curieuse lueur, que je commençais à bien connaître, est passée dans ses yeux. Elle m’a ordonné de ranger mes cahiers et mes manuels et m’a entraîné dans sa chambre.

Il était rare qu’elle me laisse pénétrer dans son antre ; c’était une chambre de fille, avec ses tons pastel et ses gravures romantiques ; deux poupées de porcelaine, avec lesquelles ma sœur ne jouait plus depuis longtemps, étaient assises sur le lit.

Charlotte repoussa la porte ; sans la fermer toutefois, afin de pouvoir surveiller le couloir. De sous le lit, elle tira un pot de chambre en émail qu’elle me tendit.

« Tiens, fais là-dedans. »

Je n’étais pas rassuré, car notre mère se tenait non loin de là ; pourtant, j’ai déboutonné ma braguette et sorti ma queue. Ma sœur, assise sur le lit, suivait chacun de mes gestes avec attention. Elle avait posé le pot de chambre à côté d’elle, face à moi.

La verge et les couilles hors du pantalon, j’avançai vers le récipient. L’idée de pisser devant Charlotte me troublait. Pour qu’elle voie bien, je dégageai mon gland, tirant toute la peau en arrière. Le bout de ma queue commençait à se gorger de sang. La peur d’être surpris par notre mère augmentait encore mon excitation.

En se mordant la lèvre, Charlotte fixait ma verge qui pendait au-dessus du pot de chambre. Je poussais sur les muscles de mon ventre pour provoquer le début de la miction ; mon vit gonflait entre mes doigts et j’avais peur de ne pas y arriver ; mais je sentis un picotement caractéristique le long de ma queue, et l’urine commença à couler. Sous mes doigts, ma verge frémissait au passage du liquide.

Penchée au-dessus de mon bas-ventre, ma sœur observait ma pisse qui cascadait dans le pot de chambre, frappant l’émail. Comme je bandais à moitié, le jet était réduit et la chose se prolongeait ; l’urine remplissait lentement le fond du récipient, dégageant une odeur de pommes pourries.

En même temps que je pissais, je me mis à me branler lentement pour ne pas éclabousser le lit. Ma queue grossissait, se redressait doucement ; le trou, au bout du gland, s’ouvrait comme une minuscule bouche, laissant échapper un jet de plus en plus mince.

Quand j’eus terminé, je secouai ma bite pour faire tomber les dernières gouttes d’urine. Cela acheva de me faire bander, et ma queue raide et décalottée pointa hors de ma braguette.

Avec précaution, Charlotte posa le pot de chambre par terre et me dit en retroussant sa robe : « Ça m’a donné envie... Surveille la porte. »

J’allai jeter un coup d’œil dans le couloir ; j’entendis ma mère fredonner au milieu du bruit des casseroles.

Lorsque je revins près de ma sœur, elle avait enlevé sa culotte et retroussé sa robe jusqu’au nombril ; pour la première fois, je contemplais le bas de son ventre ; sur son pubis bombé, un fin duvet de poils noirs dessinait un triangle. Quand Charlotte s’accroupit au-dessus du pot de chambre, sa toison se fendit, dévoilant deux replis de chair rose qui faisaient comme une boutonnière.

Comme je m’agenouillais devant le récipient, elle me dit que je pouvais regarder, mais pas toucher. Du bout des doigts, elle écarta les poils ainsi que les deux lèvres de sa boutonnière, mettant à jour tout un étalage de viande d’un rouge soutenu. En dessous, je pouvais voir les rondeurs blanches de ses fesses, séparées par la naissance de sa raie du cul.

C’est dans cette posture indécente qu’elle se mit à pisser ; son jet dru fusait avec un petit sifflement ; son urine se mêla à la mienne tandis qu’une odeur épicée me montait au nez.

Subjugué, je ne songeais pas à me branler ; ma queue, dure et gonflée, pointait devant moi. Ma sœur tenait sa boutonnière écartée, et je me gavais de la vision des muqueuses écarlates qui tapissaient le cône de chair s’enfonçant dans son ventre.

Quand elle eut fini d’uriner, elle poussa le pot de chambre vers moi en murmurant : « Vas-y, branle-toi, fais dedans. » Alors je me masturbai devant elle, enveloppé par l’odeur ammoniaquée de nos urines. Nous observions chacun le bas-ventre de l’autre. Je me fis jouir en quelques coups de poignet, déchargeant ma semence dans le pot de chambre, où elle surnagea dans le liquide doré.

Après m’être rajusté, je fis le guet pendant que Charlotte vidait le pot de chambre dans les cabinets. Elle n’eut pas le temps de remettre son sous-vêtement que notre mère nous cria de passer à table. Ce soir-là, Charlotte a mangé cul nu sous sa robe. Durant tout le repas, l’image de sa boutonnière a flotté dans mon esprit, me provoquant une érection qui n’en finissait pas.

CHAPITRE XII

Le déguisement de petite fille

Jour après jour, Charlotte inventait des jeux pleins de perversité qui me mettaient toujours dans l’embarras ; j’y tenais le mauvais rôle et tout était prétexte à me corriger. Je me souviens d’un après-midi où elle m’humilia particulièrement.

Depuis une semaine, le bateau de mon père mouillait au port et ce dimanche-là, mes parents visitaient des amis.

Allongé par terre, je jouais avec mes soldats de plomb, alors que ma sœur rangeait sa chambre. Au fond de son armoire, elle découvrit un carton renfermant des habits qui ne lui allaient plus depuis longtemps.

Elle m’appela et j’entrai dans sa chambre où régnait un grand désordre ; ses tiroirs étaient ouverts, ses habits recouvraient le lit. Elle me montra le carton plein de vieilles affaires.

« Ce n’est plus à ma taille. Il faudrait donner tout cela aux gamines de l’Assistance. Tu vas me servir de mannequin de couturière, comme ça je connaîtrai les tailles. »

La perspective de me travestir en petite fille me déplaisait, mais, quand Charlotte m’ordonna de me déshabiller, ma volonté m’abandonna ; lentement, je défis un à un les boutons de ma chemise.

En choisissant des vêtements dans le carton, ma sœur m’observait en coin ; je vis ses yeux s’éclairer lorsque je baissai ma culotte, découvrant mes fesses et mon vit. D’une voix qui tremblait un peu, elle m’ordonna de retirer également mes chaussettes.

Entièrement nu, je lui fis face sans chercher à dissimuler mon pénis derrière mes mains ; j’avais pris goût à exhiber ma queue et déjà, une étrange chaleur s’emparait de mon ventre.

Ma sœur me tendit une paire de bas blancs que je commençai à enfiler avec maladresse. S’agenouillant devant moi, elle vint à mon aide ; elle me fit poser un pied sur sa cuisse et me passa les bas l’un après l’autre ; ses mains glissaient le long de mes jambes, me faisant frissonner ; lorsqu’elle tendit les bas sur mes cuisses, ses poignets frôlèrent les couilles.

Ma sœur prit des jarretières rouges dans le tiroir où elle rangeait son linge de corps et me les passa. J’avais la sensation d’être une grosse poupée que Charlotte habillait. Malgré la gêne que cette situation humiliante me procurait, je ressentais de l’excitation et ma queue se redressait.

Ma sœur me fit mettre un corsage à grand col ; comme elle attachait le bouton du bas, le bout de ma queue toucha ses mains. Elle m’attrapa les couilles en disant : « Dommage que je n’aie pas de culotte à ta taille pour cacher ta vilaine queue ! »

Elle me décalotta le gland et le pinça en ajoutant : « Ce que c’est laid, un garçon. Mais dans quelques minutes, tu seras une mignonne petite fille. »

Dans le miroir de l’armoire, je pus déjà constater que j’avais pris l’allure d’un grand bébé de sexe incertain ; de dos, avec mes petites fesses rondes et mes bas blancs, je ressemblais à une fille.

Charlotte m’enfila un jupon rose et une jupe plissée qui m’arrivait au-dessus du genou. Elle me prêta une paire de bottines ainsi que des colliers et des bracelets de pacotille. Je ressentais une grande gêne à être attifé ainsi, mais ce n’était rien comparé à l’excitation qui me tenait ; ma queue raide faisait une bosse sur le devant de ma jupe.

Pour achever mon travestissement, ma sœur me mit un gros nœud rose dans les cheveux. Elle se recula pour juger de son travail et battit des mains de joie en s’écriant : « Mais ce n’est plus Justin, c’est Justine ! Que tu es mignonne ! Attends, je vais faire de toi une vraie jeune fille ! »

Et pour compléter ma tenue, elle alla chercher des pots de maquillage dans la chambre de notre mère. Elle semblait ravie de s’amuser ainsi à la poupée avec moi ; elle me couvrit les joues de fond de teint, me souligna les paupières au mascara. Ma queue raide frottait contre le devant de ma jupe, formant une grosse bosse.

Charlotte venait de terminer mon habillage lorsqu’on frappa à la porte. Alors que ma sœur allait ouvrir, je me cachai dans l’armoire. Elle revint très vite, accompagnée de Mme Belliard, la concierge. C’était une femme petite mais costaude, très brune, à qui notre mère confiait les menus travaux domestiques que la bonne n’avait pas le temps d’exécuter. Ce jour-là, elle ramenait du linge fraîchement repassé.

Je crus m’évanouir lorsque j’entendis ma sœur annoncer : « Je vais vous présenter mon amie Justine, madame Belliard ! » Et elle ouvrit la porte de l’armoire. La femme me découvrit au milieu des robes de ma sœur. Il faut croire que mon travestissement était réussi, car elle ne me reconnut pas de suite. En me voyant marcher gauchement dans mon déguisement, elle ouvrit de grands yeux en s’exclamant :

« Mais c’est votre petit frère !

— N’est-il pas tordant ? demanda Charlotte en éclatant de rire. Une vraie petite fille ! Regardez, je l’ai même maquillé. »

Me tenant par le coude, elle me fit marcher devant la concierge qui me contemplait en pouffant. Blessé dans mon amour-propre, je me dégageai et voulus fuir la chambre, mais m’empêtrant dans les bottines trop grandes pour moi, je m’étalai de tout mon long, la jupe par-dessus les épaules. Mme Belliard gloussa en découvrant mes jambes gainées de bas blancs et mon cul nu.

Charlotte me donna une grande tape sur les fesses en disant : « Voilà une jeune fille bien dévergondée ! N’as-tu pas honte, Justine, d’aller cul nu sous ta jupe ! »

Et toutes les deux rigolaient en montrant mon derrière du doigt. Honteux, je me relevai à la hâte et rabattis ma jupe sur mes genoux. Ma sœur poussa la concierge du coude.

« Nous devrions apprendre les bonnes manières à cette demoiselle, ne trouvez-vous pas ? »

Entrant dans le jeu de Charlotte, Mme Belliard répondit : « Si fait, mademoiselle ! Donnons-lui une bonne fessée. C’est tout ce qu’elle mérite ! »

Et elles se précipitèrent sur moi ; la robuste concierge me plaqua contre sa poitrine, m’empêchant tout mouvement, tandis que ma sœur me relevait jupe et jupon. Je me retrouvai les fesses à l’air, horriblement humilié ; non seulement la concierge m’avait vu habillé en fille, mais en plus, elle allait me voir fessé !

J’eus beau m’agiter, je ne pus éviter de recevoir les claques de ma sœur sur mon cul ; après chaque tape, Mme Belliard s’écriait : « Et pan sur le cul de la demoiselle ! »

Malgré ma gêne immense, ma verge se déployait et j’avais une peur bleue que la concierge la sente frotter contre son ventre.

Après une dernière claque, plus forte que les autres, Charlotte invita la femme à continuer la punition.

« Rougissez-lui bien le cul à cette vilaine petite fille ! » La solide Mme Belliard s’assit sur le lit, me fit basculer sur ses cuisses et me ceintura de son bras gauche ; avec un bruit sec, elle abattit sa large main d’adulte sur mon derrière. Je poussai un cri, agitant inutilement mes pieds dans le vide ; de rage, mes yeux se remplirent de larmes.

Aidée par ma sœur, la concierge me fessait en riant. Je nous apercevais dans le miroir de l’armoire : moi, travesti en fillette, dont les fesses rougies tranchaient avec la blancheur de mes bas et les deux furies qui me frappaient en s’excitant.

Quand la punition prit fin, je ne sentais plus mon derrière tant il me cuisait ; dans la glace, j’aperçus la marque de la large main de Mme Belliard incrustée en blanc sur la rougeur de mon cul.

Charlotte me releva et la concierge s’esclaffa de nouveau en découvrant mes parties sexuelles.

« Voilà une drôle de demoiselle ! Son bouton est bien gros ! »

Comme elle avançait la main vers ma verge dressée, je reculai ; Charlotte se plaça dans mon dos pour m’éviter de fuir et me saisit les bras en disant : « Examinez-la, madame Belliard ! Vous êtes sûre que son bouton n’est pas comme celui des autres petites filles ? »

Et ma sœur me poussa entre les genoux de la concierge. Mon vit raide pointait entre les pans de ma chemise déboutonnée. Mme Belliard me dévorait de ses petits yeux sombres. A présent, j’éprouvais une impatience sournoise. Je tremblai de tout mon corps lorsqu’elle referma ses doigts autour de ma tige. Sa grande main d’ouvrière m’enveloppait toute la queue.

« M’est avis que c’est plutôt un robinet et non un bouton que nous avons là, mademoiselle Charlotte », dit-elle en tirant la peau de mon vit en arrière.

Mon gland apparut, rouge et effilé. Hochant la tête, la concierge le pinça doucement en déclarant : « Oui, un joli petit robinet ! »

Jouant les sottes, ma sœur se pencha par-dessus mon épaule en disant : « Vous croyez ? » Elle ne me tenait plus les bras, mais je n’avais nulle envie de m’enfuir et je ne sentais pour ainsi dire plus la brûlure de mes fesses.

Courbée sur mon bas-ventre, Mme Belliard secouait mon vit, ce qui faisait ballotter mes couilles dans toutes les directions. Deux taches rouges s’élargissaient sur ses joues.

« Voyons voir s’il donne du lait ce robinet... » murmura-t-elle en se parlant à elle-même.

Avec une honte indicible, je me vis dans le miroir : c’était moi, cette fillette avec une petite queue. Ma sœur me serra dans ses bras, écartant les pans de ma chemise afin de regarder ce que faisait la concierge. Celle-ci se pencha et me cracha sur la queue pour la faire coulisser plus facilement dans sa main. Mon gland devint écarlate comme une prune trop mûre.

Mme Belliard semblait avoir oublié la présence de ma sœur. Elle me masturba sur un rythme plus vif tout en me tripotant les couilles. Ma queue se contracta dans sa main et je me mis à décharger. Alors que ma semence lui éclaboussait les mains, elle s’écria : « Mais il marche bien, ce petit robinet ! Oh, ça oui ! »

Tout à coup, elle sembla prendre conscience de ce qu’elle avait fait. Ses joues s’empourprèrent et elle baissa les yeux. Gênée, elle essuya ses mains à son mouchoir et quitta la chambre sans un mot. Charlotte la suivit pour tirer le verrou derrière elle, me laissant seul, la verge molle et le cul douloureux. J’enlevai mon déguisement et courus me rhabiller dans ma chambre.

CHAPITRE XIII

Le touffu de la veuve

Notre immeuble appartenait à un vieux couple qui en occupait tout le premier étage. Au deuxième, face à notre appartement, habitait Mme Tardieu, une veuve de guerre. Mes parents la tenaient en sympathie, et, un jour que ma maîtresse était malade – j’allais en classe à un petit cours voisin de la maison – ma mère me confia à elle pour la journée.

Mme Tardieu était une brune très mince, toujours bien mise, qui avait l’âge de ma mère. L’héritage que lui avait laissé son mari la dispensait de travailler. Bien des années après, elle portait toujours le deuil, et quand je la croisais sur le palier dans ses longues robes noires, son visage dissimulé derrière sa voilette, elle me faisait un peu peur.

Point n’est besoin de préciser que la perspective de passer la journée en sa compagnie ne m’enchantait guère, mais Hortense, qui faisait des ménages dans d’autres maisons, ne pouvait me garder.

J’ai passé la matinée à lire et à jouer aux cubes dans le salon. Par instants, la veuve passait la tête par la porte pour me surveiller. Elle portait une longue robe sombre, fermée au col et aux poignets ; ses cheveux bruns, coiffés en chignon, lui donnaient une allure austère ; pourtant sans sa voilette, elle ne m’impressionnait plus autant ; je lui trouvais un joli visage et, bien que mince, je devinais qu’elle avait des seins volumineux.

Alors que je m’amusais à un jeu de construction, allongé sur le tapis, elle est venue s’asseoir dans un fauteuil près de la fenêtre et s’est plongée dans un livre.

Je l’ai examinée un moment : les traits de son visage étaient agréablement dessinés, elle avait une petite bouche, des yeux de couleur claire. Elle se tenait face à moi, les jambes croisées. Un jupon rose dépassait de l’ourlet de sa robe ; ses bottines montaient haut sur ses fines chevilles.

Par association d’idées, j’ai pensé aux jambes de ma sœur – les seules que j’avais pu observer jusqu’à présent. Celles de la veuve devaient être plus longues, plus belles, car c’étaient celles d’une femme épanouie. J’essayais de les imaginer : fines, blanches, à la peau aussi douce que celle d’une pêche. Tout à mon rêve, je me suis mis à bander ; grâce à Dieu, j’étais couché sur le ventre à même le tapis, et cela ne pouvait se voir !

Quand je levai les yeux sur le visage de la veuve, je me rendis compte qu’elle m’observait par-dessus son livre comme une caresse, je sentis son regard remonter le long de mes jambes nues qui dépassaient de ma culotte courte, puis sur mes cuisses, et s’arrêter sur mon derrière.

Elle dut sentir que je la dévisageais, car elle referma brusquement son livre.

« Allons, va te laver les mains. Nous allons passer à table. »

Ne voulant pas dévoiler mon érection, je m’attardai à ranger mon jeu, mais elle insista :

« Laisse ça, tu continueras tout à l’heure ! »

Et je fus bien obligé de me lever ; malgré les mains que je gardais devant mon bas-ventre, elle se rendit compte de la bosse qui déformait ma braguette.

Dans son regard étonné, je ne lus aucune lueur de reproche ni aucune gêne, mais au contraire, un intérêt curieux. Troublé, je la suivis dans la cuisine. Alors que je me lavais les mains, elle versa un bouillon de légumes dans une soupière.

Nous avons avalé notre soupe dans la salle à manger sous la photographie du défunt lieutenant Tardieu, en grand uniforme de parade.

Perdue dans ses pensées, la veuve mangeait à l’autre bout de la table ; ce silence pesant me mettait mal à l’aise.

Quand j’eus fini mon assiette de soupe, elle se leva pour me resservir ; je refusai, mais elle insista ; la louche glissa entre ses doigts et la soupe tiède coula sur la nappe, ainsi que sur mes cuisses.

« Idiot ! Regarde ce que tu m’as fait faire ! s’exclama-t-elle. »

Mais son visage n’était pas aussi furieux que son ton. J’avais espéré qu’un tel incident surviendrait ; instinctivement, je sus que Mme Tardieu l’avait provoqué.

Une boule se noua dans ma gorge lorsque je la suivis dans son cabinet de toilette. Armée d’une serviette humide, elle s’agenouilla devant moi et me nettoya les cuisses, puis elle s’attaqua aux éclaboussures de ma culotte, s’attardant autour de ma braguette. Mon vit se raidit lorsqu’elle me frotta à l’endroit du bas-ventre ; une bosse, qu’elle ne pouvait ignorer, commença à se former. Glissant les doigts entre les boutons de ma braguette, elle tendit le tissu pour mieux le nettoyer ; sa main rencontra ma verge bandée, mais elle ne fit aucun commentaire.

Lorsqu’elle se releva, ses yeux avaient un éclat fiévreux. Elle me reconduisit dans la salle à manger, où je finis de déjeuner, la queue en érection. De son cadre, il me sembla que le héros de la Grande Guerre me fixait sévèrement.

Après le repas, nous nous sommes installés au salon, moi par terre, à mon jeu, et elle sur le divan, le nez dans son livre. Au bout de quelques minutes, elle a allongé les jambes sur le canapé.

Couché sur le ventre, je jouais sans conviction, encore échauffé par ce qui s’était passé dans le cabinet de toilette. J’ai vu la tête de Mme Tardieu chanceler, puis son livre lui glisser des mains ; bientôt, elle s’est endormie tout à fait.

En silence, j’allai m’installer sur le côté du canapé, face à ses jambes ; j’apercevais ses fines chevilles qui disparaissaient dans ses bottines. La veuve bougea dans son sommeil et le bas de sa robe s’ouvrit, dévoilant ses genoux. Je constatai qu’elle portait un jupon tout en dentelle rose et des bas résille sombres.

Retenant mon souffle, je frottai ma queue à travers le tissu de ma culotte. Un moment plus tard, la veuve desserra les jambes et je pus regarder sous sa robe. Des jarretières rouges retenaient ses bas résille au-dessus du genou ; quant à son jupon de dentelle, il était décoré de rubans ; ce n’était point des dessous qui s’accordaient avec l’austérité d’une robe de deuil !

Du bout des doigts, je caressais la bosse allongée que mon vit formait sur le devant de mes culottes courtes.

La veuve gémit dans son sommeil et se tourna légèrement ; comme elle avait un genou plus haut que l’autre, les pans de sa robe glissèrent le long de ses jambes, et je pus apercevoir la chair nue de ses cuisses ; sa peau semblait encore plus blanche comparée à la couleur noire de ses bas.

Un détail m’étonna : si je voyais le haut de ses cuisses, j’aurais dû découvrir les jambes de sa culotte. J’avais du mal à croire qu’une personne si comme il faut ne porte pas de linge de corps ! Dévoré par une curiosité malsaine, j’approchai sans bruit et je soulevai son jupon.

Mon cœur fit un bond en découvrant son bas-ventre nu ! Mme Tardieu était une fausse maigre ; ses cuisses pleines, ses hanches larges offraient un spectacle ravissant ; entre ses jambes, apparaissait un buisson de poils noirs, épais comme une barbe !

Faisant fi de tous les dangers, j’allais sortir ma queue pour me branler devant cette merveille, lorsque la veuve ouvrit les yeux et se mit à crier : « Espèce de saligaud ! Vicieux ! Débauché ! Tiens, attrape ! »

En un éclair, elle fut debout, et me donna une gifle magistrale !

« On va voir si ce qu’on raconte dans la maison est vrai ! »

Je restai figé lorsqu’elle me déboutonna la culotte et me retrouvai cul nu. En un tour de main, elle me coucha sur ses genoux et m’administra une volée de claques sur les fesses.

Elle ne cessa que lorsque mon cul fut cramoisi. Quand je me relevai, elle s’exclama en découvrant mon vit bandé : « Mais ma parole, c’est vrai ce qu’on dit : Tu aimes recevoir la fessée ! »

Ainsi, la concierge, ou Hortense – qui faisait également des heures de ménage chez la veuve – avait raconté mes punitions !

Les yeux luisants, Mme Tardieu m’attira entre ses genoux et me donna une tape sur la queue.

« Mince, il est gros pour ton âge ! C’est moi qui te mets dans cet état ? Tu n’as pas honte, saligaud ! Une veuve ! Quelle ignominie ! »

Mais sa voix rauque et son regard fiévreux contredisaient ses reproches. Habilement, elle décalotta mon gland ; ses mains étaient fines, douces, tellement plus belles que celles de la concierge !

« Oh, le salopiaud ! Regardez-moi ça comme il est gros ! Gros et dur ! »

Et elle me palpait la queue, la pinçait, la retournait entre ses doigts délicats ; elle agit de même avec les couilles. Je n’en revenais pas et je bandais formidablement.

Puis, comme prise d’une envie subite, elle me fit asseoir dans un fauteuil, face à elle. D’un geste de prostituée, elle troussa sa robe et son jupon, découvrant toutes ses cuisses et son bas-ventre.

« C’est ça que tu voulais voir, hein, saligaud ? »

Elle écarta largement ses cuisses, exhibant toute son épaisse fourrure noire ; jamais je n’avais imaginé qu’une femme puisse être aussi poilue à cet endroit !

« Tu le vois bien, mon touffu ? Il est joli, hein ? On dirait un petit chat. Tu voudrais bien le câliner, ce gros touffu ! »

Elle passait ses doigts dans sa fourrure comme si elle caressait un petit animal. Médusé par son attitude – n’oublions pas qu’elle était veuve et portait, quinze ans après, le deuil de son militaire – je l’observais, la queue au garde-à-vous.

Les deux mains entre les cuisses, elle fouilla dans sa fourrure en disant : « Puisque tu voulais le voir, je vais te le montrer, mon touffu ! » Elle écarta les poils et je vis apparaître deux grosses lèvres presque mauves qui pendaient comme des bouts de viande ; elle tira dessus, les séparant comme on ouvre un livre.

« Tiens, saligaud ! Tu le vois, mon touffu ? Regarde-le bien, ça me plaît qu’on le regarde ! »

Et elle l’écarquillait, son touffu, elle m’en montrait tout l’intérieur ; c’était un large entonnoir de chair mauve toute luisante de sécrétions.

Qui aurait pu penser cela de Mme Tardieu ? Elle toujours si correcte, si strictement vêtue de robes de deuil... Je découvrais sa vraie nature : ses dessous de prostituée, ses manières dévergondées et ce touffu, gras et obscène !

Elle ouvrait et refermait les babines de sa fente avec un clapotis honteux. Puis elle glissa ses doigts dans la large blessure mauve. « Tu vois ce que je lui fais, à mon touffu ? » disait-elle. Ses yeux prenaient une fixité étrange comme celle que l’on voit dans le regard des fous. Une bave épaisse s’écoulait de son touffu, souillant ses doigts délicats ; en haut de la fente, un bouton de chair nacrée dépassait de sa luxuriante fourrure.

J’avais l’impression de vivre un rêve tant ce spectacle était obscène. Ma queue gorgée de sang palpitait entre mes cuisses écartées ; mes couilles, remontées dans mes bourses, formaient une grosse masse ronde. Lorsque je saisis mon vit à pleines mains, la veuve m’encouragea d’une voix tremblante.

« Branle-toi pendant que je me tripote le touffu ! Tu es un parfait petit homme ! Secoue ton machin ! »

Même les bonnes, lorsqu’elles se crêpaient le chignon dans la cour, ne s’exprimaient pas de façon aussi crue ! Ces mots, dans la bouche d’une dame d’ordinaire si distinguée, stimulaient mon excitation. Je me suis masturbé plus vite. Ecartant très haut les genoux, la veuve enfonçait ses doigts dans son touffu comme si elle cherchait quelque chose à l’intérieur. Des mèches brunes s’échappaient de son chignon et collaient à ses tempes baignées de sueur.

Elle a poussé de longs gémissements. C’est à ce moment que j’ai déchargé ; ma semence s’est élevée très haut pour retomber autour de mon nombril.

La robe redescendue, Mme Tardieu s’est approchée de moi ; elle a examiné mon vit qui continuait à décharger de petits jets de laitance et m’a dit : « Bien vrai, tu es un petit homme ! Tu pourrais être mon petit mari. Tu veux bien ? »

Sans trop savoir ce que cela voulait dire, j’ai fait un signe d’assentiment.

A nouveau j’ai suivi la veuve dans son cabinet de toilette ; nous nous sommes lavé les mains, ensuite, elle m’a donné des sucreries et du pain d’épices. J’ai passé le reste de l’après-midi à faire semblant de lire et de jouer, car je revivais la scène dans ma tête. Par moments, Mme Tardieu m’adressait un sourire comme si de rien n’était et se replongeait dans son livre ; pourtant, lorsque ma sœur est venue me chercher au sortir de ses cours, elle m’a pris à part et m’a dit : « Tu reviendras, hein, mon petit mari ? » Je le lui promis sans savoir comment je tiendrais cette promesse, ni même si j’oserais la tenir...

CHAPITRE XIV

Ma sœur punit son amie

L’immeuble dans lequel nous habitions était construit autour d’une grande cour pavée, où les enfants avaient l’habitude de jouer. Un jeudi après-midi, les gamins du quartier y avaient organisé une partie de ballon-chasseur. Charlotte et son amie Juliette s’étaient jointes à nous. A un moment, cherchant à éviter la balle, la jeune orpheline fit trébucher ma sœur qui tomba sur les genoux. En se relevant furieuse, sous les rires des autres gamins, elle avait fusillé son amie du regard. Comme je me trouvais tout près, je l’avais entendue murmurer : « Tu sais ce que ça va te coûter ? Viens avec moi ! »

Et en boitillant Charlotte avait quitté la cour, aussitôt suivie par Juliette. Laissant ma place à un de mes camarades, je leur ai emboîté le pas.

Je suis arrivé juste à temps dans le hall de l’immeuble pour les voir descendre à la cave. Je savais que se trouvait, à hauteur d’épaule, à gauche de la porte, une étagère où le concierge rangeait des bougies, mais il n’était pas question de se faire repérer. Aussi, tâtonnant le long du mur couvert de poussière, je me suis engagé dans l’escalier plongé dans le noir. Quelques mètres plus bas, tremblait la flamme d’une bougie.

Je connaissais bien les lieux – on m’envoyait souvent chercher une bouteille ou du bois pour la cheminée – et je n’ai eu aucun mal à m’orienter dans le noir. Les deux filles s’étaient installées dans un renfoncement du couloir, juste après notre cave. Je pénétrai dans celle-ci, que je connaissais comme ma poche, et me dirigeai à l’aveuglette ; mes mains ne tardèrent pas à rencontrer les casiers à bouteilles. Juste au-dessus, le mur était percé d’un vasistas ; avec d’infinies précautions, j’ôtai la poussière d’un coin du carreau.

Dans la faible lueur de la bougie, j’aperçus les deux filles ; derrière elles, dans le renfoncement, un lit achevait de pourrir. Les deux amies avaient l’habitude de venir en cet endroit, car ma sœur tira une couverture de dessous le sommier miteux. Lorsqu’elle la déplia sur le lit, je me rendis compte qu’un martinet – identique à celui dont elle se servait pour me punir – y était caché.

Charlotte se tourna avec impatience vers son amie en disant : « Qu’est-ce que tu attends ? Tu sais bien pourquoi tu es là ! »

Les yeux baissés, dans l’attitude d’une enfant prise en faute, Juliette grimpa sur le lit et se tint à quatre pattes, présentant son derrière à ma sœur. D’elle-même, elle releva sa robe, découvrant sa croupe qui tressaillait. Je notai la parfaite rondeur de ce fessier enveloppé dans une large culotte et le galbe des cuisses blanches, légèrement écartées.

Charlotte tapota le creux de sa main avec le martinet.

« Alors, j’attends. »

Docilement, Juliette baissa sa culotte, exhibant une magnifique paire de fesses rondes et fermes. Dans la lumière de la bougie placée sur un cageot juste derrière, son cul formait une large tache blanche divisée par un sillon sombre et profond.

Quand ma sœur abattit le martinet qui laissa une longue zébrure rouge sur la chair laiteuse du derrière, Juliette sursauta en poussant un cri de souris. Ses nattes blondes se balancèrent de chaque côté de son visage. Dès les premiers coups, je fus saisi d’un trouble familier et mon vit enfla dans ma culotte.

Juliette tressautait et son sous-vêtement glissa le long de ses cuisses pour s’entortiller autour de ses genoux.

J’apercevais nettement le sillon de son cul et, dessous, une touffe de poils clairs. Ses fesses se couvraient de stries rouges.

Avec précaution, pour ne pas faire tomber de bouteilles, je sortis ma queue qui se déploya raide et décalottée en dehors de ma braguette.

Juliette se tortillait sur le lit, ponctuant chaque coup de martinet par un gémissement rauque. Son cul laiteux était devenu rouge.

Lorsque ma sœur arrêta la punition, Juliette se laissa tomber sur le lit en sanglotant. Charlotte s’assit à son côté et lui posa la main sur le derrière ; doucement, elle massa les fesses meurtries, suivant du bout des doigts les zébrures écarlates. Le front de ma sœur luisait de sueur ; ses joues étaient empourprées. Sa robe relevée montrait l’arrondi de ses cuisses enveloppées de bas blancs que retenaient de coquettes jarretières mauves. Elle se pencha sur son amie en disant : « Tu n’as pas quelque chose à me demander ? »

Entre deux sanglots, Juliette murmura : « Pardon, Charlotte ! Pardon ! Je ne recommencerai plus ! »

J’avais l’impression de m’entendre après une raclée. Ainsi, ma sœur avait fait de la jeune orpheline son souffre-douleur, au même titre que moi !

Les doigts de Charlotte parcouraient le derrière meurtri, glissant dans la raie du cul, s’insinuant entre les cuisses. Ce massage procurait à Juliette un soulagement certain, car des soupirs remplaçaient ses sanglots.

Puis Charlotte s’allongea sur la couverture et prit son amie dans ses bras. Elle posa ses lèvres sur les lèvres de Juliette. Je vis leurs bouches s’ouvrir, leurs langues se mêler et elles s’embrassèrent longuement. Le souffle de leur respiration parvenait jusqu’à moi.

Leur baiser m’excita violemment et je déchargeai dans le noir sur les casiers à bouteilles.

Puis elles s’assirent face à face sur le vieux lit miteux. Relevant leur robe, elles se débarrassèrent de leur culotte. Je vis leurs cuisses, leurs fesses et leur ventre ; leurs fourrures étaient bien moins épaisses que le touffu de la veuve Tardieu et les poils de Juliette étaient beaucoup plus clairs que ceux de ma sœur.

Assises en tailleur, elles se rapprochèrent l’une de l’autre, croisant leurs genoux. Chacune mit la main entre les cuisses de l’autre.

Les doigts souillés de semence, je continuais à secouer ma queue qui n’avait pas débandé.

Tout en se donnant des baisers, les deux amies se touchaient mutuellement entre les cuisses ; leurs doigts fouillaient leur toison, ouvraient leur fente, palpaient les replis de leur bas-ventre.

Je me trouvais trop éloigné pour suivre dans le détail ce qu’elles se faisaient ; mais je devinais que les caresses qu’elles se prodiguaient leur donnaient du plaisir, car elles gémissaient tout en se suçant la langue. Leurs plaintes rauques résonnaient le long des couloirs lugubres de la cave.

Elles se bécotèrent un moment en reprenant leur souffle, puis elles changèrent de position ; ma sœur renversa son amie sur le dos et s’allongea entre ses jambes écartées. A présent, j’apercevais le renflement du bas-ventre de Juliette, ainsi que sa mince touffe de poils blonds. Charlotte prit son amie par les cuisses et frotta son visage contre sa toison. Sa langue écarta les poils, se fraya un passage au milieu des chairs roses qui brillaient dans la pénombre. Comme un chat lapant une écuelle, elle se mit à lécher son amie.

On imagine l’excitation dans laquelle je me trouvais à la vue de ce spectacle. Je me branlais lentement pour retarder mon éjaculation.

Agrippée à la couverture, Juliette haletait avec force. Sa figure était rouge. Entre deux gémissements, elle lança à Charlotte : « Viens ! Que je te le fasse, moi aussi ! »

Ma sœur se redressa, le visage tout barbouillé de salive, et s’installa tête-bêche au-dessus de son amie. Elles se mirent à se lécher mutuellement en grognant, se dévorant de toute leur bouche, se pétrissant le cul à pleines mains. Par instants, ma sœur écartait les fesses de son amie, et je pouvais voir la tache brune de son anus.

Elles se sucèrent ainsi un long moment, roulant sur le lit, grognant et émettant des claquements de langue. Lorsqu’elles se tordirent de plaisir, je déchargeai une nouvelle fois.

Pendant que les filles se rhabillaient, je me suis hâté de quitter la cave ; dans le noir, je me suis cogné dans une caisse, ce qui a fait pousser à Juliette un cri strident. J’ai entendu ma sœur la rassurer en prétendant qu’il s’agissait d’un rat. Finalement, je suis arrivé sans encombre dans le hall et j’ai rejoint mes camarades.

CHAPITRE XV

Le petit mari de la veuve

Un de mes plaisirs de l’époque – innocent celui-là – était de descendre l’escalier sur la rampe. Un après-midi, pour tromper mon ennui en attendant Charlotte qui tardait à rentrer de cours, je suis monté jusqu’au dernier étage pour m’amuser à de longues glissades. Alors que j’étais à cheval sur la rampe, la voix de Mme Tardieu a résonné dans mon dos :

« Que fais-tu là, chenapan ? Rentre chez toi ! »

Comme à son habitude, la veuve portait une robe sombre et un chapeau noir. Lorsque je lui appris que je me trouvais à la porte de chez moi, malgré la voilette qui cachait son visage, je vis ses yeux s’éclairer.

Avec une mine fâchée de comédie, elle approcha en disant : « C’est interdit de jouer dans l’escalier ! Tu mérites une punition ! »

Elle m’empêcha de descendre de la balustrade et me donna la fessée. Elle frappait sans ménagement ; ses mains gantées de cuir noir s’abattaient sur mon derrière avec un bruit sec. A cheval sur la rampe, j’entortillais mes jambes autour des barreaux pour ne pas tomber. A travers les mailles de sa voilette, je voyais que Mme Tardieu se mordait les lèvres.

Elle jeta un regard dans la cage d’escalier, vers le haut et vers le bas, pour s’assurer que personne ne venait, puis, très vite, elle me palpa entre les cuisses. En sentant la raideur de mon vit, elle murmura : « Ça te fait le même effet que l’autre fois, hein, saligaud ! Allez, viens avec moi ! » Elle me fit descendre de mon perchoir et m’entraîna chez elle. En la suivant, je repensai à l’exhibition obscène à laquelle elle s’était livrée il y a quelque temps. Je me demandai si elle portait un pantalon cette fois-ci.

Elle me conduisit dans sa chambre où un portrait de feu le lieutenant Tardieu trônait au-dessus du grand lit recouvert d’une courtepointe de velours grenat. Sur la commode, un autre cliché montrait le militaire et son épouse le jour de leurs noces.

La veuve ôta ses gants et son manteau et s’assit à sa coiffeuse pour retirer son chapeau. J’attendais avec une angoisse impatiente. Ma queue raide déformait le devant de ma culotte.

Comme ma mère avant de se mettre au lit, Mme Tardieu se passa de la crème sur le visage, puis elle libéra ses cheveux sombres qui s’étalèrent sur ses épaules laiteuses.

Sans se retourner, elle me commanda d’approcher. Je me tins dans son dos, enveloppé par l’odeur douce et entêtante de son parfum. Elle me regardait dans le miroir de sa coiffeuse. De sa longue main délicate, elle écarta la lourde masse de ses cheveux noirs, dégageant son cou allongé.

« Tu es mon petit mari, tu te rappelles ? »

Dans la glace, elle me fixait avec intensité. Incapable de parler, je fis un signe d’assentiment.

« Alors aide-moi, dégrafe ma robe. »

Retenant ses cheveux d’une main, elle me présentait sa nuque blanche tapissée d’un fin duvet de poils sombres. De mes doigts qui tremblaient, je réussis tant bien que mal à défaire les agrafes de sa robe ; son vêtement s’ouvrit, dévoilant ses épaules et son dos. En m’observant toujours dans le miroir, elle fit lentement glisser sa robe le long de ses bras. Dans la glace, j’aperçus sa gorge et la naissance de sa poitrine. Ses seins, comprimés par un corset, étaient rebondis ; un profond sillon les séparait.

Se levant, elle m’ordonna de dénouer les attaches de sa robe. Comme je répliquais que ma sœur allait s’impatienter de mon absence, elle me répondit :

« Ne t’en fais pas, j’irai lui parler. Je dirai que tu m’as aidée à transporter un meuble. Maintenant, déshabille-moi, comme un bon petit mari. »

Sa robe de veuve tomba à ses pieds. Elle ne portait plus qu’un corset, qui lui faisait la taille aussi mince que celle d’une jeune fille, et un large pantalon fendu, décoré de rubans et de dentelles.

« Tu veux voir mon touffu ? » demanda-t-elle en posant le pied sur la chaise.

Par la fente de son pantalon, j’aperçus une touffe de poils sombres. Elle agrandit l’ouverture du vêtement, exhibant son épaisse fourrure noire. Les longues babines de sa fente émergeaient de sa toison. Glissant les doigts dans son pantalon, elle sépara ses grosses lèvres, exposant sa chair intime. Ce bas-ventre de femme, qui dépassait de cette culotte fendue, constituait la vision la plus obscène qu’il m’ait été donné de voir jusqu’à ce jour.

Elle se retourna et me demanda de délacer son corset. En proie à une vive émotion, je m’emberlificotai dans les attaches du vêtement. Avec un soupir d’impatience, la veuve s’en débarrassa. Mes yeux s’agrandirent en apercevant la grosseur de ses seins. Je l’ai dit, Mme Tardieu n’était pas une rustaude comme la bonne ou la concierge ; pourtant, sa poitrine, qu’elle comprimait dans des corsets, était bien plus forte que celle d’Hortense ; ses seins, ronds et lourds comme des melons, semblaient encore plus gros en comparaison de sa taille de jeune fille.

Grâce au miroir de la coiffeuse, la veuve lisait mes émotions sur mon visage. Elle dénoua les deux gros rubans qui ornaient le derrière de son pantalon et se pencha en avant ; sa culotte fendue s’ouvrit, dévoilant deux fesses laiteuses séparées par une raie large et profonde.

Elle retira son dernier vêtement, ne gardant que ses bas et ses bottines. Elle resta un moment penchée au-dessus de sa coiffeuse pour me faire admirer les formes rondes de son cul, ses hanches larges et ses cuisses pleines. Entre ses jambes écartées apparaissait le buisson de poils noirs, épais comme une barbe, de son bas-ventre. Elle sépara ses fesses, me montrant l’orifice de son cul ; son anus faisait comme une petite bouche mauve entourée de fronces brunes ; le trou palpitait comme une fleur de chair sur le point d’éclore. Elle se pencha davantage, se couchant presque sur sa coiffeuse. Les bouts rouge brique de ses seins frôlaient le dessus en marqueterie du meuble. Entre ses cuisses, j’apercevais les grosses babines de son touffu qui pendaient au milieu des poils.

La veuve se mit à rouler des hanches, balançant ses lourdes fesses de gauche à droite. Sous l’effet d’une gymnastique interne des muscles de son ventre, sa fente sexuelle bâilla, dévoilant une chair cramoisie. Le trou de son cul s’ouvrit également, laissant voir une viande plus sombre tirant vers le marron.

Les bras ballants, la queue comprimée dans mes culottes, je contemplais cette croupe remuante et ces deux orifices qui s’ouvraient et se refermaient.

Puis Mme Tardieu se retourna et s’assit tout bonnement sur sa coiffeuse, les genoux très écartés. Elle me désigna la chaise devant elle : « Mets-toi là. Et sors ton machin ! »

Je pris place entre ses jambes et me déboutonnai ; ma queue tendue se déplia hors de ma culotte. Les yeux brillants, la veuve fixait mon gland décalotté. Elle fouilla dans sa fourrure en disant : « Tripote-toi pendant que je te montre mon touffu. » Elle écarta les poils ainsi que les bourrelets de sa fente, faisant apparaître un grand losange de chair mauve. Je distinguais un large orifice qui s’enfonçait dans son ventre.

En me voyant serrer ma queue dans mon poing, elle murmura : « Vas-y doucement. On a le temps. » Elle fit glisser son index le long de l’entaille de son ventre et l’enfonça au milieu des chairs. Lentement, elle se mit à le faire entrer et sortir. Je me branlai, calquant mon rythme sur le sien.

Elle s’enfila un deuxième doigt, puis un troisième. Effaré, je les regardais coulisser dans sa fente avec des bruits de clapotis. Une languette de chair – je ne connaissais pas l’existence du clitoris à l’époque – pointait à la lisière des poils ; c’était un bouton d’un rose nacré qui grossissait et s’allongeait si bien que je crus que Mme Tardieu possédait une petite verge.

Je ne pus me contenir et lâchai ma semence dans ma main. Comme je ne savais où m’essuyer, la veuve me prit le poignet et porta mes doigts à sa bouche.

« Je vais te nettoyer, mon petit mari. »

Et, tout en continuant de se masturber, elle me lécha les doigts un à un. Je trouvai cela dégoûtant, mais je fus scandalisé bien davantage quand elle m’obligea à m’agenouiller entre ses cuisses, mon visage devant son bas-ventre.

« Sois gentil, mon petit homme, fais-moi la toilette. »

Elle voulait que j’agisse comme ma sœur l’avait fait avec son amie ! Incrédule, je fixais la large blessure de son ventre qui restait ouverte comme une bouche obscène ; de grosses larmes de liquide incolore s’en échappaient. Ecœuré, j’agitai la tête de gauche à droite ; alors, elle m’attrapa par les cheveux et m’écrasa le visage contre son pubis ; son odeur épicée envahit mes narines, tandis que le liquide qui suintait de son ventre me souillait la joue.

Mon vit ramolli pendouillait hors de ma braguette. Je tentai de me dégager, mais elle me tira cruellement les cheveux, m’arrachant une plainte. Elle m’emprisonna la tête entre ses cuisses. M’attrapant par les oreilles, elle me força à frotter mon visage contre son touffu. Sa fourrure me chatouillait le nez ; ses poils me rentraient dans la bouche ; ça sentait le poisson séché.

Finalement, sa fente s’écrasa sur ma bouche et ses sécrétions me barbouillèrent les lèvres. D’une voix cassée, elle répétait : « Lèche-moi, mon gentil mari ! Fais la toilette de ta petite femme ! » Malgré ma répulsion, je passai ma langue le long de sa fente ; une saveur légèrement salée, beaucoup moins désagréable que je ne l’avais imaginé, me remplit la bouche. Ma sœur avait fait de moi un être si docile que je me mis à lécher comme un petit chien, promenant ma langue dans tous les replis de chair.

J’avais le goût de la veuve dans la bouche et son odeur dans les narines. Cela me provoqua une nouvelle érection. Alors je pris le touffu de la veuve entre mes lèvres, enfonçant ma langue dans le large orifice, lapant la liqueur qui s’en échappait. Le gros bouton au-dessus de la fente frottait contre mon nez ; je voyais bien que ce n’était pas une bite ; cela ressemblait à un téton très développé.

Les talons de ses bottines posés sur la coiffeuse, Mme Tardieu murmurait en me caressant la tête :

« Comme c’est bon ! Tu n’es pas très habile, mais c’est encore meilleur. Tu me lèches comme un jeune chien fou ! »

L’orifice de son ventre s’épanouissait sous ma bouche ; ma langue s’enfonçait au milieu de ses chairs humides et chaudes ; son jus me barbouillait les lèvres, coulait sur mon menton.

Tout à coup, Mme Tardieu cria : « Tu vas me faire venir, petit salaud ! Continue ! Je viens ! » Je n’avais aucune idée de ce qui allait venir, mais instinctivement, je sus que je devais la lécher de plus belle ; je m’accrochai à ses cuisses, plaquant mon visage contre son touffu ; j’enfonçai ma langue le plus loin possible et l’agitai comme un petit serpent.

A travers les bas de soie noire, je sentis les cuisses de la veuve se contracter ; elle referma les jambes sur mon visage et s’agita de façon désordonnée. Au moment où elle cria, une substance chaude et grasse, qui ressemblait à de l’huile, coula sur mes lèvres ; un instant, je crus qu’elle me pissait dessus, et cette crainte – par je ne sais quel mécanisme pervers – provoqua ma jouissance.

Un peu plus tard, elle m’a donné une part de gâteau et, pendant que je mangeais, elle s’est rhabillée. Ensuite, elle m’a accompagné chez moi et a menti à ma sœur sur la raison de mon retard.

CHAPITRE XVI

La bonne me donne une leçon de choses

Cette année-là – une année dont je me souviens avec netteté puisqu’elle détermina toute ma vie d’adulte – le printemps a été particulièrement humide. Les averses s’abattaient sans que l’on pût les prévoir, si bien qu’Hortense, notre bonne, fut prise d’un refroidissement.

J’ai dit plus haut combien ma mère aimait prendre soin des petites gens. Aussi m’envoya-t-elle apporter des provisions à Hortense.

Depuis la fois où Charlotte m’avait fessé devant elle, ma relation avec la bonne était au point mort. C’était une adulte, et je n’osais pas la provoquer ; et puis les occasions de me trouver seul avec elle étaient rares ; aussi, acceptai-je avec une joie trouble la commission dont me chargea ma mère.

La bonne habitait en dehors des remparts, dans un immeuble vétuste qui devait être détruit – tout comme le nôtre d’ailleurs – pendant la Seconde Guerre. Son logement sous les toits comportait une unique pièce séparée en deux par un drap accroché à un fil.

Quand j’ai pénétré chez elle, chargé d’un pâté de lapin et d’un panier de fruits, elle sortait du lit et ne portait qu’une longue chemise. Lorsqu’elle se déplaçait, je devinais les lourdes masses de ses seins et de ses fesses qui se balançaient. Ses cheveux roux, détachés, s’étalaient sur ses épaules rondes. Dans un coin de la pièce, j’aperçus le lit défait qu’elle venait de quitter ; sur la chaise, à côté, se trouvaient un corset et un large pantalon de grosse toile. Malgré la température clémente, le poêle à charbon rougeoyait si bien qu’il régnait dans la chambre une atmosphère confinée.

La brave fille s’extasia en découvrant ce que je lui apportais et, pour me remercier de ma course, elle m’offrit de boire un café – boisson qui m’était autorisée depuis quelque temps.

Pendant que le breuvage chauffait, elle entreprit de s’habiller. Bien qu’elle m’eût recommandé de ne pas le faire, je l’observai à la dérobée : elle se tenait près de son lit, de l’autre côté du drap qui divisait la pièce ; mais, de la table où je m’étais assis, je l’apercevais sans avoir à me pencher.

Elle releva sa chemise pour enfiler un jupon, découvrant les rondeurs de ses mollets. Puis, me tournant le dos, elle ôta sa chemise. Je voyais son dos nu jusqu’à la taille. Lorsqu’elle se pencha pour prendre son corset, j’aperçus la grosse boule de son sein qui se balançait.

Se retournant à demi, elle se rendit compte que je l’observais et me cria d’un ton indigné : « Veux-tu regarder ailleurs, garnement ! » Mais, alors qu’elle enfilait ses bas, je l’examinai à nouveau. Assise sur son lit défait, une jambe croisée sur l’autre, elle passait sa jarretière. Je voyais le dessous de ses cuisses plantureuses jusqu’à la naissance de ses fesses. En une vision rapide, j’aperçus même la touffe sombre de sa fourrure.

« Sale vicieux ! me cria la bonne. Si tu ne te retournes pas, je te donne la fessée ! »

Au lieu de m’effrayer, la menace m’émoustilla ; le sang me vint aux joues et mon vit se dressa dans ma culotte. Sur un ton de défi, je lançai : « Je regarderai si je veux ! »

Avec une fureur qui me semblait être de comédie, Hortense se précipita sur moi, la main levée. Son jupon court flottait au-dessus de ses genoux ; son corset, qu’elle n’avait pas eu le temps de lacer jusqu’en haut, laissait voir les lourdes masses de ses seins.

« Je vais te rougir le cul comme le fait ta sœur, polisson ! »

Je fis mine de fuir, mais me laissai bien vite rattraper ; j’avais l’impression de jouer au chat et à la souris, et la souris que j’étais avait envie de se faire croquer par le chat ! Hortense me serra dans ses bras robustes, pressant mon dos contre sa poitrine. Je percevais la chaleur de son corps à travers nos vêtements. A cause de sa fièvre, sans doute, son odeur de rousse était plus forte que d’habitude. Mollement, je lui tenais les poignets pour l’empêcher de me déculotter. Mais elle n’eut aucun mal à ouvrir ma braguette ; mon vit, tout à fait raide à présent, jaillit hors de mon pantalon. Sans effort, Hortense me porta vers son lit où elle s’assit, et elle me jeta en travers de ses cuisses. Son jupon était remonté dans la bagarre et je sentis la chair chaude de ses jambes contre mon ventre nu.

Elle se mit à me claquer le cul allégrement ; mais j’étais si habitué aux fessées de ma sœur que celle-ci me causa plus de plaisir que de souffrance. Ma queue raide frottait contre les cuisses nues de la bonne.

Comme j’avais la tête plus bas que le ventre, afin de bien lui donner mon cul, je m’accrochai à ses jambes pour ne pas tomber. Le contact de ses bas contre mes paumes m’électrisait. Dans cette position, j’apercevais le dessous de ses jambes ; par contraste avec ses bas noirs, la chair nue de ses cuisses semblait encore plus blanche.

Hortense me fessait sans relâche. Ses joues piquetées de taches de rousseur s’empourpraient et son front se couvrait de sueur ; avec ma naïveté d’adolescent, j’imputai cela à son refroidissement.

Mon derrière me chauffait, prenait la couleur rouge vif d’un homard plongé dans l’eau bouillante. La large main de la bonne rebondissait avec un bruit sec sur mes fesses élastiques. Elle cessa de me punir et contempla mon postérieur de ses yeux brillants.

« Voilà un derrière aussi rouge qu’une tomate. Laisse-le à l’air, ça le rafraîchira. »

Elle me passa la main doucement sur les fesses, glissant ses doigts jusque dans ma raie. J’appréciai cette caresse et frottai ma queue plus vivement contre ses cuisses ; elle ne pouvait l’ignorer, pourtant elle ne s’en offusqua pas. Au bout d’un moment, elle me fit asseoir sur ses genoux, me serrant dans ses bras comme un bébé. Elle me câlina, une main sous mes fesses et l’autre dans mes cheveux. J’avais mon visage contre sa poitrine ; ses seins débordaient de son corset mal fermé ; leur masse chaude et molle s’écrasait contre ma joue ; j’apercevais ses tétons sombres qui ressemblaient à de grosses olives.

D’une voix étrangement rauque, Hortense murmura en contemplant mon vit dressé qui dépassait des pans de ma chemise : « Ta queue est toute raide, vilain polisson ! »

Mais je sentis bien qu’elle n’était pas fâchée, aussi me risquai-je à murmurer : « Touche-moi mon truc. Tu veux bien, dis ? »

Elle s’est forcée à prendre une mine sévère.

« En voilà une demande ! N’as-tu pas honte, méchant ? Et d’abord cela ne s’appelle pas un truc ! »

Et sous prétexte de m’apprendre l’anatomie, elle se mit à me tripoter.

« C’est une queue, une bite ou un pénis, disait-elle en la prenant dans sa main. Et ce gros chapeau rouge au bout, c’est le gland. Et ça, ce sont les couilles. Les messieurs de la haute disent parfois les testicules. Peu importe le nom ! C’est là qu’est fabriqué le foutre. »

Ces mots crus me saoulaient. J’avais du mal à ne pas jouir sur les doigts de la bonne. De son autre main elle m’écarta les fesses. Je sentis son index chercher le trou de mon derrière. Elle le tripota en murmurant : « Là, c’est le trou du cul, l’anus. Certains messieurs adorent mettre leur queue par là. Il y en a même qui font ça entre eux. On les appelle des pédérastes. Tu n’es pas un pédéraste toi, tu préfères les femmes. Mais tu aimerais bien aussi qu’on t’enfile un doigt par là, hein, saligaud ! »

Lorsqu’elle força mon orifice avec son index, malgré la gêne, tant physique que morale, que cela me provoqua, je déchargeai. Mon sperme fusa plusieurs fois en longs jets qui retombèrent sur mes cuisses.

Hortense me garda un moment dans ses bras ; ma queue ramollissait dans sa main poisseuse. J’avais posé ma tête contre sa poitrine ; ses gros seins me faisaient un oreiller chaud et moelleux. Elle acheva de délacer son corset et prit une de ses mamelles dans sa paume.

« Touche, prends-le dans ta bouche comme un bébé qui veut son lolo. »

Je faufilai mes mains dans son corset, palpai avec avidité les lourdes masses de ses seins ; sa peau était moite, aussi brûlante que celle de mon derrière après une fessée. Emerveillé, je caressai toutes ces chairs un peu molles. Longuement, je m’amusai avec les seins de la bonne, les faisant sauter dans mes paumes, les bécotant, les léchant, pinçant doucement les pointes qui s’allongeaient entre mes doigts.

Hortense soupirait. Ses aréoles sombres se couvraient de chair de poule. Elle me chuchota à l’oreille : « Tu me mets dans tous mes états, petit fripon. On va continuer la leçon. Descends de mes genoux. »

Elle s’allongea sur son lit. Ses seins plantureux pendaient hors de son corset. Elle releva son jupon et me dit de m’asseoir entre ses jambes écartées. Ses draps défaits dégageaient une odeur de sueur et de lavande. Elle découvrit ses cuisses robustes et son bas-ventre ; son touffu était moins poilu que celui de la veuve, mais ses poils s’étalaient plus haut vers le nombril et plus bas entre les fesses. Hortense s’adossa contre des oreillers empilés et peigna les poils de son ventre, dégageant sa fente. Elle m’apprit qu’on appelait ça la « chatte » et que les deux gros bourrelets qui en fermaient l’accès se nommaient les « lèvres ». Au-dessus de la fente, elle débusqua un bouton de chair, caché parmi les poils, qu’elle désigna comme le « clitoris ». Elle le tripota un court instant et il prit la taille d’une olive. Puis elle écarta ses lèvres vaginales ; l’intérieur de ses nymphes avait la couleur rose pâle du jambon. Au milieu des chairs, qu’elle maintenait grandes ouvertes, j’apercevais un cône large et profond.

« Tu vois ce trou ? C’est l’entrée du con. Le mien est large parce que je ne suis plus vierge depuis longtemps ! »

Une substance huileuse tapissait la muqueuse de sa chatte.

« Tu m’as excitée, petit salaud, je suis pleine de mouille. »

Cette « mouille » coulait en grosses larmes hors de son con et dégoulinait entre ses larges fesses. Elle m’expliqua que cette substance servait à faciliter l’entrée de la verge dans le con de la femme.

« Je vais te montrer. Donne-moi la bougie dans le tiroir. »

De la table de chevet, je sortis un cierge de bonne taille qui semblait avoir été fabriqué par un piètre artisan tant il était bosselé et tordu. Sous mon regard ébahi, Hortense en frotta le bout contre sa fente ; ses grosses lèvres s’écartèrent sous la poussée. Quand la cire fut couverte de mouille, Hortense s’enfila la bougie dans le ventre ; je crus que ses chairs allaient se déchirer, mais elles se détendirent pour laisser passer l’énorme bougie.

Ses traits étaient tirés, mais elle ne semblait pas souffrir. Elle laissa retomber sa tête sur l’oreiller en disant :

« Regarde bien, c’est comme ça que font les grandes personnes. L’homme se couche sur la femme et lui met sa queue dans la chatte. Ensuite il s’agite et sa queue coulisse comme ça ». En même temps qu’elle parlait, elle faisait entrer et sortir la bougie qui glissait sans difficulté entre ses grosses lèvres.

Devant ce spectacle, mon vit se dressa de nouveau. A quatre pattes, j’avançai entre les cuisses de la bonne. La forte odeur de poisson séché qu’elle dégageait me surexcitait. Je me mis à me branler au-dessus d’elle en remuant mon bas-ventre.

Elle faisait aller et venir la bougie dans son con sur le même rythme que moi. Ainsi, j’avais la sensation de lui faire l’amour.

« C’est bien, tu as tout compris, me dit-elle en s’agitant sous moi. Tu vas me donner ton foutre comme un homme ! »

Je gémissais, secouant ma bite au-dessus de son ventre où la bougie coulissait de plus en plus vite ; cela produisait un bruit humide. Hortense s’agitait et ses gros seins tressautaient hors de son corset. Le sillon entre ses mamelles brillait de transpiration. Des gouttes de sueur roulaient sur ses tempes.

Je jouis très vite, aspergeant sa fourrure. Comme prise de folie, elle attrapa ma queue et la frotta dans ses poils, l’écrasant contre le bouton raidi de son clitoris. Après un dernier sursaut, elle poussa une longue plainte en fermant les yeux.

Lorsqu’elle a sorti le cierge de son ventre, celui-ci était encore plus déformé ; la chaleur de son corps avait ramolli la cire ! J’ai compris que la bonne, qui n’était pas mariée, avait, pour ainsi dire, épousé sa bougie.

CHAPITRE XVII

Je perds mon pucelage

Vers la fin du printemps, le soleil gagna enfin la partie sur les averses.

Mon éducation suivait son cours. Ma sœur était très fière de ma docilité ; j’étais si bien dressé que je devais me forcer à lui désobéir afin de recevoir une de ces fessées qui me donnaient tant de plaisir. Elle ne se gênait pas pour me corriger en présence de la bonne et même de son amie Juliette ; elle me donna également une trempe devant la concierge et devant mademoiselle Julie, la domestique des propriétaires de l’immeuble. Ensuite nous nous isolions tous les deux et elle me demandait de me masturber devant elle. Elle ne me touchait que rarement, et je la soupçonnais de préférer les filles – elle amenait de plus en plus souvent Juliette à la maison, et elles s’enfermaient de longues heures dans sa chambre.

Quant à Hortense, dès que j’étais seul avec elle, je me conduisais comme un garnement. Elle avait beau me promettre les pires châtiments, cela n’arrêtait pas mes sottises. C’était devenu une sorte de jeu entre nous ; quand elle faisait mine de se fâcher pour de bon, je lui présentais mon cul nu. Elle ne me fessait pas longtemps et s’intéressait très vite à ma queue, qu’elle achevait de faire bander dans sa main ; puis, tout en me faisant de fausses remontrances, elle me branlait, tandis que de l’autre main, elle me donnait des tapes sur le derrière.

Quelque temps plus tard, j’allais mettre en pratique ce que la brave femme m’avait montré avec sa bougie et perdre mon pucelage. Mais ce n’est pas avec Hortense que j’ai fait l’amour pour la première fois...

Depuis le jour où elle m’avait obligé à la lécher, il ne s’était rien passé de neuf avec la veuve Tardieu. Je l’avais rencontrée plusieurs fois dans la rue donnant le bras à de jeunes hommes et, chaque fois, elle avait fait mine de ne pas me reconnaître. Par contre, quand je la croisais dans l’escalier de notre immeuble, elle m’adressait de grands sourires et, lorsque nous étions seuls, elle s’exclamait tout bas : « Mais voilà mon petit mari ! Il y a longtemps que tu n’es pas venu me voir, vilain ! »

Un jour que je rentrais de l’école, je l’avais aperçue dans la rue, marchant à côté d’un godelureau qui ne devait pas avoir plus de vingt ans. Ils semblaient se disputer : lui faisait de grands gestes et elle avait l’air de le supplier. Tout à coup, il la planta sur le trottoir et traversa la chaussée. La veuve baissa la tête et ses épaules se secouèrent comme si elle pleurait – mais je ne pouvais en être certain car sa voilette cachait son visage. A l’époque je n’avais pas compris qu’elle venait de se faire plaquer par un de ses jeunes amants et je suis rentré en me posant une foule de questions.

Un peu plus tard, alors que je faisais mes devoirs, surveillé par Charlotte, la veuve cogna à la porte. Elle demanda à ma sœur la permission de « m’emprunter » pour l’aider à descendre du grenier les malles renfermant ses vêtements d’été. Charlotte, qui devait rejoindre son amie Juliette, accepta, enchantée de l’aubaine.

Une fois chez elle, lorsque la veuve retira son chapeau et sa voilette, qu’elle avait conservés pour parler à ma sœur. Je remarquai que ses yeux étaient rouges. Elle me serra dans ses bras et me donna des baisers sur le front en murmurant : « Mon petit mari, heureusement que tu es là ! Je suis bien malheureuse, tu sais. On a été très méchant avec moi. Mais tu vas me consoler, n’est-ce pas, mon chéri ? »

Je bafouillai un vague acquiescement, alors elle m’entraîna dans sa chambre. Dès le seuil, la première chose que je vis fut le portait de son défunt mari, le lieutenant Tardieu. Elle se rendit d’un côté d’un lit et moi de l’autre côté. J’avais l’impression que le regard du militaire ne me quittait pas.

Elle replia la couverture et repoussa les draps. Comme un couple qui se met au lit, nous avons enlevé nos vêtements. Me tournant le dos pour poser ses dessous sur une chaise, la veuve m’a présenté ses fesses rondes et fermes, très blanches et séparées par un sillon profond.

Une fois nu, ne sachant trop quelle attitude adopter, je me mis au lit, remontant le drap sous mon menton. Mme Tardieu se retourna et resta immobile un moment pour me laisser le temps de la contempler. Son corps mince et ferme était encore celui d’une jeune femme ; ses seins généreux étaient accrochés avec arrogance sur son buste ; son touffu très épais formait une tache noire sur la pâleur de sa peau.

Lorsqu’elle se mit au lit, près de moi, ses cuisses s’écartèrent, et je devinai, au milieu de ses poils sombres, les lèvres rouges de sa vulve.

Je retenais ma respiration, le sang battait à mes tempes ; instinctivement, j’avais compris qu’il allait se passer quelque chose de grave.

Elle se blottit contre moi ; son corps était brûlant. Elle m’entoura de ses bras, posa ses lèvres sur ma bouche son haleine léchait mes lèvres. Malgré tout ce qui m’était arrivé, je n’avais jamais encore embrassé vraiment. Mon cœur cognait violemment dans ma poitrine. Les lèvres de la veuve s’écrasèrent sur les miennes, sa langue chercha ma langue. Elle se pressait contre moi, écrasant sa lourde poitrine contre mon torse ; son touffu frottait contre ma queue déjà raide ; ses poils chatouillaient mes couilles.

Nos langues se rencontrèrent et j’échangeai mon premier vrai baiser. La veuve m’embrassait à en perdre haleine, fouillant toute ma bouche de sa langue, mordillant mes lèvres. En même temps, elle me caressait les fesses et frottait son pubis contre ma queue.

Sans lâcher ma bouche, elle se renversa sur le dos, m’attirant sur elle. Ses jambes nerveuses s’ouvrirent, ses cuisses m’enserrèrent, me plaquant plus étroitement contre son bas-ventre. Elle glissa une main entre nous et saisit ma queue. Je compris ce qu’elle voulait faire. Mon gland frotta contre ses poils, puis sur ses grosses lèvres vaginales. J’étais si excité que je me mis à décharger à l’entrée de son vagin, l’aspergeant de ma laitance. Sans s’en préoccuper, elle me guida dans sa fente en murmurant : « Enfonce ta queue dans mon ventre, mon petit mari. » Je sentis mon membre glisser en elle, comme aspiré. Avec délice je m’enfonçai dans ses chairs humides et brûlantes ; ma queue était enveloppée, massée de toutes parts. Cette sensation nouvelle était si forte que je me sentais aussi excité que si je n’avais pas encore joui.

La veuve me prit les fesses à pleines mains pour m’encourager à bouger. Alors j’ai remué le bassin, faisant entrer et sortir ma queue dans son con. Ma verge glissait sans mal, avec un bruit humide. Le visage déformé par une grimace qui tenait autant du plaisir que de la douleur, Mme Tardieu me plaquait contre elle, écartant les jambes en grand pour que je la pénètre au plus profond.

Je ne tardai pas à décharger toute ma semence dans son ventre. Elle me serra contre son corps moite, m’emprisonnant entre ses jambes. Pleurant à moitié, elle me murmurait des phrases sans suite où elle m’appelait son « petit mari » ou son « beau militaire ».

Mon excitation était si forte que je ne débandais pas. Elle s’agitait sous moi pour me faire coulisser en elle, si bien que je me remis à la limer.

« Oh oui, encore, baise ta petite femme, me dit-elle en me fixant de ses yeux étrangement écarquillés. Remplis bien mon touffu avec ta semence. »

Comme j’avais déjà joui par deux fois, je pus prendre mon temps et savourer toutes ces sensations nouvelles. Je me soulevai sur les bras pour contempler le corps de la veuve ; ses seins lourds s’étalaient sur son torse, leurs pointes gonflées et boursouflées comme des framboises ; à chacun de mes coups de reins, les lourdes masses se balançaient lentement.

Du pied Mme Tardieu repoussa les draps, et je pus me redresser davantage. A présent, je voyais la rondeur de son ventre avec son exubérante touffe de poils. Et plus bas, je découvrais ses lèvres vaginales entre lesquelles coulissait ma queue. Une mouille brillante souillait ma tige.

Je saisis la veuve par les hanches et la baisait comme un homme, heureux de lire le plaisir qui montait sur son visage. Je modulais ses soupirs en accélérant ou en calmant le rythme de mes coups de reins. Je sentais le sperme monter le long de mon vit, mais je me contrôlais pour ne pas jouir trop vite.

Je lui ai procuré plusieurs orgasmes avant de décharger. Au moment d’éjaculer, j’ai rejeté la tête en arrière et j’ai aperçu le visage du lieutenant Tardieu ; de son cadre, il me fixait avec sévérité. Mais il ne m’intimidait plus ; il ne me déplaisait pas d’imaginer qu’il me regardait coucher avec sa veuve !

Quelques semaines plus tard, ma mère m’a appris que Mme Tardieu avait donné son congé au propriétaire. En surprenant une conversation entre la concierge et la bonne, j’ai compris que la veuve s’en allait parce qu’elle était tombée enceinte. Longtemps je me suis demandé si c’était là le résultat de mes œuvres.

CHAPITRE XVIII

Les deux toutous

L’été arriva. Notre mère, qui devait rejoindre notre père dont le bateau faisait escale à Marseille pour cause d’avarie, nous envoya passer les vacances à la campagne, chez l’oncle Albert.

Nous couchions à l’étage, dans deux chambres communiquant par une porte. L’oncle dormait au rez-de-chaussée. Quant aux domestiques – une cuisinière et une femme de chambre – elles logeaient dans les combles.

Même si elle n’était pas encore, loin s’en faut, équipée de l’électricité et de l’eau courante, nous adorions la grande bâtisse de l’oncle. Les couloirs, les réduits, le grenier et les caves nous permettaient de jouer à cache-cache à l’infini. Sans compter les champs, les bosquets, les granges, l’étable et le potager où nous passions une grande partie de nos journées.

Mais cette année-là, nos jeux, à Charlotte et à moi, avaient pris une autre tournure. Lorsqu’elle m’attrapait, ma sœur me donnait des gages ; je devais lui embrasser les fesses ou bien lui montrer mon vit. Parfois, quand elle était très excitée par nos courses, elle me demandait de me masturber ; tâche que j’accomplissais sans rechigner, comme on l’imagine.

Les fessées se raréfiaient. Pour me punir, ma sœur préférait me passer le collier du chien Balthazar et me promener à l’abri des regards dans une des granges. Sous le prétexte fallacieux de ne pas les salir, elle me faisait quitter mes culottes. Je me déplaçais donc à quatre pattes, les fesses à l’air, dans la paille ou le foin. Mes couilles ballottaient entre mes cuisses. Quant à mon vit, il se mettait bien vite à raidir et à cogner contre mon ventre. Invariablement, Charlotte me faisait alors « pisser » ; je levais la jambe et elle prenait ma queue dans sa main ; tout en me donnant des tapes sur les fesses, elle me branlait jusqu’à ce que je décharge sur le sol.

Parfois, je pissais réellement. Ma sœur s’accroupissait devant moi, la robe et les jupons relevés, et regardait mon urine couler. Souvent, cela lui donnait envie également, et nous pissions l’un devant l’autre, en éclaboussant mutuellement nos chaussures.

Une fois, elle voulut me tenir la verge alors que je faisais ; elle dégagea bien le gland et me serra fortement la tige pour sentir ma queue frémir au passage de l’urine. Cela me fit un tel effet qu’avant la fin de la miction, ma queue durcit. L’urine sortait difficilement et j’éprouvais une sensation de gêne. Très excitée, Charlotte me branla alors que je terminais de pisser. Mon urine dégoulinait le long de ma queue, souillant ses doigts. Le liquide jaune fut presque aussitôt suivi par ma semence qui jaillit avec violence.

Un autre jour, qu’elle me tenait en laisse, un journalier entra dans la grange. Ma gêne fut immense quand il me découvrit dans le rôle humiliant du chien-chien à sa mémère. C’était un jeune paysan, à peine plus vieux que ma sœur. Ses cheveux se dressaient comme de l’herbe jaune sur sa tête. Malgré son jeune âge, il avait déjà des mains épaisses et calleuses de travailleur. Il portait un gros pantalon de velours et une chemise sans bouton, nouée à la ceinture. Il ouvrit de grands yeux en découvrant mon cul nu et mon vit qui pendouillait entre mes cuisses. Une expression de profonde stupéfaction se figea sur son visage aux traits épais. Il resta immobile, les bras ballants, la bouche arrondie de consternation.

Après un bref moment de surprise, ma sœur lui demanda ce qu’il venait faire là. Comme il s’empêtrait dans ses explications, elle comprit qu’il cherchait à échapper à la surveillance du père Capron, le régisseur. Elle tenait là de quoi s’assurer de son silence. D’un ton qui ne souffrait pas de réplique, elle lui lança :

« Assieds-toi là, fainéant ! Et tiens-toi tranquille, si tu ne veux pas que je parle au régisseur ! »

Sans me quitter des yeux, le jeune paysan s’installa sur une botte de foin. Malgré ma confusion, je restai à quatre pattes, les fesses à l’air. J’avais particulièrement honte car c’était la première fois que Charlotte m’exhibait devant un homme. Ma sœur reprit son jeu comme si nous étions seuls. Me tirant par la laisse, elle me fit déambuler devant le journalier. Celui-ci nous fixait avec une expression hébétée.

« Tu n’as jamais vu de chien ? lui demanda ma sœur.

— Pas des comme ça, mamz’elle ! Pour sûr, non ! »

Charlotte haussa les épaules avec son air de grande dame de la ville. Elle me fit avancer plus rapidement en me donnant du « mon Médor » par-ci et du « mon gentil toutou » par-là. Tout à coup, un morceau de bois, oublié dans la paille, m’écorcha légèrement le genou, me forçant à m’arrêter. Ma sœur saisit le prétexte pour me houspiller :

« Vilain chien ! Vas-tu obéir à ta maîtresse ! Tu mérites une correction. »

Et, tirant sur la laisse d’une main, elle me fessa de l’autre. Le collier de Balthazar m’étranglait à moitié. Charlotte me claquait le cul sans pitié ; ses doigts dessinaient de larges marques rouges sur la peau blanche de mes fesses.

Le jeune paysan nous dévisageait comme si nous étions devenus fous ! Tirant avec violence sur la laisse, Charlotte me traîna devant lui. Là, elle me frappa de plus belle en me traitant de sale cabot. La peau me cuisait, prenait une couleur rouge comme si je m’étais exposé trop longtemps au soleil.

J’avais honte que ma sœur me traite ainsi devant un garçon à peine plus vieux que moi. Ma gêne augmenta encore lorsque, excité par la fessée, je me mis à bander. Le jeune paysan fixait ma queue qui se redressait par saccades.

Charlotte, qui s’était rendu compte de mon érection et de l’intérêt du journalier, cessa de me battre. Sans lâcher la laisse qui m’étranglait, elle me tapota les fesses comme un animal de compagnie.

« Le voilà de nouveau gentil, le bon Médor. C’est un beau chien-chien, n’est-ce pas ? »

Hébété, le journalier agita la tête de bas en haut, secouant sa tignasse. Ses regards allaient de mon vit à la main de Charlotte sur mon cul. Ma sœur caressa mes fesses devenues rouges. Elle glissa les doigts le long de ma raie et je me cambrai, lui tendant mon derrière avec veulerie.

Elle passa la main sous mon ventre pour caresser la racine de mon membre ; le bout de ses doigts frôlait mes couilles. Ma queue durcit davantage et se redressa encore ; le gland effleurait mon pubis.

« Il a une belle queue, le gentil Médor », minauda Charlotte.

Elle suivit le contour de ma verge du bout des doigts, s’attardant sur le gland qu’elle pinça doucement. Puis elle m’empauma les couilles et les fit rouler l’une contre l’autre.

Les yeux écarquillés, le journalier se trémoussait sur sa botte de foin. Par l’ouverture de sa chemise, on distinguait son torse musculeux, hâlé par le soleil et l’air de la campagne. Une grosse bosse déformait l’entrejambe de ses pantalons.

Troussant sa robe jusqu’au milieu des cuisses, Charlotte s’agenouilla entre le paysan et moi. Ses genoux semblaient encore plus blancs dans la paille brune. Tout en me tripotant, elle s’adressa au journalier sur un ton bêtifiant :

« Mais voilà un autre toutou ! Est-ce qu’il est aussi gentil que Médor ? Montre comme tu es gentil, mon petit toutou. »

Le paysan la contempla sans comprendre. Serrant ma queue dans sa main, Charlotte tira la peau en arrière mon gland cramoisi apparut.

« Allons, gentil chien-chien, montre si tu as une jolie queue. »

Saisissant ce que voulait ma sœur, le journalier déboutonna ses pantalons. Sa verge, fine mais très longue, se déplia au-dehors, bientôt suivie par des couilles qui me semblèrent très poilues comparées aux miennes.

Lassé de ma position à quatre pattes, je m’assis dans la paille. A présent, il m’importait peu qu’un autre garçon contemple mon vit ; au contraire, cela augmentait mon excitation. Ma sœur n’avait pas lâché ma queue et la branlait lentement. Mes couilles ballottaient en rythme, frôlant la paille qui me chatouillait.

La queue dressée hors de ses pantalons ouverts, le jeune paysan nous observait. Sans qu’il se touche, sa verge s’allongea encore ; elle était bien plus longue que la mienne et lui arrivait au-dessus du nombril ! Le gland, effilé comme le bout d’une grosse carotte rose, émergea de son repli de peau par à-coups.

De l’index, ma sœur caressa la longue tige.

« Mais c’est qu’il a une longue queue, ce toutou-là ! »

Le visage déjà rougeaud du paysan devint écarlate. Il avança les fesses au bord de la botte de paille, tendant son vit à Charlotte. Elle le palpa sur toute sa longueur, s’attarda un instant sur les couilles qu’elle fit ballotter, puis elle remonta pour prendre le gland entre deux doigts. Elle pinça doucement l’extrémité pointue qui prenait la couleur d’une fraise.

Le journalier tremblait de volupté. Il poussa un long gémissement lorsque Charlotte enferma son gland dans sa main. Me sentant délaissé, je m’approchai à genoux, la queue pointée en avant. Tout en faisant coulisser le membre démesurément long du journalier dans son poing, ma sœur m’ordonna de m’asseoir à côté de lui.

Elle prit une bite dans chaque main en disant d’une voix de petite fille : « Oh, deux toutous pour jouer avec moi ! Comme ils sont mignons ! » Elle se mit à nous tâter la tige, à nous palper les couilles, s’adressant à nos sexes comme si elle s’amusait avec deux petits animaux.

Cuisse contre cuisse, le journalier et moi, nous nous laissions tripoter avec complaisance. Nous respirions sur le même rythme syncopé. Nos queues étaient tendues, comme prêtes à exploser ; des gouttes transparentes s’échappaient de nos glands.

Quand elle nous eut tripotés tout à loisir, ma sœur referma ses doigts autour de nos membres et les secoua avec vigueur. Nos couilles ballottaient dans tous les sens comme de grosses olives accrochées à un arbre secoué par le vent.

Accroupie devant nous, les genoux dans la paille, Charlotte nous masturbait avec énergie. Elle avait abandonné les « toutous » et les « chien-chien » et montrait un visage silencieux et concentré. Ses regards sautaient d’un gland à l’autre avec gourmandise.

Le jeune paysan déchargea le premier en poussant un long râle. Ce fut un spectacle saisissant. Jamais plus par la suite je ne vis autant de sperme jaillir en une seule fois ! De longs rubans de semence giclèrent avec force, montant très haut, puis retombèrent sur le torse du garçon ou sur le bras de Charlotte. Je ne sais combien de jets fusèrent ainsi ; il semblait que cela ne finirait jamais. J’éjaculai moi aussi, souillant la main de ma sœur.

Alors que des gouttes de laitance s’échappaient encore de nos glands, Charlotte s’essuya les mains dans la paille. Elle se redressa vivement et montra la porte de la grange au journalier.

« File ! Tu t’es assez reposé, paresseux ! Et tiens ta langue si tu ne veux pas avoir affaire au père Capron ! »

Sans demander son reste, le jeune paysan se hâta vers la sortie en se reculottant. Quelques jours plus tard, faute de travail, il quitta la ferme.

CHAPITRE XIX

Le droit de cuissage

En cet été 1936, nous avons, Charlotte et moi, assisté à une scène qui allait rendre nos jeux encore plus vicieux.

C’était un dimanche matin, après la messe. Une fois nos beaux habits échangés contre des vêtements de tous les jours, l’oncle Albert nous autorisa à nous amuser en attendant le repas dominical.

Nous jouions à chat et c’était à moi de découvrir la cachette de Charlotte. Bien qu’il nous fût défendu de pénétrer dans le cellier, c’est par là que je commençai mes recherches. C’était une grande pièce fraîche située au sous-sol de la cuisine. L’endroit, éclairé par d’étroits vasistas, était plongé dans une semi-obscurité. En été, les fruits et les légumes se consommaient frais, et le cellier n’était guère rempli ; dans la première pièce se trouvaient encore quelques fromages ; plus loin, les étagères ployaient sous les bocaux de conserves.

Ma sœur se tenait près de la réserve de pommes de terre et semblait m’attendre. Elle posa un doigt sur ses lèvres pour m’intimer de ne pas faire de bruit et, avec une mine de conspiratrice, elle me fit signe de la suivre. Elle m’entraîna dans la cave qui faisait suite au cellier. Il fallait descendre quelques marches et la pénombre augmentait Une forte odeur de vin m’envahit les narines. J’imitai ma sœur et me cachai derrière des barriques qui auraient pu nous contenir en entier. Une voix d’homme chuchotée, mais qui restait forte et bourrue, me parvint. Avec curiosité, j’observai la cave entre les deux tonneaux.

C’était le régisseur, le père Capron, qui se tenait là en compagnie de Toinette, la bonne de l’oncle Albert. Il lui disait : « C’est comme ça ! Si tu veux rester au service de la maison, faut être gentille avec moi ! Sinon je raconterai partout que tu es une voleuse, et monsieur Albert te fera chasser ! »

La bonne, une jeune fille blonde bien en chair, vêtue d’une robe toute simple et d’un gilet qui lui serrait la poitrine, se tenait debout devant lui, tête baissée. Ses longs cheveux dorés encadraient son visage, mais j’apercevais tout de même ses lèvres qui tremblaient comme si elle était sur le point de pleurer.

Le régisseur la dominait de plus d’une tête. C’était un homme robuste, dans la force de l’âge, qui portait des pantalons de velours côtelé, aux genoux élimés, et une chemise marron. Ses cheveux sombres, qui lui tombaient dans le cou, et sa peau hâlée lui donnaient l’air d’un gitan.

Les mains sur les hanches, il fixait la petite bonne. De sa voix rocailleuse, il lui demanda si elle désirait continuer à travailler pour mon oncle Albert. Les larmes aux yeux, Toinette fit un signe d’assentiment.

« Alors, va falloir y passer, ma belle ! Comme les autres ! Même la Germaine me fait des petites gâteries quand ça me prend l’envie ! »

Germaine était la cuisinière et allait sur ses cinquante ans ; jamais je n’aurais imaginé qu’elle puisse avoir des rapports avec le régisseur. Sans tendresse, Capron serra Toinette dans ses bras, écrasant sa bouche contre la sienne. Tout en la pelotant de ses grosses mains abîmées par les travaux des champs, il l’obligea à l’embrasser.

Epaule contre épaule, Charlotte et moi nous observions le couple enlacé au milieu de la cave. Une expression de profonde curiosité se lisait sur le visage de ma sœur.

Avec des manières de rustre, Capron serrait Toinette contre lui, se frottant contre son ventre, l’embrassant salement. On aurait dit qu’il cherchait à lui manger la langue ; de la salive brillait à la commissure de ses lèvres. De ses larges mains de travailleur, il la palpait à travers ses vêtements, s’attardant sur les généreuses rondeurs de ses fesses qu’il pinçait à pleines mains.

Vaincue, autant physiquement que moralement, la jeune bonne se laissait aller contre le régisseur ; les yeux clos, elle lui offrait ses lèvres. De ses doigts aux ongles crasseux, Capron lui ouvrit son gilet. Le décolleté pigeonnant de sa robe laissait deviner l’imposante masse de ses seins que le régisseur se mit à peloter.

Bâillonnée par la bouche de Capron, Toinette poussait de faibles gémissements ; s’agissait-il de plaintes ou de manifestations de plaisir ? Ses vêtements étaient en bataille ; ses longs cheveux blonds coulaient en mèches désordonnées autour de ses épaules rondes.

A l’abri derrière ma barrique, je ne perdais pas une miette du spectacle. Des picotements envahissaient mon bas-ventre.

Sans lâcher la bouche de Toinette, Capron lui releva sa robe jusqu’à la taille. Elle ne portait rien dessous. Son corps était tout en rondeur : des mollets rebondis, des cuisses pleines et des fesses larges, blanches comme la neige, séparées par un sillon profond tapissé d’un duvet sombre. Sans ménagement, le régisseur lui palpait le derrière, enfonçant ses doigts épais dans la chair tendre et élastique. Les grosses fesses blanches se déformaient entre les mains de l’homme qui les écartait, les pressait l’une contre l’autre. Pour les séparer, il tirait dessus sans délicatesse, étalant la raie fessière, dévoilant ainsi le minuscule orifice de l’anus.

A mes côtés, Charlotte respirait lourdement. Sans quitter le spectacle des yeux, elle descendit une main vers mon ventre pour me palper le vit à travers ma culotte ; constatant que je bandais, elle me jeta un bref regard de connivence et reprit son observation.

Le régisseur délaça la robe de la bonne et l’en débarrassa. Comme beaucoup de paysannes, Toinette ne portait pas de linge de corps. Elle possédait des seins énormes, encore plus gros que ceux de la veuve Tardieu ; ils ressemblaient à deux grandes outres de peau blanche gonflées de lait et couronnées de larges aréoles mauves, centrées par des tétons marron. Un fin réseau de veinules bleues courait sous la peau presque translucide.

« Ben mon vieux ! Ça c’est des mamelles ! » s’extasia Capron.

Il prit les seins dans ses mains de brute et les soupesa ; les masses rebondissaient lourdement dans ses paumes.

« Y en a du lait là-dedans ! »

Cette remarque fit violemment rougir la jeune femme qui cachait son ventre derrière ses mains jointes. Toute nue dans ses sabots, elle se dandinait d’un pied sur l’autre. Le régisseur lui palpait les seins, les pinçant et les étirant comme s’il manipulait des pis de vache ; sous les odieux attouchements, ses aréoles se couvrirent de chair de poule ; lorsqu’il lui saisit les mamelons entre le pouce et l’index, ceux-ci s’allongèrent et durcirent.

Capron lâcha les seins qui se balancèrent mollement. Il recula d’un pas et d’une voix dure il ordonna à la bonne de lui montrer son ventre. Avec un gros sanglot, Toinette écarta les mains, dévoilant son pubis rebondi. Sa toison, fine et claire, laissait deviner les lèvres roses de sa fente. Le régisseur la contempla avec gourmandise, promenant ses grosses mains partout sur son corps ; il lui palpait les fesses, les cuisses, le ventre, les seins. Des frissons parcouraient la peau de la jeune fille.

Capron se débarrassa de son pantalon, exhibant sa verge en érection et ses grosses couilles velues qui tanguaient lourdement entre ses cuisses. Il entraîna Toinette dans un angle de la cave et s’assit sur un tonnelet, genoux écartés, exhibant son vit dont le prépuce rétracté laissait voir un gland violacé.

Fascinés, Charlotte et moi, nous fixions la queue du régisseur qui pointait, raide et gonflée, au-dessus des énormes couilles. Sa longueur et son diamètre nous paraissaient démesurés. C’était une épaisse tige de chair rouge brique qui montait jusqu’au nombril. Le gland avait la taille d’un œuf de poule. Les couilles, grosses comme des mandarines, disparaissaient sous un fouillis de poils sombres.

De ses yeux écarquillés et apeurés, la jeune bonne observait elle aussi l’énorme vit du régisseur. Elle respirait avec précipitation et cambrait les reins, ce qui accentuait les rondeurs de sa poitrine et de ses fesses.

Furtivement, je passai la main sous la jupe de ma sœur. Sans me regarder, elle tâtonna pour ouvrir ma braguette et me sortir la queue. Elle se mit à me branler alors que je remontai entre ses jambes, qu’elle tenait complaisamment écartées, et lui caressai l’intérieur des cuisses.

D’un ton qui ne souffrait pas de réplique, le régisseur ordonna à Toinette de s’agenouiller devant lui. Docilement, elle s’accroupit entre ses jambes et posa ses mains à plat sur les cuisses velues de l’homme qui se laissa aller en arrière, s’adossant au mur de la cave. Il émit un ordre bref que nous ne comprîmes pas. La jeune femme se pencha sur lui, caressant le haut de ses cuisses. Ses longs cheveux blonds effleurèrent le ventre de l’homme ; ils semblaient presque blancs à côté des poils noirs qui entouraient la verge dressée.

Lentement, encouragée par les murmures de Capron, Toinette prit l’énorme queue dans ses mains. Ses doigts fins parcoururent la tige de chair, caressèrent le gland mauve qui semblait sur le point d’exploser.

Par mimétisme, Charlotte reproduisait sur moi les mêmes gestes, palpant ma queue, tripotant mon gland. De mon côté, je glissai ma main dans son large caleçon et lui touchai le derrière.

Capron murmura quelque chose et Toinette agita la tête de gauche à droite, alors il l’empoigna par les cheveux et attira son visage contre son bas-ventre. Elle tenta bien de se défendre, mais il la maintenait fermement. Lui tirant les cheveux, il l’obligea à frotter sa figure contre sa pine. Elle gémissait, à quatre pattes devant lui. Son cul était tourné vers nous et nous distinguions, entre ses larges fesses, sa raie tapissée d’un duvet brun.

Il la menaça à nouveau de la faire renvoyer et elle finit par se tenir tranquille. Brisée, elle se mit à embrasser la queue gorgée de sang. En même temps, elle caressait les couilles, les faisait rouler entre ses doigts.

J’avais réussi à passer ma main dans la fente du caleçon de ma sœur, entre ses cuisses, et je lui tripotais la vulve. Ses lèvres vaginales s’ouvraient sous mes attouchements et un liquide gras et chaud souillait mes doigts. A l’époque – cela allait bien changer – Charlotte n’appréciait pas trop que je la touche. Mais, subjuguée par ce qui se passait dans la cave, elle ne me repoussait pas, aussi, j’en ai profité pour faire coulisser mon index le long de sa fente, au milieu des chairs brûlantes et humides. Je la sentais frémir longuement sous mes caresses, et sa main s’est refermée autour de ma queue, la branlant fortement.

A présent, Toinette ne semblait plus aussi dégoûtée ; elle couvrait de baisers la verge bandée, s’attardant sur l’énorme gland qui avait pris la couleur d’un morceau de foie cru. Elle tenait le bassin de Capron dans ses bras, appuyant ses généreuses mamelles contre ses cuisses poilues. Elle cambrait les reins et ses fesses se séparaient, dévoilant la rondelle brune de son anus.

A notre grande stupeur, elle sortit la langue et la passa le long de la tige de chair. Elle s’appliqua sur le gland comme si elle cherchait à le nettoyer, puis elle descendit jusqu’aux couilles qu’elle prit dans sa bouche ; quand elle les recracha, elles brillaient de salive et les poils étaient agglutinés en mèches sombres.

Avec un grognement bestial, elle frotta son visage contre le bas-ventre de l’homme, pressant sa bouche contre la verge, écrasant les couilles contre son menton. Une lueur béate brillait dans ses yeux. Elle empoigna l’énorme verge à pleines mains et enroula sa langue autour du gland avant de l’enfourner entre ses lèvres.

Il me vint à l’esprit qu’elle allait mordre le régisseur, mais celui-ci ne semblait pas inquiet ; il poussait de longs soupirs de satisfaction et caressait la tête de la bonne comme on flatte un chien. Les yeux mi-clos, il souleva les fesses du tonnelet et enfila sa queue dans la gorge de Toinette. Docilement, elle le laissa aller et venir entre ses lèvres distendues ; un filet de bave s’échappa de la commissure de sa bouche.

J’ignorais tout d’une telle pratique. Les yeux écarquillés, je fixais l’épaisse colonne de chair qui coulissait entre les lèvres de Toinette. Ma sœur devait être tout aussi étonnée que moi, car sa main ne bougeait plus le long de ma queue. Sa respiration rauque me parvenait. Profitant de sa stupéfaction, je continuais à explorer sa fente du bout de l’index ; une mouille de plus en plus abondante suintait de sa vulve et coulait le long de mon doigt. Je remontai le long de son entaille sexuelle et découvris le bouton raidi de son clitoris ; je me mis à le tapoter doucement, arrachant à ma sœur de faibles soupirs de plaisir.

Maintenant, emportée par une excitation animale, la jeune bonne se rentrait la bite dans la gorge avec régularité. En même temps, elle tripotait les couilles humides de sueur et de bave. La queue sortait de sa bouche, luisante de salive, et elle la reprenait de plus belle, comme si elle voulait l’avaler ; elle se l’enfonçait si loin que les poils de l’homme frôlaient le bout de son nez. Elle creusait les reins et, entre ses larges fesses, nous apercevions le trou de son anus entouré de fins poils bruns.

Entre deux grognements, le régisseur lui dit de relâcher sa queue. Alors il empoigna son membre et se mit à le secouer devant son visage. De sa main libre, il lui tirait les cheveux pour qu’elle ne se recule pas. Il visait sa bouche avec son énorme gland violacé. Lorsqu’il éjacula, il dirigea ses jets vers sa figure, arrosant ses lèvres.

Fascinés, nous regardions les copieuses giclées de semence jaillir de la pine et atterrir sur le visage de Toinette, souillant ses joues, son menton et son front ; un jet plus fort gicla sur ses cheveux.

Les yeux grands ouverts, les pupilles dilatées comme sous l’effet d’une drogue, la jeune bonne recevait le sperme sans déplaisir. De longs rubans de semence coulaient le long de ses joues et des gouttes de sperme tombaient sur ses énormes seins.

Absorbée par le spectacle, ma sœur ne protesta pas quand je cherchai l’entrée de sa vulve du bout du doigt. Je sentis ses chairs humides et brûlantes s’ouvrir sous mon index. Je poussai doucement, et ma phalange s’enfonça dans un conduit étroit, doux comme la soie. L’orifice de Charlotte était beaucoup plus petit que celui de la veuve ; délicatement, je l’explorai du bout du doigt, d’un mouvement tournant ; j’avais l’impression que les chairs s’évasaient pour me permettre de m’enfoncer plus avant.

Dans la cave, le régisseur promenait son gland qui continuait à cracher sur les lèvres de Toinette, les barbouillant de traces brillantes. Il grommela un ordre et la jeune femme prit la verge dans sa main, la frottant contre son visage. Elle lécha l’épaisse hampe de chair qui n’avait pas débandé, lapant le sperme qui continuait à couler en grosses larmes.

Je vissai davantage mon doigt dans la vulve de Charlotte ; sa fente s’épanouissait et laissait échapper une mouille épaisse. Je me risquai à faire coulisser mon index d’avant en arrière, comme une petite queue. Je pensais que ma sœur allait serrer les jambes pour m’empêcher de la branler ; au contraire, elle se pencha en avant pour mieux me présenter son cul ; ses cuisses s’écartèrent et je pus enfiler tout mon doigt dans son ventre. En même temps que je la caressais, elle faisait coulisser ma queue dans sa main.

Passant sa langue sur le gland où perlait une grosse goutte de sperme, Toinette acheva de nettoyer la bite de Capron. Celui-ci la repoussa et se servit de sa longue chevelure blonde pour s’essuyer. A genoux sur le sol poussiéreux de la cave, la jeune bonne le dévisageait avec un mélange de dévotion et de haine ; son visage dégoulinant de semence était d’une beauté obscène.

Ma sœur se tourna vers moi, une lueur d’extase dans les yeux. Elle me chuchota : « Oh oui, salaud, plus vite ! » Alors je fis coulisser mon doigt dans sa vulve avec plus de rythme ; il entrait et sortait avec un bruit humide. Tout à coup, le plaisir envahit le visage de ma sœur. Elle se mordit la lèvre pour retenir ses gémissements, et une coulée de mouille chaude m’aspergea la main. Tout de suite après, je déchargeai, arrosant de ma semence la barrique derrière laquelle je me cachais.

Nous nous sommes rajustés à la hâte et nous avons quitté la cave, car le couple était en train de se rhabiller. Une fois dans le jardin, nous avons rencontré l’oncle Albert qui nous a disputés avec vigueur, car il était à notre recherche depuis un long moment ; pour nous punir d’avoir retardé le repas dominical, il nous a privés de dessert.

CHAPITRE XX

Ma sœur me rejoint dans ma chambre

Le soir même, dès que les chandelles furent éteintes, Charlotte me rejoignit par la porte commune à nos deux chambres. Comme il faisait très chaud, j’avais laissé ma fenêtre et les volets entrouverts, et la lumière du dehors – la nuit n’était pas tout à fait tombée – éclairait quelque peu la pièce. Ma sœur portait une longue chemise de nuit légère, fermée au col par un ruban. En silence, elle s’assit sur mon lit, les pieds sur le matelas ; son vêtement de nuit laissait voir ses genoux et le début de ses cuisses. Elle avait le même regard fuyant que lorsqu’elle avait envie de faire des cochonneries mais n’osait l’énoncer clairement. Cela m’échauffa et je me mis à bander.

Pour la première fois, je pris l’initiative et je repoussai le drap, découvrant mon corps nu. Aussitôt, le regard de Charlotte se posa sur mon vit dressé. Pour l’encourager, je saisis ma queue et tirai le prépuce en arrière, dégageant la prune mauve de mon gland.

Sans quitter ma verge des yeux, ma sœur chuchota :

« Tu savais qu’on pouvait faire ça avec la bouche ? » Elle faisait allusion à la scène entre le régisseur et la bonne. Je serrai ma queue dans ma main, faisant gonfler le gland qui prit une couleur violette.

« Tu veux essayer ? »

Elle secoua la tête, agitant ses longs cheveux sombres qu’elle avait dénoués pour la nuit.

« Oh non, c’est trop dégoûtant ! »

Pourtant, le regard d’envie qu’elle me lançait démentait ses paroles. Je me branlais lentement ; ma verge avait pris toute sa raideur ; une veine palpitait sur le côté de la tige. Sans aucune pudeur, j’écartais largement les jambes, exhibant mes couilles qui pendaient au-dessus de la naissance de ma raie fessière.

Charlotte se pencha sur mon ventre. De ma main libre, je délaçai le ruban qui fermait sa chemise de nuit ; l’encolure s’ouvrit, découvrant deux petits seins parfaitement ronds, aux pointes dures et sombres.

« Embrasse-moi un peu la queue », me risquai-je à murmurer.

Elle refusa d’un signe de tête ; alors je continuai à me masturber devant elle. En même temps, je fis glisser sa chemise de nuit le long de ses épaules, dénudant le haut de son corps. Elle me laissa caresser ses seins fermes qui ressemblaient à deux moitiés de citron ; sa peau laiteuse se couvrit de frissons et ses tétons durcirent.

Elle avança entre mes jambes écartées. Lorsque je lâchai ma queue, elle s’en empara et la fit lentement coulisser entre ses doigts. Pendant qu’elle me masturbait, je la débarrassai de sa chemise de nuit. Entre ses cuisses écartées, je pouvais voir toute son intimité ; sa touffe dessinait un fin triangle sombre sur son pubis ; sous la naissance des poils, la chair se divisait en deux petits replis roses ; la vulve était fermée, recroquevillée comme une fleur de chair fripée ; le clitoris formait un petit bourgeon de peau nacrée.

Une nouvelle fois, je demandai à ma sœur de me sucer :

« Fais-le-moi et je te le ferai après. Je passerai ma langue partout sur ton ventre. »

Elle refusa obstinément, alors je m’allongeai entre ses jambes, le visage contre son pubis. J’écartai les bourrelets roses de sa fente, mettant au jour la petite bouche de sa vulve ; d’un doigt, je caressai l’ouverture en pesant légèrement ; les chairs s’épanouirent ; malgré la pénombre, je distinguais l’étroit orifice du ventre. Une senteur saline me montait au nez. Comme attiré par l’odeur du sexe de Charlotte, je frottai ma bouche contre les lèvres molles de sa fente. Je sortis la langue et la passai le long de l’entaille sexuelle, recueillant les filets de mouille qui s’échappaient du vagin. Les chairs s’écartèrent et je pus enfiler ma langue dans le mince orifice.

Appuyée sur les bras, le buste rejeté en arrière, ma sœur soupirait avec force. Elle me prit la main et me conduisit entre ses cuisses.

« Fais comme dans la cave. Mets ton doigt ! Fais-le bouger dedans ! »

Avant de m’exécuter, je lui fis promettre de me sucer ; elle se trouvait dans un tel état d’excitation qu’elle me jura de faire ce que je voudrais.

Alors, tenant sa fente écarquillée d’une main, je cherchai l’orifice de son ventre de mon index ; j’écartai les replis de sa vulve et enfonçai mon ongle dans l’ouverture. Fascinée, ma sœur regardait mon doigt entrer lentement. Le trou de chair s’ouvrait ; les muqueuses exsudaient des sécrétions chaudes et glissantes qui facilitaient la pénétration de mon index. J’avais l’impression que Charlotte l’aspirait avec son vagin. Les chairs enveloppaient mon doigt comme un gant ; l’intérieur de son ventre était brûlant et aussi humide qu’une bouche.

Je fis bouger mon doigt dans un mouvement de piston lent et profond. Appuyée sur les coudes, Charlotte observait ce que je lui faisais en se mordant la lèvre. Ses yeux devenaient vitreux. De la mouille s’échappait de son vagin, souillant ma main. Tout à coup, elle se crispa en balbutiant : « Plus vite ! Plus fort ! » Je fis coulisser mon doigt sur un rythme plus rapide. Ma sœur gémit en fermant les yeux. L’anneau de chair de sa vulve se crispa autour de mon index et une coulée de mouille gicla sur ma paume comme si elle faisait pipi.

Sans lui laisser reprendre ses esprits, je me mis debout devant elle, lui présentant ma queue bandée ; une goutte opaque luisait au bout de mon gland. Je lui pris la main et la guidai vers ma verge.

Charlotte se redressa et secoua ma queue devant sa bouche ; mon gland frôla ses lèvres entrouvertes. Je creusai les reins, poussant mon bas-ventre vers elle en murmurant : « Tu as promis, fais-le ! »

Comme hypnotisée, elle fixait mon gland sans répondre. Ma queue coulissait dans sa main ; mes couilles se balançaient entre mes cuisses écartées. Elle passa sa langue sur ses lèvres ; ses petites dents blanches luisaient dans la pénombre. Et puis, comme si le lien invisible qui la retenait encore venait de céder, elle se mit à couvrir mon gland de baisers humides.

Surexcité, je lui caressais les cheveux en chuchotant :

« Oh oui, fais comme Toinette. Lèche-moi ! Lèche-moi ! »

Elle ouvrit la bouche et passa sa petite langue rose le long de ma verge, laissant des traînées de salive qui brillaient comme de la bave d’escargot. La sensation était si forte que je tremblais de tout mon corps. Ma sœur remonta le long de ma queue et enroula sa langue autour de mon gland ; puis elle descendit pour m’embrasser les couilles. Je respirai bruyamment. Charlotte s’appliquait sur le bout de ma queue, la pourléchant, la prenant entre ses lèvres et la relâchant aussitôt pour lui donner des coups de langue rapides.

Pris d’une impulsion subite, je lui tins la tête entre les mains et, alors qu’elle m’agaçait le gland de la pointe de la langue, je lui enfonçai ma queue dans la bouche. Instinctivement, elle fit glisser ses lèvres le long de ma tige. Alors que je supposais qu’elle me repousserait et me punirait pour cette initiative, elle posa les mains sur mes fesses et m’attira vers elle, enfilant toute ma queue dans sa bouche, si bien que les rares poils qui entouraient la racine de mon membre chatouillèrent son nez.

Tout en me suçant, elle me donna des claques sur les fesses. Ma queue coulissait entre ses lèvres, se couvrant de salive. Elle n’eut pas le temps de me chauffer le cul, car je jouis presque tout de suite. Quand elle m’entendit grogner, elle recracha ma verge qui se contracta devant son visage en déchargeant de longues giclées de semence. Elle ne se recula pas assez vite et mon sperme atterrit sur sa poitrine, maculant ses seins et sa gorge.

En évitant mon regard, elle s’essuya avec sa chemise de nuit, puis elle regagna sa chambre et ferma la porte de communication à clé.

Je me suis laissé tomber sur mon lit, la queue encore raide. Accrochant la clarté de la lune, des gouttes de sperme roulaient le long de mon gland et tombaient sur mon ventre. Les événements de la journée repassaient dans ma tête, empêchant mon excitation de retomber et je me suis fait jouir une nouvelle fois avant de m’endormir.

CHAPITRE XXI

Le dépucelage de ma sœur

Depuis cette date, Charlotte et moi, nous nous masturbions souvent. Elle me donnait bien encore quelques fessées, mais le prétexte des punitions n’était plus utile. A tout instant de la journée, dès que nous nous trouvions hors de vue d’un adulte, ma sœur m’ordonnait de lui donner mon vit ; je sortais ma queue qui ne tardait pas à devenir raide entre ses doigts. Pour plus de commodité, Charlotte avait pris l’habitude de ne plus porter de linge de corps ; ainsi, je pouvais glisser la main sous sa robe pour lui rendre ses caresses. Elle se faisait toujours prier pour se laisser tripoter ; mais, bien vite, elle était si excitée de s’amuser avec ma queue qu’elle me permettait de faire ce que je voulais.

Lorsque nous nous trouvions à la maison, dans un cagibi ou dans le cabinet de toilette, nous nous contentions d’attouchements furtifs, mais dans la grange ou dans les champs, à l’abri d’un bosquet, les choses allaient beaucoup plus loin. Charlotte me faisait baisser mes culottes et, à genoux devant moi, elle s’amusait avec ma queue et mes couilles. Bien vite, elle me léchait ; elle aimait particulièrement prendre mon gland dans sa bouche et le sucer longuement jusqu’à ce que je décharge. Elle a fini par apprécier le goût de ma semence et, quand j’éjaculais, elle gardait ma verge entre ses lèvres et avalait tout mon sperme. Ensuite, elle me faisait la toilette avec sa langue. Bien entendu, cela me faisait redurcir et quand je ne rebandais pas assez vite, elle me donnait quelques claques sur le cul pour m’aider. Elle reprenait alors ma queue dans sa bouche et la faisait coulisser entre ses lèvres. Combien d’heures avons nous passées ainsi, cachés dans le grenier de la grange !

Quand ma sœur s’était bien amusée avec ma verge, elle me laissait la tripoter. La robe troussée jusqu’au nombril, elle s’asseyait sur la souche d’un arbre ou sur une botte de paille, et me présentait son ventre nu. Je m’agenouillais entre ses genoux écartés, le visage devant son pubis ; elle était si excitée de m’avoir léché qu’une mouille épaisse débordait de sa fente ; son odeur épicée montait jusqu’à mes narines. Du bout des doigts j’écartais ses fins poils sombres, puis les petites lèvres de sa vulve son trou de chair s’épanouissait sous mes yeux ; ses muqueuses humides avaient une coloration violette.

Je prenais mon temps, humant les senteurs de son bas-ventre, tripotant son clitoris, jouant avec ses lèvres vaginales que je tirais ou frottais l’une contre l’autre. Une mouille de plus en plus abondante s’écoulait de l’orifice du vagin, poissant mes doigts. Puis, avec lenteur, je passais ma langue le long de la fente de ma sœur, léchant tous les replis de son sexe, titillant son clitoris, pénétrant de la pointe de la langue l’orifice étroit de son ventre. Charlotte tremblait, secouée de frissons de plaisir ; puis, n’y tenant plus, elle me suppliait de la branler. Je lui introduisais alors un doigt dans le vagin, l’enfilant doucement d’un mouvement tournant ; avec fascination, je le regardais entrer et sortir des chairs humides et se couvrir de sécrétions grasses.

Au fil des jours, l’orifice vaginal de Charlotte se dilatait ; je pus rapidement y introduire le pouce, puis un deuxième doigt. Un jour, dans le grenier, j’y enfonçai une tige ronde qui provenait de mon jeu de Méccano. Charlotte protesta pour la forme, mais je vis bien qu’elle avait autant envie que moi d’essayer. Doucement, en sinuant, j’amenai l’objet au centre de sa vulve ; avec le bout, j’écartai les replis de peau ; l’orifice s’ouvrit comme une petite bouche et la tige de métal s’insinua au milieu des chairs ; je l’enfonçai lentement. Elle avait le diamètre de mon pouce et la longueur de ma verge en érection. Je l’enfilai presque en totalité et la fis aller et venir dans un bruit de clapotis ; je la remuai, agrandissant l’orifice détrempé. Cela procura à ma sœur une jouissance intense.

J’appréciais la complicité crapuleuse qui nous unissait ; quand nous avions envie de faire des cochonneries, un regard nous suffisait pour nous entendre. Notre oncle, ainsi que les domestiques, ne se rendaient compte de rien.

Nous avions également pris l’habitude de surveiller les allées et venues du régisseur ; dès qu’il descendait à la cave rejoindre la bonne, nous le suivions. Chaque fois qu’il lui demandait de le sucer, Toinette protestait ; alors il menaçait de la faire renvoyer ; c’était comme une comédie entre eux. Il nous semblait que la peur émoustillait la jeune bonne. Cela nous excitait beaucoup de la regarder sucer Capron. Ensuite, nous nous isolions pour les imiter ; je tenais le rôle du régisseur et ma sœur celui de la bonne. Je prenais une grosse voix et promettais à Toinette-Charlotte de la chasser ou de la fouetter ; j’aimais l’attraper par les cheveux et lui fourrer de force ma queue dans la bouche. Après avoir appris la soumission, je faisais l’apprentissage des joies troubles de la domination. Pourtant ce ne fut pas avec ma sœur que j’allais apprendre à imposer ma volonté à ma partenaire. Mais cela, je le raconterai dans le second volume de mes mémoires. Pour terminer celui-ci, il faut encore que j’explique comment ma sœur perdit son pucelage.

Comme je l’ai dit plus haut, nous nous intéressions de près aux agissements du régisseur. Un après-midi, Charlotte et moi l’avons suivi dans l’étable où Toinette venait de pénétrer. En silence nous sommes montés dans la soupente d’où, allongés dans le foin, nous apercevions ce qui se déroulait en dessous.

Capron et la bonne, dissimulés dans une stalle, échangèrent un long baiser. Puis le régisseur baissa ses pantalons et s’assit sur une botte de paille. Docilement, Toinette retroussa sa robe, dévoilant ses cuisses pleines, et s’agenouilla devant lui. Elle se mit à le lécher ; l’épaisse verge se redressait sous ses coups de langue ; des lèvres, elle repoussa le prépuce, dégageant le gland qui se gorgeait de sang. Lorsque sa queue fut en érection, Capron posa ses mains calleuses sur la tête de la jeune femme pour l’obliger à prendre la verge dans sa bouche. Avec soumission, Toinette fit coulisser la queue entre ses lèvres tout en caressant les énormes couilles velues.

Nous suivions la scène à travers les lames du plancher. J’avais sorti ma queue ; quant à ma sœur, accroupie, la robe relevée jusqu’au nombril et les genoux écartés, elle se masturbait en fixant le couple en contrebas ; son index glissait le long de sa fente déjà humide de sécrétions.

Dans l’étable, Toinette et Capron changèrent de position ; après s’être dévêtue, la bonne grimpa à quatre pattes sur la botte de paille et le régisseur se tint derrière elle, la queue à la main.

Dans la pénombre, le cul rebondi de Toinette formait une large tache claire ; son derrière blanc était fendu par un profond sillon sombre. De ses grosses mains, Capron écarta les fesses, mettant au jour la rondelle marron de l’anus ; plus bas, entre les cuisses disjointes, nous apercevions les deux gros bourrelets de la vulve de Toinette ; et, encore en dessous, les poils clairs de sa touffe.

Le régisseur glissa ses doigts épais entre les fesses, tripota l’orifice de l’anus, ce qui déclencha une plainte de la part de Toinette ; puis il descendit la main entre les cuisses ; sans ménagement, il sépara les lèvres de la vulve, dégageant le trou niché au milieu des chairs. Le régisseur approcha ; son ventre se trouvait à hauteur du cul de la bonne. Sans préambule, il glissa son énorme gland entre les lèvres du vagin et l’enfonça d’un coup de reins. Toinette poussa un long soupir lorsque la verge gorgée de sang pénétra dans son con. Capron la prit par les hanches, enfonçant ses doigts sales dans la peau molle, et se mit à aller et venir dans son ventre.

C’était la première fois que Charlotte et moi assistions à une telle scène, et nous nous sentions frustrés de ne pouvoir l’observer de plus près. J’aurais aimé regarder l’énorme queue du régisseur rentrer dans la fente de Toinette.

A croupetons, Charlotte faisait coulisser son doigt dans sa vulve, calquant son rythme sur celui de Capron. Elle ouvrait de grands yeux et respirait lourdement.

En bas, le régisseur donnait de grands coups de reins qui secouaient Toinette de la tête aux pieds ; ses seins ballottaient sous elle, entre ses bras. Le ventre de l’homme frappait les larges fesses avec un bruit de claque. A quatre pattes sur la botte de paille, la jeune bonne creusait le dos pour présenter son cul comme une chienne en chaleur. Ses longs cheveux blonds cachaient son visage.

En lui pétrissant les fesses, le régisseur lui assenait de violents coups de boutoir ; par instants, nous apercevions sa queue luisante de mouille. Lorsqu’il s’activa de plus belle en poussant des halètements, Toinette se tourna vers lui pour lui dire de faire attention. L’extase se lisait sur son visage.

Capron se retira et glissa sa queue le long de la raie des fesses de la bonne ; il la fit coulisser dans le profond sillon. Sa bite mauve tranchait sur la pâleur du derrière. En s’agitant comme s’il était toujours dans le ventre de la bonne, il se mit à décharger en poussant un râle animal ; de longs rubans de semence giclèrent, arrosant les fesses et les reins de Toinette. Capron saisit sa queue et acheva de se vider à coups de poignet rapides.

La verge à demi bandée, il remonta ses pantalons. Sans adresser un regard à Toinette qui restait à quatre pattes, le cul luisant de sperme, il quitta l’étable pour retourner à son travail.

Je m’apprêtais à me rajuster, mais ma sœur me prit le poignet. De sa main libre, elle continuait à se masturber ; son doigt produisait un bruit obscène en coulissant dans sa vulve. Elle me fit comprendre qu’elle voulait que nous continuions.

Après s’être essuyée avec une poignée de paille, Toinette se rhabilla. Charlotte attendit qu’elle eût quitté l’étable pour me commander d’ôter ma culotte. Je retirai mon vêtement, exhibant ma queue dressée au-dessus de mes couilles. Ma sœur se déshabilla elle aussi et étendit sa robe sur le sol ; elle s’assit dessus, les cuisses largement écartées. Sa vulve béait ; l’intérieur de ses grandes lèvres avait une couleur mauve ; de grosses larmes de mouille s’échappaient de sa fente, coulant entre ses fesses.

Nous étions assis l’un en face de l’autre, nous exhibant mutuellement nos sexes. Je ne portais plus qu’une chemise et ma sœur un léger corset qui cachait ses petits seins. Elle glissa la main entre ses cuisses, à plat sur sa fente, en murmurant : « Tu as vu, il lui a enfilé tout son gros truc ! »

Elle écarta les doigts, séparant les lèvres de sa vulve ; elle me montrait l’orifice de son ventre qui formait un profond entonnoir de chair.

« Tu penses que ça pourrait rentrer ? »

A l’aide de l’autre main, elle tira sur les bords de sa fente ; son entaille sexuelle s’élargit en un losange de viande rose. Malgré l’élasticité de ses chairs, l’orifice restait étroit. Je murmurai :

« Je pense que celle de Capron serait trop grosse.

— Et la tienne ? »

A cette époque, ma verge était épaisse comme trois doigts réunis. Tout en la fixant, Charlotte s’écarquillait la vulve pour en agrandir l’entrée ; sa fente bâillait avec la plus parfaite obscénité ; l’orifice, tapissé de muqueuses pourpres, s’enfonçait profondément dans le ventre ; la mouille abondante qui s’en échappait rendait les nymphes glissantes, et ma sœur était obligée d’y enfoncer ses ongles pour les maintenir écartées.

Elle me redemanda si mon vit pouvait pénétrer dans sa vulve, et je répondis que je n’en savais rien.

Charlotte était si excitée que son visage se transformait ; ses yeux devenaient vitreux ; ses narines se pinçaient ; ses lèvres se tordaient comme sous l’effet de la douleur. Tout en maintenant sa fente ouverte d’une main, elle s’enfila un doigt dans le ventre ; je le vis disparaître au milieu des chairs humides, comme aspiré. Elle l’agita, le fit tourner en profondeur et le ressortit, luisant de sécrétions. Puis elle en enfonça deux avec autant de facilité et les remua vivement.

Je la contemplais en me branlant. Elle se roulait sur sa robe qui servait de couche de fortune. Ses doigts joints coulissaient dans son vagin ; une longue traînée de mouille coulait entre ses fesses.

Elle me fixa de son regard fiévreux et me dit : « Viens, toi aussi, mets-moi un doigt ! » J’approchai entre ses cuisses. L’odeur de sa mouille monta jusqu’à mon visage.

J’insinuai l’index entre ses doigts et le fis pénétrer avec les siens. Les chairs élastiques de son hymen s’écartèrent, et je pus entrer tout au fond. Ma sœur se mordit la lèvre. Une mèche de ses cheveux sombres s’échappa de son chignon, flottant sur sa joue.

« Ça rentre ! Vas-y, fais-le bouger ! » haleta-t-elle.

Nous agitâmes nos trois doigts joints ; l’orifice serré les comprimait, mais grâce aux sécrétions cela glissait sans mal. Ma sœur gémissait, agitait la tête de gauche à droite ; ses cheveux s’échappaient de son chignon, s’étalant autour de son visage. Elle soulevait les fesses pour pousser sa vulve au devant de ma main. Enveloppé par la mouille tiède, mon index coulissait en elle, frottait contre ses doigts. J’avais l’impression que l’entrée de son vagin se dilatait. Elle me prit le poignet pour m’obliger à bouger plus rapidement.

« Vas-y ! Plus fort ! Tout au fond ! »

Et puis, n’y tenant plus, elle repoussa ma main en disant : « Mets ta queue ! J’en ai trop envie ! » Elle s’ouvrait la vulve, offrant l’orifice de son vagin qui palpitait au milieu des chairs humides comme une bouche malformée. Elle contracta les muscles de son ventre et sa vulve s’écarquilla davantage ; la pulpe rose sortit comme si son con allait se retourner vers l’extérieur.

« Viens me la mettre, vite ! »

J’hésitai :

« Tu crois ? Je suis ton frère... »

Elle se tordit sur le sol, dans un état d’exaltation extrême.

« Je m’en fiche ! Fais comme le régisseur ! Enfonce ta queue ! Allez, viens ! »

Son excitation devenait communicative et, malgré mon appréhension, j’avançai tout de même au-dessus d’elle à quatre pattes. Mon membre raide se balançait sous mon ventre. Elle m’attira contre elle, fermant ses bras autour de mon torse, enroulant ses jambes autour des miennes. Je me couchai entre ses cuisses chaudes, son ventre brûlant se colla au mien. Ecrasant ma queue contre son pubis, je m’agitai, frottant ma verge dans les poils de son ventre.

Elle me serra plus fort contre elle et murmura à mon oreille : « Mets ta queue dedans ! Oh je t’en prie, j’en ai trop envie ! » A tâtons, j’ai logé mon gland entre ses lèvres vaginales ; je le frottais contre les chairs détrempées. Elle cambrait les reins, poussant sa vulve vers mon membre. J’étais trop jeune pour être vraiment conscient de la gravité de ce que nous allions faire, mais je me suis pourtant reculé. Elle m’empoigna alors par les fesses et m’attira vers elle.

« Allons, fais-le ! Mets ta queue ! Mets-la ! Je veux la sentir dans mon ventre ! »

Emporté par le délire de ma sœur, je creusai les reins ; mon gland buta contre l’étroit orifice. Je poussai davantage, et le bout de ma queue pesa contre la membrane de l’hymen qui céda d’un seul coup, laissant passer ma verge.

Charlotte poussa un petit cri et je m’immobilisai aussitôt, prêt à me retirer. Mais ma sœur me prit par les hanches et m’encouragea à continuer :

« Fais comme le régisseur, bouge ton cul ! Remue ta queue d’avant en arrière ! »

L’irréparable était accompli. Alors, pris d’une excitation immorale, j’ai enfoncé toute ma verge dans le ventre de ma sœur. Son vagin étroit m’enveloppait la queue comme un gant ; je sentais ses chairs brûlantes palpiter autour de ma tige. Lentement, je coulissais dans son ventre ; ma queue était étroitement massée, du gland jusqu’à la racine. Encouragé par les gémissements de plaisir de ma sœur, je m’agitais plus vite ; couché sur elle, mêlant les poils de mon pubis aux siens, je plongeais mon vit au fond de son con ; je me retirais, ne laissant que mon gland dans son vagin, puis je m’enfonçais à nouveau, à coups de reins de plus en plus vifs.

L’émotion était très forte et je n’ai pas tardé à éjaculer. J’étais bien trop ignorant encore des choses sexuelles pour penser à me retirer. Par saccades, je me suis vidé dans le ventre de ma sœur. Elle criait sans retenue, secouée par un violent orgasme. Puis elle s’est affaissée sur sa robe, les bras en croix.

Lorsque je me suis retiré, l’excitation retombée, je n’en menais pas large. Je craignais que Charlotte s’emporte contre moi et se plaigne à notre oncle. Mais elle s’est redressée sans rien dire pour arranger son chignon. Elle gardait les cuisses écartées. Ma semence s’échappait de sa vulve encore ouverte. Je pris peur en apercevant un minuscule filet de sang.

« Tu as mal ? Il faut te soigner. »

Elle répondit que cela la piquait légèrement. Je lui tendis mon mouchoir. Elle s’essuya, passant le morceau de tissu entre les lèvres de sa vulve. Bien vite, à notre grand soulagement, le sang cessa de couler. Je l’ai aidée à se rhabiller et nous avons quitté l’étable.

Durant le reste de la journée, paniqué à l’idée qu’elle puisse m’accuser de l’avoir violée, j’ai été aux petits soins pour Charlotte.

Epilogue

Tout au long de cette année 1936, je me suis accoutumé à la domination de ma sœur et je n’imaginais guère de plaisirs que dans la punition. Cette coutume devenait comme une drogue. Dans la bibliothèque familiale, j’avais déniché un exemplaire illustré des Malheurs de Sophie dont je relisais à l’envie les passages où la comtesse de Ségur décrivait les châtiments que recevait l’infortunée jeune fille. La nuit, je me forgeais des histoires de fessées dont j’étais le héros ; j’y mettais en scène des femmes de ma connaissance : la crémière à l’énorme poitrine, la dame qui nous faisait le catéchisme ou bien ma mère dont j’espérais en vain les punitions. Ses images, flottant sans répit dans ma tête, me causaient d’interminables érections.

Si je n’avais eu d’aventures avec la bonne ou la veuve Tardieu, si les choses n’étaient pas allées plus avant avec Charlotte, j’aurais fini par ne voir dans la femme qu’une fouetteuse. Heureusement, j’ai été initié aux plaisirs des véritables rapports sexuels, et mon étrange passion pour les fessées s’est estompée en grandissant ; ou, plus exactement, elle s’est transformée, puisque ces fessées que je ne recevais plus, je me suis mis à les donner à mon tour.

Mais revenons à ce fameux été qui vit la prise du pucelage de ma sœur.

Mon père, en permission, rentra à Saint-Malo, et nos vacances à la campagne s’achevèrent. Avec papa à la maison, il n’était plus question de fessées ou de jeux vicieux. Si bien que cet été-là, il ne se passa rien de plus.

Tout en le regrettant, j’en éprouvais un étrange soulagement. Je pense que Charlotte ressentait la même chose. Nous savions que ce que nous avions fait était mal, mais c’était arrivé si rapidement, si naturellement, que nous ne comprenions pas en quoi cela était blâmable ; nous étions partagés entre le remords et l’envie de recommencer ; et ces sentiments contradictoires nous laissaient désemparés. Nous étions trop jeunes pour prendre la décision de mettre fin à nos rapports incestueux. Mais le destin s’en est chargé pour nous.

Mes résultats scolaires n’avaient cessé de se détériorer en cours d’année. Comme il était trop souvent absent à cause de ses campagnes maritimes, mon père jugea que la meilleure façon de me reprendre en main serait de m’envoyer en pension.

Je me suis donc retrouvé à Rennes, dans une institution tenue par des curés. C’est à mon entrée dans ce pensionnat que s’achève le premier livre de mes Mémoires. J’y ai expliqué de quelle façon j’ai appris à aimer les punitions ; dans le second, je raconterai comment, en grandissant, de fessé je suis devenu fesseur.

Je relaterai aussi en détail la suite de mes relations avec Charlotte. Dans l’enfance, les jeux scabreux sont fréquents entre frère et sœur. En grandissant, chacun construit sa vie et s’efforce d’oublier ces attouchements interdits. Parfois, le jeu se poursuit à l’âge adulte et devient une passion perverse...